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consultare per intero le seguenti note sul 
copyright che coprono ogni parte di questo 
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non sostituisce alcun trattamento medico e 
psicologico. Se hai problemi fisici e/o 
psicologici dovrai affidarti ad appropriati 
trattamenti medici. 

Le strategie riportate in questo libro hanno 
comportato anni di studi e sperimentazioni. 
Tuttavia non è garantito il risultato. Il lettore 
si assume piena responsabilità delle proprie 
scelte, consapevole dei rischi connessi a 
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Prefazione
Nell’Era dell’informazione una delle 
scoperte scientifiche più importanti è 
stata sicuramente il Campo Punto 0. 

Se non hai mai sentito parlare di 
quest’argomento te lo spiego molto 
brevemente. Più di 40 anni fa alcuni 
scienziati di fisica quantistica, tra cui 
Peter Higgs, lo scopritore della 
“particella di Dio”, scoprirono la 
Sorgente di tutte le frequenze ed energie 
viventi. A tale Sorgente diedero il nome 
di Campo Punto 0 per indicare un punto 
o spazio da cui hanno origine le 

http://www.repubblica.it/scienze/2012/07/04/news/cern_scoperta_la_particella_di_dio_il_bosone_di_higgs-38491552/


particelle e le frequenze di luce ed 
energia, che danno forma a tutti i corpi 
della creazione, compreso il tuo ed il 
mio! 

La fisica quantistica ha inoltre 
definito il Campo Punto 0 un 
“contenitore” di possibilità e 
potenzialità, vasto e senza limiti, che dà 
vita a tutte le cose esistenti. Un Campo 
che non è misurabile in termini 
scientifici, che è oltre (ma la contiene) 
la luce fisica misurata da Einstein in 
300.00 km al secondo. Un Campo 
definito anche  “Tachyonic field” o 
Campo Tachionico. Il termine Tachyon 
deriva dal greco ταχύς (tachis) che 
significa appunto rapido.



Grazie a tale scoperta muri e 
barriere che erano prerogative della 
fisica meccanicistica non hanno più 
valenza. Questo Campo che chiamerò 
d’ora in poi Tachyonic field, visto 
l’argomento che tratto in questo libro, è 
un Campo denso di informazioni. Infatti 
l’INFORMAZIONE è la CHIAVE che 
svela tutti i misteri, risolve tutti gli 
enigmi, le contraddizioni, per unire 
anziché separare, insomma per dare 
VITA! Mi dirai, allora: <<Si, bello 
quello che mi hai appena esposto. Ma 
cosa ci faccio con questo Campo?>>. 
Beh, è come prendere l’aereo per 
spostarti a 1000 km di distanza anziché 
andarci in auto. Significa poter fare e 



realizzare più cose, con meno 
dispersione di tempo ed energie e più 
risultati. E visto che in questo libro 
tratto l’argomento del benessere con la 
B maiuscola, significa poter risolvere 
velocemente e compiutamente i pochi o 
tanti problemi fisici, mentali ed 
emozionali che condizionano la tua vita. 
L’era dell’informazione è anche un era 
dove stress e conflitti la fanno da 
padrone. Tutto è più veloce, non fai in 
tempo a svegliarti al mattino che tutto è 
già cambiato! Significa inoltre uscire 
vincenti dalle sfide più improbe! 
Insomma puoi disporre di un energia 
senza limiti, pulita, coerente, a largo 
spettro, che non inquina e che è in grado 
di aumentare le tue facoltà mentali oltre 



che rendere il tuo corpo sano e forte!



 
 

La Mia Storia
Ho conosciuto l’energia tachionica nel 
2000. Mi capitò per caso tra le mani un 
libro dal titolo strano per quei tempi: 
Campo Tachionico! Curioso iniziai a 
sfogliarlo. La mia attenzione si focalizzò 
subito sui benefici che tale energia era 
in grado di donare alla salute dell’uomo, 
in modo veloce. Mi sembrò quasi 
impossibile che ciò potesse accadere. 
Tuttavia lasciai perdere l’argomento. A 
quei tempi seguivo altri percorsi. Ne 
avevo appena iniziato uno sulla terapia 
dei colori e degli aromi. Premetto che 



nasco professionalmente erborista, 
attività che esercito dal 1983. Tuttavia, 
sin dai primi anni 2000, ho iniziato 
percorsi che ho integrato alla mia prima 
attività professionale, come: 
meditazione (pratica ed insegnamento), 
crescita personale, costellazioni 
familiari, bioenergetica, terapia dei 
colori ed aromi.

Il libro Campo Tachionico lo 
ripresi a leggere in modo più 
approfondito nel 2006, anno in cui 
decisi di provare prima su di me e poi 
sui miei clienti, amici e parenti, questi 
materiali straordinari. Infatti dal 2006 
iniziai a dedicarmi allo studio ed 
all’applicazione pratica delle scienze 



quantistiche. Intravedevo che esse 
rappresentavano il futuro, il nuovo 
paradigma, per essere al passo coi 
tempi, sia professionalmente che come 
vita in generale. Approfondendo tale 
studio mi si aprì un mondo sconosciuto 
fino ad allora. Mi sembrò incredibile 
cosa può fare la particella tachionica, 
fino a quando non ho iniziato a 
sperimentarne gli effetti straordinari. 
Non è stato per me facile a quei tempi 
sviluppare ed applicare questa nuova 
visione delle cose. Spesso venivo 
criticato, giudicato, da colleghi e 
familiari, più radicati ad un concetto 
“tradizionale” di approccio terapeutico. 
Mi veniva spesso rimproverato che 
seguivo delle fantasticherie senza senso 



e che certe affermazioni della fisica 
quantistica erano esagerate e non 
“scientificamente” provate dalla scienza 
ortodossa. Infatti non molto tempo dopo, 
nel 2010, il fisico Peter Higgs, scoprì il 
bosone di Higgs, la “particella di Dio”, 
come denominata da molti scienziati. 
Tale scoperta è stata convalidata presso 
il CERN di Ginevra. 

La particella o bosone di Higgs 
non è altro che un CAMPO intelligente, 
non fisico che è in grado di dare forma a 
cose fisiche! Ecco che i miei detrattori 
sono stati smentiti. Alcuni hanno anche 
deciso di approfondire l’argomento 
condividendolo, soprattutto quando 
hanno iniziato a sperimentarne i veloci e 



preziosi effetti benefici sulla loro pelle!
 



 
 

Introduzione
Questo Ebook si disarticola in 3 parti. 
La prima parte, dal 1° al 4° capitolo, è 
dedicata all’introduzione sui principi 
dell’energia tachionica, sui  problemi, 
come riconoscerli, e sulle soluzioni 
pratiche. In questa prima parte puoi già 
avere elementi e strumenti per 
sperimentare sin da subito l’efficacia 
dell’energia tachionica.

La seconda parte, dal 5° al 11° 
capitolo, è dedicata ai 7 principali 
campi d’applicazione dell’energia 
tachionica, le 7 aree della vita in cui 



viviamo nell’era dell’informazione. 
Essendo queste delle aree che meritano 
il giusto approfondimento, ho pensato ad 
un capitolo per ciascuna di esse.

La terza parte, dal 12° capitolo in 
poi, è la parte conclusiva dell’eBook ed 
è dedicata alle tecniche quantistiche sul 
focus ed altre metodologie; puoi 
integrarle alle informazioni ed alle 
strategie che ti indico nella prima e 
seconda parte. Questa terza parte è la 
parte più profonda ed importante del 
libro. Essa può regalarti una Forma 
Strepitosa a lungo anziché “normale”; 
sintetizza, inoltre, le semplici ma 
efficaci tecniche che ho imparato ed 
applicato in molti anni, che puoi 



integrare all’energia tachionica, e che 
ora desidero condividere con te.

L’eBook è un manuale pratico, 
esperenziale, frutto del mio lavoro di 
tanti anni, nel campo delle scienze 
quantistiche, dell’energia tachionica e 
della crescita personale. 

Pertanto se vuoi assimilarlo bene, 
ed avere sin da subito risultati concreti, 
ti consiglio di rispettare gli step (passi) 
con cui è stato scritto. In pratica non 
saltare da un capitolo all’altro, segui il 
“protocollo” lineare ed integrato. 
Prenditi il tempo necessario per 
assimilare a fondo l’esperienza. Non 
avere fretta! Questo non è un libro che ti 



informa ma che ti TRASFORMA. 

Ti consiglio vivamente di non 
praticare subito le tecniche della terza 
parte de libro, a meno che tu non sia un 
esperto di questo campo, con esperienze 
che ti permettono di non cadere, sin da 
subito, nella trappola del giudizio.

Se seguirai alla lettera ciò che ti 
ho indicato le possibilità di avere 
risultati concreti aumenteranno. Una 
volta assimilato bene il libro, fatta la 
giusta esperienza coi relativi risultati, 
potrai utilizzarlo come desideri con 7 
semplici passi per Essere in Forma 
Strepitosa!
 





Capitolo 1
 

Perchè L’Energia 
Tachionica?

In questo libro ti spiego perché è 
necessario per te utilizzare questa fonte 
di energia senza limiti, ed altre che ti 
presenterò successivamente. Quali sono 
i vantaggi per il tuo benessere ad ampio 
spettro!

Ti spiego inoltre il mio perché 
amo ed utilizzo quest’energia e perché 
desidero diffonderne la conoscenza ed il 
corretto utilizzo. 



 



Sezione 1
 

Non Esiste 
L’Energia Vitale!





“Per Essere in...forma devi essere in grado di 
ricevere la giusta IN..FORMAZIONE non 

l’energia!”

 

E’ questa un affermazione forte ma 
veritiera e quindi necessaria!

Prima di entrare nell’argomento 
specifico dell’energia tachionica è per 
me doveroso farti questa premessa. Se 
sarai attento/a e coglierai quanto sto per 
dirti tutto il libro ti sarà comprensibile. 
Che tu sia un esperto di quest’argomento 
od un neofita non ha alcuna importanza. 
Potrai allora usarne principi, tecniche e 
strategie per avere successo, sin da 
subito! 



La antiche scuole di saggezza 
hanno da sempre affermato che tutto ciò 
che esiste, materia compresa, è Spirito! 
La fisica quantistica ha da tempo 
scoperto che chi dà vita alla “materia” e 
la fa apparire è un CAMPO senza 
polarità, il Campo Punto 0.

Ebbene, sia le antiche scuole di 
saggezza che la fisica quantistica, hanno 
convalidato che lo Spirito ed il Campo 
Punto 0 sono la stessa cosa. Cosa, mi 
dirai? Ecco la risposta: 
INFORMAZIONE!

Pertanto l’energia vitale è una 
delle tante manifestazioni dello Spirito-
Campo Punto 0. Se non esistesse lo 



Spirito-Campo Punto 0-Informazione 
non esisterebbe l’energia vitale con le 
sue frequenze specifiche. Lo Spirito o 
Campo Punto 0 è pura 
INFORMAZIONE! L’energia è invece 
come l’informazione desidera 
manifestarsi, in quale direzione e con 
quali modalità.

In questo libro non mi addentrerò 
nello specifico sul Campo Punto 0. Farò 
dei brevi accenni comprensibili ed 
attuabili per evitare di annoiarti. Su 
quest’argomento hanno scritto tanti 
scienziati e studiosi, molto più preparati 
di me. Alla fine del libro c’è una 
sezione dedicata alla bibliografia dei 
libri che più ti consiglio. E’ per me 



invece importante trasferirti la mia 
esperienza per farti ottenere risultati 
tangibili su problemi specifici che stai 
vivendo. E questo lo vedremo quando 
tratterò il capitolo sui 7 principali 
problemi relazionati ai 7 punti 
energetici più importanti presenti nel tuo 
corpo!

 

E’ l’informazione che fa esistere ed 
accadere le cose non l’energia!

Ecco perché utilizzo questa fonte 
di energia: essa è prima di tutto 
informazione e dopo energia. Anzi è 
entrambe le cose, come vedrai durante 
la lettura dell’ebook.



 

La particella tachionica è in 
grado di informare il tuo DNA e dare 
energia, allo stesso tempo, a cellule, 
organi e sistemi, compreso il tuo 
cervello, ripristinando il loro modello 
originario.

 

L’informazione è coscienza!

Quando parlo di informazione non 
mi riferisco a dei “dati” ma ad un 
insieme di pensieri, sentimenti ed 
emozioni. Questi sono espressione 
diretta della coscienza che è appunto 
informazione.



Spesso si afferma che un individuo 
può manifestare un livello di coscienza 
basso o alto. Se il livello è basso 
significa che le informazioni che riceve 
ed esprime sono scadenti. Viceversa, se 
il livello è alto, le informazioni saranno 
ordinate e coerenti. In tal caso la 
persona che le esprime godrà di ottima 
salute.

Pertanto quando cellule ed organi 
vitali non funzionano bene non vanno 
“energizzati” ma informati con il loro 
giusto codice, attraverso la particella 
tachionica, unitamente alla banca dati 
del DNA, con cui interagisce. E questo 
lo vedremo nei prossimi capitoli.



 

L’informazione non è rivolta al singolo 
ma all’insieme!

L’informazione è un insieme di 
codici e frequenze. La sua attività è a 
largo spettro. Quando accedi al Campo 
delle informazioni Punto 0, per attivare 
un processo di autoguarigione, il codice 
che si attiva porta un informazione a 
largo spettro. L’informazione non serve 
a correggere l’organo mal funzionante 
ma l’intero sistema. Ciò che sta a cuore 
all’informazione è che niente e nulla 
deve essere escluso. Ogni cosa, dalla 
più infinitesima alla più grande, è parte 
di un tutto e viceversa. 



 

L’inform..azione è...Amore in azione!

Perché le antiche scuole di 
saggezza hanno insegnato a praticare 
l’Amore, prima di ogni altra cosa? 
Perché l’Amore è la più alta e potente 
informazione che possiamo ricevere 
dalla Fonte e donare! E’ l’informazione 
dello Spirito. Non solo: l’informazione 
dell’Amore è in grado di cancellare per 
sempre le informazioni discordanti, 
ovvero i conflitti; essi nuocciono alla 
tua salute e benessere. Ovviamente 
l’Amore di cui parlo non è quella forma 
di “attaccamento infantile” mascherato 
d’amore ma qualcosa di molto grande e 



presente. Esso fa funzionare ad ok 
cellule, organi e sistemi, esso è VITA! 
In questo libro ti presenterò uno 
scienziato che è riuscito persino a 
misurare  scientificamente la frequenza 
dell’Amore, grazie a dei brevetti da lui 
inventati. Ho avuto la fortuna di 
conoscere personalmente il prof. Dan 
Winter. Egli ha inventato il 
sintonizzatore del cuore, con cui è in 
grado di misurare la frequenza più 
potente ed elevata dell’universo: 
L’AMORE! Nel dicembre 2012 sono 
stato relatore con lui ed un altro 
scienziato di spessore, Konstantin 
Korotkov, ad un convegno sulle energie 
pulite a Carovigno (BR). Ho parlato, per
l’occasione, di informazione tachionica

http://www.musica-spirito.it/guarigione-2/il-sintonizzatore-del-cuore-e-della-beatitudine/
https://www.youtube.com/watch?v=j6nzHy1R0IQ


per la salute ed il benessere del 
singolo e del pianeta. Penso ti sarà 
chiaro adesso che nell’informazione 
tachionica, che andrò a presentarti a 
breve, c’è il codice dell’Amore. E 
questo è il perché principale che me la 
fa amare!

L’Era dell’informazione

Allora ti è chiaro quanto ti ho 
esposto? Ti è chiaro che l’Era che 
stiamo vivendo è l’Era 
dell’informazione? Ti è chiaro che l’Era 
dell’informazione è L’Era dello Spirito? 
Questa è un Era di grandi possibilità, in 
qualsiasi campo, dalla salute al business 
intelligente! E’ un Era di grandi 



cambiamenti, spesso molto veloci. E’ un 
Era dove ciascuno ha la possibilità di 
interagire meglio con il mondo, grazie 
ad internet e tante altre scoperte. E’ 
finita l’era industriale che molti 
definiscono “l’era dei dinosauri”. Oggi 
è possibile fare un salto quantico 
eccezionale, grazie all’informazione a 
reti unificate, con la compartecipazione 
di tutti!

Il tuo corpo è oggi più predisposto 
a ricevere le informazioni del Campo di 
energia Punto 0. I cambiamenti veloci 
che avvengono nella società avvengono 
anche nel tuo corpo. L’universo non è 
stupido. L’accelerazione che è in atto 
avviene anche nel tuo sistema 



energetico, più predisposto ed aperto 
ora a ricevere informazioni di alto 
livello vibrazionale, ovvero 
tachioniche. E’ questo che può darti una 
salute e benessere duraturi, se ti aprirai 
a ricevere tali informazioni.

 

Per essere in..forma devi 
essere in..formato nel modo 
giusto!
 

Le frequenze tachioniche hanno 
questa triplice natura: sono 
informazione, luce ed energia. Operano 



in simultanea. Il loro scopo principale è 
creare ordine dal caos. Ma cosa ancora 
più importante esse fanno  da tramite, da 
connettore, tra la Sorgente, lo Spirito, Il 
Campo Punto 0, ed i vari sistemi del 
corpo-mente. Questa connessione o 
riconnessione permette di ripristinare il 
Continuum Energetico. Il termine è 
abbastanza chiaro: creare una continuità 
energetica nei vari sistemi per essere 
informati ed aggiornati dalla Sorgente. 
Tale continuità evita che si creino dei 
blocchi all’interno dei sistemi, 
garantendo il perfetto funzionamento e 
quindi salute e benessere costanti.

Questa è la CHIAVE od il 
Segreto dell’Essere in Forma: 



l’informazione tra la Sorgente ed i vari 
sistemi che non deve mai interrompersi. 
Inoltre la Sorgente che è anche 
Informazione, conosce perfettamente il 
modello di organi e sistemi, come 
funzionano e come devono essere 
rimodellati in caso di mal 
funzionamento.

Permetti al Campo delle 
informazioni primigenie, il Campo 
Tachionico Punto 0, di attivarsi ed 
accogli in te tali informazioni. Non solo 
puoi godere di un benessere duraturo ma 
puoi manifestare emozioni di pace, 
amore e gioia in modo naturale. Tali 
emozioni sono dotate di un magnetismo 
vivente ed attraggono nella tua vita 



relazioni stupende. Ti faranno inoltre 
superare agevolmente difficoltà che 
ritenevi insuperabili perché il tuo livello 
di energia è più elevato, grazie 
all’informazione! 



Sezione 2
 

Tachyonic Field





“Tachyonic field: informazione, luce ed energia 
per le tue cellule.”

 

L’energia tachionica o, per meglio dire, 
l’informazione tachionica, è in grado di 
informare cellule e tessuti del tuo corpo; 
è in grado inoltre di  ripristinare un 
ordine chimico e biologico al loro 
interno. 

E’ quanto viene affermato da 
scienziati di spessore come il dott. 
David Wagner. Questo grande scienziato 
statunitense ha brevettato i materiali 
tachionici di 2a generazione. Egli, nel 
suo libro “Iniziazione all’Energia 
Tachionica”, documenta, con dati alla 



mano, i numerosi test fatti su persone, 
animali, acqua, piante, terreni e nello 
sport, con risultati strabilianti. In questo 
libro non ti farò un approfondimento 
scientifico di cos’è l’energia tachionica. 
Se questo è il tuo desiderio ti 
raccomando la lettura del libro semplice 
e molto esauriente del dott. David 
Wagner. 

I materiali tachionici che andrò a 
presentarti nel capitolo Soluzioni 
Tachyonic: composizione, struttura ed 
uso dei materiali tachionici, sono stati 
brevettati dal Tachyon Energy 
Research Group, un gruppo di 
scienziati giapponesi che ha creato i 
materiali takionic di 1a generazione. 



Essi vengono utilizzati in tutto il mondo, 
sin dai primi anni 90. Ti ricordo che 
quando utilizzi questa energia 
straordinaria ti avvali di una triplice 
azione simultanea: informazione, luce ed 
energia. Questo grazie alla particella 
tachionica che è in grado di operare in 
tal senso e ripristinare il Continuum 
Energetico, di cui ti ho già fatto delle 
anticipazioni.

Ho scritto di recente un articolo 
sul mio Blog “Energia Tachionica per la 
Nuova Era”. In quest’articolo trovi il 
perchè è necessario che tu utilizzi tale 
energia. Da decenni alcuni scienziati 
come il dott. David Wagner eseguono 
test di successo su persone, piante, 

http://mytakionic.com/blog-2/


animali, terreni e acqua. Essi hanno più 
volte constatato che l’informazione 
tachionica è in grado di rigenerare e 
rimodellare tutti gli organismi viventi. 
Essa è inoltre in grado di dissolvere 
l’elettrosmog, l’inquinamento delle onde 
elettromagnetiche da cui veniamo 
bombardati quotidianamente. Puoi 
approfondire quest’argomento, nella 
seconda parte del libro, al capitolo 
Elettrosmog ed Energia Tachionica 
che ho preparato per te. Puoi inoltre 
leggere il mio articolo Elettrosmog: 
come proteggerti dalle onde 
elettromagnetiche. Lo trovi nel mio 
Blog. Se lo desideri puoi anche visitare 
la pagina sulle ricerche che il dott. 

http://mytakionic.com/blog-2/


Wagner fa con il suo staff da molti anni, 
presso la Advanced Tachyon 
Tecnoligies di Los Angeles. 

Perché ho tirato in ballo 
l’elettrosmog, mi dirai? Perché è una 
delle cause più subdole e sottili che 
indeboliscono la tua energia vitale. E’ 
come se le tue cellule ricevessero 
bombardamenti continui da onde 
discordanti, alterando il tuo DNA. 
Leggendo il mio articolo che ti ho 
appena menzionato, scoprirai cosa 
afferma il dott. Angelo Gino Levis, 
docente dell’Università di Padova, a 
mezzo stampa. Quali sono i danni 
provocati dall’elettrosmog sulle cellule. 
Il dott. Gino Levis ritiene che una delle 



cause principali delle malattie 
neoplastiche sia proprio  l’elettrosmog. 

Oggi, i numerosi problemi, di cui i 
principali tratterò nel prossimo capitolo, 
dipendono in gran parte non solo 
dell’elettrosmog ma da uno stile di vita 
caotico. Infatti esiste un inquinamento 
ancora più subdolo e sottile rispetto 
all’elettrosmog: i tuoi pensieri! Il caos 
che la società moderna sta vivendo, tra 
cui l’elettrosmog, è generato da pensieri 
discordanti. Il pensiero è la forza 
creatrice e distruttrice più potente che 
esista. Con il pensiero si crea ma si 
distrugge anche. Dipende quale 
direzione vuoi dare ai tuoi pensieri! 
L’inquinamento presente sul pianeta non 



si è manifestato a caso. E’ stato generato 
da pensieri discordanti di una massa di 
persone, in totale disaccordo, 
consapevole o meno, con le leggi della 
Vita. Ed i risultati sono sotto gli occhi di 
tutti. Questi comportamenti 
inconsapevoli mettono a rischio la 
nostra progenie. Perché, ad esempio, i 
nostri bambini devono vivere ed 
ereditare tutta questa “immondizia ? 
Perché non iniziare ora a cambiare stile 
di vita, a correggere i pensieri 
discordanti, a studiare ed applicare nel 
quotidiano i principi del vivere sano e 
condiviso? Questo ebook l’ho voluto 
scrivere apposta per trasferirti contenuti 
di valore, frutto della mia esperienza in 
tanti anni, nel campo delle energie 



pulite. Con l’informazione od energia 
tachionica puoi risolvere velocemente 
tanti problemi, puoi ridare nuova linfa al 
tuo corpo-mente. Infatti l’informazione 
tachionica corregge immediatamente i 
pensieri discordanti trasformandoli in 
pensieri creativi. Ed i benefici si 
sentono subito, grazie alle emozioni di 
pace, gioia ed amore che tali 
informazioni sono in grado di farti 
vivere.

Per Essere in forma strepitosa 
devi prima imparare ad Essere...te 
stesso. A non essere la copia di qualcun 
altro. E questo te lo insegnerò, passo per 
passo, in questo libro, nei prossimi 
capitoli.



Concludo col dirti che il 
Tachyonic field è come il pozzo di S. 
Patrizio. Puoi attingere in modo 
illimitato a questa fonte d’energia pulita, 
coerente e salvifica. Puoi veramente 
risolvere alla radice i pochi o numerosi 
problemi che ti assillano. Puoi dare una 
svolta alla tua vita, alle tue relazioni con 
7 semplici passi per Essere in Forma 
Strepitosa!
 





Capitolo 2
 

I 7 Problemi 
Principali

In questo capitolo tratterò i 7 problemi 
principali che condizionano il tuo 
benessere. Noterai che tali problemi 
rappresentano le matrici dei diversi 
problemi che si manifestano a livello 
fisico, emozionale e mentale. Ciò ti 
preclude di vivere il Continuum 
Energetico e di ricevere le informazioni 
del benessere per Essere in Forma! 
Introdurrò, di volta in volta, alcune 



chiavi di comprensione sul problema 
specifico. In questo modo non ti farò 
fare “indigestione” di nozioni. Tratterò 
l’argomento in modo da essere 
comprensibile ai problemi che stai 
vivendo ed alle soluzioni. Per esempio 
ad ogni problema fisico introdurrò 
alcune chiavi di comprensione sulle 
cause mentali-emozionali  che lo hanno 
generato. 

Noterai che mi rivolgo non all’ 
organo principale ma ai sistemi che lo 
governano insieme ad altri organi. 
L’informazione opera più a livello 
sistemico (più potente) che del singolo. 
Non solo! Ti preparo il “terreno” per 
renderti comprensibile ed attuabile 



l’argomento CHIAVE che tratterò nel 
prossimo capitolo: i 7 centri vitali! 
Seguendo questo filo logico, questa 
mappa, ti sarà facile mettere in pratica i 
miei suggerimenti ed avere successo.
 



Sezione 1
 

Soluzioni Per Ogni 
Problema





I

“In ogni problema che stai vivendo c’è la soluzione
specifica del problema. Devi solo aprirti a ricevere 

l’informazione giusta affinché il problema si 
trasformi in soluzione!”

 

Ciò che conta è l’esperienza non il 
nozionismo accademico. Questo eBook 
è un manuale pratico, è un protocollo da 
seguire, passo per passo. Solo così 
potrai passare dal punto A, dove ti trovi 
ora, al punto B, dove vuoi arrivare. Il 
libro è inoltre frutto di esperienze 
maturate in molti anni come coach 
sull’energia tachionica, e non solo. Tale 
esperienza mi ha permesso di aiutare  



con successo migliaia di clienti, con 
problematiche diverse.  

Il titolo dell’eBook 7 semplici 
passi per Essere in Forma strepitosa è 
indicativo di un percorso pratico se vuoi 
realizzare risultati concreti e tangibili. 
Questi 7 semplici passi li dovrai fare tu 
con la mia guida, il mio aiuto. Nel primo 
capitolo ho voluto mettere in evidenza 
un aspetto spesso trascurato dal 99% 
delle persone. E’ credenza comune che 
per risolvere problemi occorra energia. 
L’energia è un movimento verso 
l’esterno, un azione verso un obiettivo. 
Al contrario l’informazione è un 
movimento verso l’interno; per 
riceverla ti devi aprire, sintonizzare, 



entrare in ascolto. Con cosa? Ma con la 
Sorgente, naturalmente! Quando avrai 
fatto questo...il movimento verso 
l’esterno, l’energia, sarà spontaneo e 
coerente e ti farà realizzare 
compiutamente i tuoi obiettivi. Bene, 
vediamo ora quali sono i problemi 
principali che condizionano la vita 
comune. Inizierò prima dai problemi 
fisici. Seguirà un approfondimento delle 
cause fisiche ovvero i problemi di 
natura mentale-emozionale.

 

**Nota bene**
Premetto che tratto i problemi e le 



relative soluzioni tramite l’informazione 
e l’energia. Non intendo sostituirmi 
alla medicina convenzionale. Se stai 
seguendo un protocollo medico devi 
continuare a farlo. Puoi integrare 
comunque l’energia tachionica che non 
ha controindicazioni. Anzi, molti medici 
e terapisti della medicina ufficiale che 
conoscono l’energia tachionica, 
consigliano ai loro pazienti di integrarla 
nelle terapie prescritte. Essi hanno 
compreso che alla base del successo di 
un protocollo medico e terapeutico conta
il sistema energetico del paziente. Se è 
forte la terapia avrà più possibilità di 
successo.

 



I 7 problemi principali che ti 
condizionano a livello fisico e mentale-
emozionale

Partiamo dalle “radici”!

1° problema: le articolazioni 
doloranti. Il sistema articolare, muscolo-
scheletrico è il più antico, rappresenta 
le radici su cui poggia l’intero sistema 
fisico. Questo problema deriva da una 
società poco radicata alla terra. Esso si 
manifesta nelle forme più disparate. La 
terra rappresenta il tuo corpo, la tua 
fisicità. Quando non sei nel corpo, nel 
senso che non lo ascolti, e no lo curi 
amorevolmente, questo diventa rigido 
come il marmo. Ecco che l’energia si 



blocca in quanto non arriva 
informazione al sistema. Pertanto 
problemi come artrosi, artriti, postura 
sbilanciata, per citarne alcuni, sono la 
conseguenza logica di uno 
sbilanciamento energetico. Non 
essendoci informazione, il sistema non 
viene aggiornato, un pò come accade ai 
pc, l’energia non circola e quindi si 
blocca generando dolori.

2° problema: l’intestino e la sfera 
genitale. Questo sistema appartiene alla 
sfera sensibile della persona. E’ di 
natura prevalentemente emozionale. 
Disturbi a questa sfera come stitichezza, 
coliti, cistiti, vaginiti  e prostata hanno 
una componente psicogena molto 



pronunciata. La persona tende a 
trattenere più che a lasciare andare 
emozioni. Nella sfera intima-sessuale 
tende a negarsi il piacere nel rapporto 
sessuale. Spesso è “costretta” ad un 
rapporto sessuale non voluto  più per far 
piacere al partner che a se stessa.

     3° problema: il sistema digerente. 
Oggi problemi al fegato ed allo stomaco,
come ulcere, gastriti, digestione lenta, 
sono ricorrenti. La causa non è solo un 
alimentazione scorretta bensì 
l’incapacità di questi organi, di 
metabolizzare, trasformare gli alimenti 
in energia. Perché accade questo? 
Perché la vita stressante non permette 
alle persone di “digerire” le situazioni 



personali, i contrasti ed i conflitti che 
vivono, come ad esempio la rabbia. 
Questa causa psicologica incide tanto 
sulla funzione fisica di organi come 
stomaco, fegato e  milza-pancreas.

     4° problema: il sistema respiratorio 
e cardio-circolatorio. Ti sarà evidente 
come problemi a tali sistemi stanno 
sempre più aumentando oggi. Non è un 
caso che essi aumentino con un 
indebolimento del sistema immunitario. 
Problemi di allergie, asma, al cuore, 
sono spesso la conseguenza di un ansia 
esagerata nei confronti delle situazioni 
personali. Questo sistema  è molto 
sensibile alle relazioni interpersonali, 
che siano intime, filiali o di altro genere.



I disturbi “fisici” di questa sfera sono 
causati spesso da conflitti irrisolti. Per 
esempio disturbi al cuore ed alla 
respirazione indicano la tendenza, 
spesso inconscia, ad avere risentimenti 
che si protraggono per anni, nei 
confronti delle persone che ci hanno 
“feriti”. 

    5° problema: il sistema ormonale. 
Sicuramente sarai a conoscenza di 
problemi alla tiroide soprattutto nelle 
donne. La tiroide è una ghiandola 
importante per tutto il sistema ormonale. 
Il sistema ormonale è molto sensibile 
alla comunicazione delle emozioni, 
tramite la parola. Spesso disturbi a 
questa ghiandola, alla gola ed alle 



orecchie, sono riconducibili alla 
tendenza comune di non dire le cose e di 
non saper ascoltare ed 
ascoltarsi.Trattenere emozioni, 
“strozzandole” dentro, genera un circolo 
vizioso. L’energia si blocca 
manifestando il problema specifico. 

   6° problema: il sistema visivo. I 
problemi agli occhi come vista debole, 
cataratta sono spesso associati ad una 
mancanza di autostima, a subire il 
giudizio degli altri, oltre che il proprio. 
Si ha la tendenza inconscia a non voler 
vedere le cose così come sono, a fare 
come lo struzzo. Inoltre la capacità di 
focalizzarsi sulle cose, sugli obiettivi è 
debole. Il risultato è che non potendo 



realizzare ciò che si desidera emerge la 
frustrazione.

   7° problema: la testa. I problemi di 
mal di testa, emicranie, insonnia, per 
citarne alcuni,  sono la conseguenza di 
un attività pensante iperattiva ed un 
controllo esagerato. Tutta l’energia è 
concentrata nella testa, non circola in 
altri sistemi e pertanto se c’è un eccesso 
nella testa ci sarà un difetto in altre parti 
del corpo. Ciò significa sbilanciamento. 
La tendenza a stare con la “testa tra le 
nuvole” genera problemi di radicamento 
con la terra. Un altro problema tipico di 
questa sfera è la mancanza di memoria 
che nei casi più seri si manifesta con 
l’Alzehimer.



Questa breve ma concisa esposizione ti 
serve come primo passo per individuare 
dove ti trovi. Ripeto, non è necessario 
farti una lunga lista di problemi. Ti 
occorre solo conoscere le matrici. 
L’informazione del Campo Tachionico, 
come ti ho già anticipato, agisce a 
livello sistemico. Essa è più potente 
poiché un sistema è composto da più 
organi. La risonanza che esso genera è 
superiore al singolo organo.. Il capitolo 
che tratterò a breve riguarda  i 7 centri 
sistemici che governano l’attività fisica, 
mentale ed emozionale, grazie 
all’informazione della Sorgente. Puoi 
collegare i problemi citati con questi 7 
centri vitali. Infatti nel prossimo 



capitolo ti metterò in relazione ciascun 
centro vitale con il suo problema 
specifico e la relativa soluzione. 





Capitolo 3
 

I 7 Centri Vitali

Dopo averti elencato quali sono i 
7 principali problemi voglio presentarti 
come riconoscerli e risolverli tramite i 7
centri vitali. Essi appartengono 
all’anatomia energetica e sottile del tuo 
corpo-mente. Le scuole dell’antica 
saggezza li hanno chiamati chakra. Tale 
termine appartiene alla lingua sanscrita 
ed ha più significati: centro vitale, ruota, 
plesso, energia rotante e così via. I 
chakra sono sistemi di energia 
polarizzata, con una loro specifica 



frequenza che svolge una specifica 
azione su un dato organo o più organi 
appartenenti ad un dato sistema. Sette 
sono i chakra principali. Molte altre 
scuole menzionano più chakra ed hanno 
ragione. Il corpo è un agglomerato di 
punti, meridiani e centri vitali, tutti 
relazionati ad organi e sistemi. Tuttavia 
7 sono i chakra principali a cui le scuole 
di saggezza hanno dato più attenzione 
nei millenni. Noi andremo ad 
approfondirli per il lavoro che ci 
interessa fare con l’energia tachionica, 
evitando dispersioni inutili.

La dislocazione dei 7 chakra è 
lungo la colonna vertebrale, dal 
coccige-radice fino alla sommità della 



testa, come da foto introduttiva. Non 
puoi vedere i chakra ma puoi vederne e 
sentirne gli effetti nella tua vita. Come 
già anticipato essi appartengono alla tua 
anatomia energetica e sottile, quindi 
sono invisibili ai tuoi occhi.

Se sei tra quelli che già conosce 
quest’argomento, magari tramite un altro 
tipo di informazioni, sicuramente 
riconoscerai che i  7 chakra sono una 
mappa molto importante di esplorazione.
Essi mettono in evidenza il tuo stato di 
salute, benessere ed evolutivo. Ti 
indicano a che punto sei della tua vita, e 
lo fanno nella maniera più specifica e 
dettagliata. Sono quindi un serbatoio di 
informazioni importantissime. Ti 



presentano uno o più problemi ma ti 
indicano anche le soluzioni. Sta a te 
aprirti a questa conoscenza anche se al 
momento potresti avere delle resistenze 
a riguardo, il che è normale. Se non 
conosci l’argomento l’unico consiglio 
che sento di darti è di ascoltare e 
mettere subito in pratica le indicazioni 
di questo libro. Esse sono il frutto di 
esperienze “sul campo” di molti anni. 
Per il momento metti da parte il giudizio 
e...sperimenta! L’esperienza conta più di 
qualsiasi teoria vuota.

Su quest’argomento esistono una 
miriadi di libri in giro, molti dei quali 
molto validi. Nella sezione dedicata alla 
bibliografia te ne consiglio uno in 



particolare: Chakras Ruote di Vita, di 
Anodea Judith. 

Passo quindi ad elencarti i 7 
chakra, relazionati alle loro frequenze 
specifiche. Li metterò in relazione ai 7 
problemi principali menzionati nel 
capitolo precedente, quando sono 
bloccati ed alle relative soluzioni, 
quando sono aperti. Ti indicherò anche i 
punti esatti di massima attività di 
ciascun chakra. Questo ti servirà quando 
andrai ad applicare le strategie che ti 
consiglierò nei prossimi capitoli per 
aprirli definitivamente. Con questo 
“protocollo” potrai piano, piano 
compiere i 7 semplici passi per Essere 
in Forma Strepitosa! 



 

I 7 CHAKRA
1° chakra: il punto vitale è situato 

tra gli organi genitali e l’ano, ovvero il 
perineo. Esso governa le articolazioni, 
il sistema scheletrico, i muscoli ed il 
sangue, le ghiandole gonadi

E’ associato al colore rosso ed 
all’elemento terra. 

La sua frequenza è di 256 HZ 
(cicli al secondo). 

Quando è bloccato manifesta 
problemi fisici alle articolazioni: 
artrosi, artriti, con relativi dolori; 



problemi posturali, tendenza ad avere 
incidenti, come fratture, problemi al 
sangue, come anemie e problemi 
muscolari di vario genere. 

E’ il chakra che ti dà il 
radicamento con la terra quando è 
aperto, che ti permette di amare il tuo 
corpo, di prendertene cura, insomma di 
vivere nel tuo corpo e non fuori di esso, 
con energia e forza. Questo chakra ti 
invita a prestare attenzione al 1° 
problema.

 

2° chakra: il punto vitale si trova 
due dita sotto l’ombelico. Esso governa 
gli organi genitali, l’intestino e le 



ghiandole surrenali.

E’ associato al colore arancione 
ed all’elemento acqua. 

La sua frequenza è di 288 HZ.

Quando è bloccato manifesta 
problemi alla sfera intestinale e genitale,
già menzionati nel 2° problema del 
capitolo precedente, come: stitichezza, 
coliti, cistiti, vaginiti  e prostatiti.

Quando è aperto è il chakra che ti 
permette di vivere una sessualità 
piacevole ed appagante, con sensibilità 
ed apertura d’animo. Ti aiuta inoltre a 
cavalcare l’onda del momento ed a non 
opporre resistenza a persone, cose ed 



eventi. E’ impossibile manifestare i 
problemi menzionati con questo genere 
di emozioni!

 

3° chakra: il punto vitale si trova 
nella cavità dello sterno. Esso governa 
gli organi come fegato, stomaco e la 
ghiandola milza-pancres.

E’ associato al colore giallo ed 
all’elemento fuoco.

La sua frequenza è di 320 HZ.

Quando è bloccato manifesta 
problemi all’apparato digerente. La 
persona non riesce a metabolizzare, 
trasformare gli alimenti in modo 



corretto. Ne derivano problemi di 
digestione e metabolismo alterato. La 
causa mentale-emozionale te l’ho già 
menzionata nel 3° problema del capitolo
precedente ed è la rabbia nei confronti 
di persone ed eventi. Questo stato 
mentale discordante rende acido il ph 
del sangue ed impedisce di 
metabolizzare bene gli alimenti. Il non 
aver “digerito” eventi e relazioni andate 
male incide molto sul corretto 
funzionamento di questo chakra.

Quando questo chakra è aperto 
l’emozione che prevale è la gioia. 
Abbiamo una persona solare, 
indipendente che ama esprimere se 
stesso senza dominare e giudicare 



nessuno. Ne consegue un metabolismo 
equilibrato  ed uno stomaco che può 
digerire anche le “pietre”.

 

4° chakra: il punto vitale si trova 
al centro del petto, tra la fossetta della 
gola e lo sterno. Esso governa l’attività 
respiratoria e cardio-circolatoria, come 
polmoni, cuore, arterie. Governa inoltre 
la ghiandola del timo.

E’ associato al colore verde ed 
all’elemento aria.

La sua frequenza è di 341 HZ.

Quando questo chakra è bloccato 
manifesta problemi alla sfera 



respiratoria e cardiocircolatoria: asma, 
bronchiti, disfunzioni cardiache sono 
una costante. Presiede inoltre all’attività 
del sistema immunitario, tramite la 
ghiandola del timo. Il chakra del cuore è 
il chakra più sensibile in assoluto 
poiché mette a nudo le nostre fragilità 
che emergono nelle relazioni di coppia, 
filiali e soprattutto genitoriali. E’ il 
chakra associato all’amore. Tende a 
bloccarsi ed a manifestare i disturbi 
fisici menzionati quando l’amore non 
viene corrisposto; si interrompe il 
delicato equilibrio del dare e ricevere. 
Il chakra del cuore è associato al 4° 
problema menzionato.

Quando questo chakra è aperto si 



sente tanto amore per se stessi e verso il 
proprio prossimo. Si è portati a 
condividere e ad includere nel proprio 
cuore quello che prima era considerato 
il “nemico”. Cadono così le barriere del 
giudizio, della separazione, della 
disperazione. Si rinasce ad una nuova 
vita, fatta di tanto amore. Scomparendo 
le emozioni discordanti scompaiono 
anche i disturbi fisici.

 

5° chakra: il punto vitale si trova 
nella fossetta, sotto la gola.

Esso governa l’attività ormonale 
della ghiandola tiroide, la gola, la voce.



E’ associato al colore blu ed allo 
spazio, il contenitore dei 4 elementi: 
terra, acqua, fuoco ed aria.

La sua frequenza è di 384 HZ.

Quando questo chakra si blocca si 
manifestano i classici disturbi alla 
tiroide. L’attività ormonale si squilibra 
rendendo il soggetto, soprattutto donne, 
instabile con sbalzi d’umore repentini; 
emergono inoltre problemi alla voce, 
come l’afonia e la cervicale dolorante. 

Gli aspetti psicologici che 
bloccano questo chakra sono la tendenza 
a trattenere i “segreti”, a non dire le 
cose, a non comunicare le emozioni 
tramite la parola. Le emozioni non sono 



ne brutte, ne belle; 
semplicemente...sono. La paura del 
giudizio esterno blocca la persona in 
questione a non dire le cose come sono, 
l’energia si vizia poiché viene bloccata, 
“strozzata” all’interno. Nel tempo 
quest’atteggiamento fa emergere i 
problemi tipici di questo chakra su 
menzionati. Nei casi più gravi 
assistiamo alla comparsa di noduli alla 
gola, fino a veri e propri tumori alla 
tiroide. Questo chakra è associato al 5° 
problema menzionato nel capitolo 
precedente.

Il 5° chakra aperto caratterizza una 
persona comunicativa, responsabile 
delle proprie parole ed azioni, 



piacevole da ascoltare. Non solo la sua 
voce è limpida e chiara ma sa 
trasmettere contenuti di valore. Ci si 
sente attratti da questa persona che sa 
anche esprimere un bel controllo di se, 
con eleganza, e non sugli altri.

 

6° chakra: il punto vitale è il 
centro della fronte.

Esso governa gli occhi, la vista e 
la ghiandola pituitaria

E’ associato al colore indaco. Sia 
il 6° che il 7° chakra non sono associati 
ad alcun elemento. Essi appartengono 
alla dimensione del pensiero che è oltre 



gli elementi costitutivi della materia. 
Questo chakra è anche conosciuto come 
Terzo Occhio, dalle antiche scuole di 
saggezza. 

La sua frequenza è di 448 HZ.

Il 6° chakra bloccato manifesta 
problemi alla vista come cataratta, 
presbiopia e miopia, visione distorta 
della realtà.

Gli aspetti psicologici che 
bloccano questo chakra riguardano la 
mancanza di autostima, la tendenza a 
subire il giudizio degli altri, l’incapacità 
di focalizzarsi e portare a termine gli 
obiettivi. Questi atteggiamenti preparano 
nel tempo un terreno fertile per la 



comparsa dei disturbi fisici su indicati.

Il 6° chakra aperto 
contraddistingue una persona con una 
visione reale e chiara delle cose, la 
capacità di saper “vedere” oltre le 
apparenze, una persona con un autostima 
di ferro ed una leadership ben 
consolidata. Il Terzo Occhio, od occhio 
interiore, caratterizza inoltre i “capi”, 
coloro che hanno la visione, che sanno 
essere delle guide affidabili. Questo 
chakra è associato al 6° problema.
 

7° chakra: il punto vitale è sulla 
sommità della testa, al centro. Spesso 
il punto esatto lo si associa alla 



“fontanella” che avevamo sulla testa 
appena venuti al mondo.

Esso governa la testa e la 
ghiandola pineale

E’ associato al colore violetto.

La sua frequenza è di 480 HZ.

Il 7° chakra bloccato manifesta 
problemi alla testa, come emicranie, mal 
di testa, insonnia, pensieri confusi.

Gli aspetti psicologici che 
bloccano questa chakra sono la tendenza 
a non voler stare su questa terra, a voler 
lasciare il corpo, alla depressione. Lo 
stare con la “testa tra le nuvole” è un 
aspetto tipico di questo chakra 



sbilanciato.

Il 7° chakra aperto indica una 
persona che trasmette pace, armonia, una
persona saggia. Le scuole di saggezza 
associano il 7° chakra aperto ai Maestri, 
al compimento, alla trascendenza, alla 
meditazione ed al silenzio interiore.

Ovviamente non posso 
approfondire molto l’argomento sui 
chakra. Occorrerebbero interi libri. Ti 
ho comunque dato delle chiavi di 
comprensione e di accesso essenziali 
per farti entrare subito nell’esperienza 
pratica. Questo è ciò che conta 
veramente! Puoi mettere in relazione i 7 
chakra con i 7 problemi del capitolo 



precedente e le 7 soluzioni. Nel 
prossimo capitolo ti presenterò le 
strategie “materiali” che puoi utilizzare 
per aprire i chakra e risolvere specifici 
problemi che stai vivendo.

L’argomento sui chakra lo 
riprenderemo non appena concluderai la 
lettura del prossimo capitolo. Ti 
presenterò un argomento un tantino più 
avanzato per farti ottenere risultati 
migliori: i chakra complementari. A 
questo punto avrai completato la prima 
parte di questo libro.

Se nel frattempo avrai iniziato a 
praticare i miei suggerimenti, otterrai 
risultati concreti. Aumenterai così la 



fiducia e potrai seguirmi nella seconda e 
terza parte del libro. Soprattutto nella 
terza ho riservato per te la summa delle 
mie esperienze in tale campo. Tuttavia ti 
consiglio di non “spulciare” ora la terza 
parte...Fai un passo alla volta. 7 sono i 
semplici passi per Essere in Forma 
strepitosa. E non mi riferisco solo alla 
forma fisica. Il concetto dell’Essere in 
Forma è riferito ad una  benessere 
totale: fisico, mentale, emozionale ed 
animico-spirituale. Tale benessere è 
duraturo e non alternante. In pratica ti 
allinei alla Vita, al suo movimento, al 
suo ritmo, alla sua danza!

Nella tabella successiva ti ho 
sintetizzato quanto finora esposto. 



Noterai che dopo gli organi associati ai 
chakra ho messo in grassetto, quindi 
enfatizzato, le principali 7 emozioni 
discordanti. Subito dopo i problemi 
“fisici” più comuni generati da tali 
emozioni conflittuali. Risolvendo i 
conflitti si manifestano le sane emozioni 
ed attitudini che avranno un incidenza 
benefica sul tuo atteggiamento e lo stato 
di salute, di benessere ed evolutivo. 
Ricorda che qualsiasi sia il problema 
relazionato all’area corrispondente al 
chakra, nel 99% dei casi compare per 
conflitti mentali-emozionali irrisolti. 
Continua a seguirmi in questo libro e ti 
offrirò le Chiavi per fare esperienza di 
tutto questo.



 

 

 

 

 

 

 

 

 



Sezione 1
 

Tabella 
Riepilogativa 

Chakra

1° chakra 2° chakra 3°
chakra



perineo 2 dita sotto 
l’ombelico

fossetta
sterno

ossa, 
articolazioni, 

muscoli, 
sangue, 

pelle, gonadi

intestino, 
vescica, 
prostata, 
organi 

genitali, 
surrenali

stomaco,
fegato,
milza-

pancreas

paura rancore rabbia



artrosi, 
artriti, 

fratture, 
postura, 

dermatiti, 
anemia

stitichezza, 
cistiti, 

prostata, 
impotenza, 

frigidità

digestione
lenta,

gastriti,
ulcera,
cirrosi,
diabete

forza sensibilità azione

sicurezza dolcezza gioia



 





Capitolo 4
 

Soluzioni Takionic

In questo capitolo ti presento le 
soluzioni ai problemi menzionati. Ti ho 
accennato nei precedenti capitoli i 
materiali brevettati dal Tachyon 
Energy Research Group. Ti presenterò 
a breve l’importanza di tali materiali, 
della Linea Takionic, la loro 
composizione e struttura, l’altissima 
capacità di informare ed attivare i 
chakra, le cellule, gli organi ed i sistemi 
correlati ad essi.



Sul libro del dott. Wagner “Iniziazione 
all’Energia Tachionica”, a pag. 101,  è 
riportata la sua storia. All’età di 28 anni 
gli capitò un  incidente che gli provocò 
3 serie fratture alle lombari inferiori. 
Tale incidente lo costrinse a vivere su 
una sedia a rotelle, ed a percepire una 
pensione. I medici lo avevano 
riconosciuto invalido per sempre. 

Tuttavia il dott. Wagner, fedele alle sue 
ricerche, riuscì, proprio in quel periodo 
tormentato, a mettere a punto la sua 
ricerca: i materiali tachionici di 2a 
generazione. Utilizzò tali materiali sulle 
zone colpite e, dopo alcuni mesi, ritornò 
a camminare regolarmente, con lo 
stupore generale dei medici! Premetto 



che il dott. Wagner aveva provato prima 
tutte le tecniche olistiche ed allopatiche 
più conosciute, senza però ottenere 
risultati! A questa sua esperienza ne 
sono seguite molte altre in tutto il mondo 
che non sto qui ad enunciarti. Ora passo 
a presentarti questi materiali, di cosa 
sono fatti, come e dove si utilizzano e la 
loro durata.

 

Composizione e 
struttura dei materiali 
Takionic

I materiali Takionic sono fatti di 



150 minerali piezoelettrici, ovvero 
modificati della loro frequenza 
specifica, tramite un procedimento 
segreto e brevettato dal Tachyon 
Energy Research Group. La frequenza 
specifica di tali materiali varia dai 4 ai 
16 millimicron. Tuttavia, una volta 
assemblati e ”trasformati”, tramite il 
procedimento messo a punto da questo 
gruppo di scienziati, essi perdono la 
loro specifica polarità; contribuiscono 
quindi a generare un Campo, molto più 
grande e potente rispetto alle frequenze: 
il Campo Punto 0. Esso è l’origine di 
tutte le frequenze polarizzate, è il Campo
dell’Informazione primigenia; è in grado 
inoltre di riconnettere tutti i sistemi ed 



organismi viventi alla Sorgente per 
ripristinare e mantenere il Continuum 
energetico.

I 150 minerali, una volta lavorati 
secondo il procedimento tachionico, 
diventano delle vere e proprie antenne, 
capaci di attrarre l’energia tachionica 
presente ovunque e di trasferirla agli 
organismi viventi. Infatti una delle 
caratteristiche principali del Campo 
Punto 0 è che non è elettromagnetismo. 
Esso è invece un Campo magnetico ed 
intelligente; è capace non solo di attrarre
gli elementi costitutivi della materia ma 
di modificarne le strutture molecolari, di 
ricreare ordine dal caos.



Il plauso che faccio personalmente 
a tali scienziati ed al dott. David 
Wagner, è di aver seguito la scia di un 
grande scienziato del recente passato, 
ovvero Nikola Tesla. Questo scienziato 
illuminato scoprì molto tempo prima il 
Campo Punto 0. Se non lo conosci ti 
raccomando di leggere qualche sua 
biografia, costellata di numerosi brevetti 
che i servizi segreti USA fecero sparire, 
subito dopo la sua morte, per ovvie 
ragioni....

I 150 minerali, subito dopo il 
procedimento tachionico, vengono 
polverizzati e mescolati con una 
soluzione colloidale che possa 
permetterne il loro utilizzo pratico. Essi 



diventano quindi dei veri e propri 
prodotti che possono essere utilizzati 
sotto forma di tessuti, di perle e di 
cosmetici, come vedremo in seguito. 
Infatti la genialità di tali scienziati non è 
stata solo la scoperta e la realizzazione 
di tali materiali ma l’uso comune che se 
ne può fare. Lo scopo è migliorare la 
salute ed il benessere dell’uomo e del 
pianeta. 

Utilizzare questi prodotti 
eccezionali significa essere in contatto 
costante con questa energia. I chakra, le 
cellule ed i vari sistemi familiarizzano 
con essa. Nel tempo essi modificano le 
loro memorie interne, allineandosi 
sempre più con la vitalità del Campo 



Punto 0.

Un altra bella notizia che voglio 
darti è che i materiali Takionic, una 
volta realizzati, non esauriscono mai i 
loro effetti: sono praticamente eterni! A 
meno che tu non li perda o li brucii essi 
durano per sempre. Puoi tramandarli a 
figli e nipoti. Tra 50 o 100 anni essi 
continueranno a funzionare sempre. 
Ovviamente questo non vale per i 
cosmetici che si consumano 
quotidianamente, ma per i tessuti e le 
perle si. A breve ti presenterò questi 
prodotti straordinari, come utilizzarli e 
con quali strategie per ottenere risultati 
migliori e duraturi.



E’ molto importante per te e per 
me utilizzare questa tecnologia. Ripeto 
non esiste energia senza 
informazione. Il tuo ed il mio sistema 
energetico possono sopravvivere alle 
continue sollecitazioni deleterie 
dell’inquinamento, dello stress, del caos 
esistenziale solo se vengono 
adeguatamente informati dal Campo 
Punto 0. Esso è in grado di trasformare 
cose “morte” in realtà viventi!

 

 



Sezione 1
 

Tessuto Takionic





Il tessuto Takionic costituisce la base di tutti i 
prodotti della linea Sanit Takionic

 

Ora ti presento i due materiali di base di 
tutta la linea Takionic.

Il tessutino che vedi nella foto a 
lato costituisce la base di tutti i prodotti 
della linea Takionic che utilizzo da anni. 
Esso è fatto di fibra ORM. I cerchietti 
che vedi al suo interno, assomiglianti a 
delle lenticchie, contengono la soluzione 
colloidale coi 150 minerali. Essa è stata 
versata al loro interno, tramite un 
processo tecnologico di standard 
elevato, in USA e Giappone. Il 
procedimento di creazione viene 



costantemente monitorato, con test di 
alto livello, da scienziati di spessore.

Il tessuto una volta realizzato, così 
come le perle che vedrai a breve, è 
eterno. Esso non esaurisce mai la sua 
attività di “antenna”, di attrarre le 
particelle tachioniche, tramite il Campo 
Punto 0. 

Questa è sicuramente una scoperta 
super rivoluzionaria: utilizzare dei 
materiali per godere di ottima salute 
senza doverli acquistare 
sistematicamente! E questo è un altro 
degli aspetti geniali del di questo gruppo
di scienziati.

Insomma, hai a portata di mano un 



energia pulita che non inquina, che ti 
porta tanto benessere, che ti dura per 
sempre. I prodotti puoi addirittura 
tramandarli a figli e nipoti. Tutto questo 
a costo 0, dopo che avrai fatto il primo 
acquisto!!
 



Sezione 2
 

Le Perle Takionic





Le perle Takionic sono indistruttibili. La loro efficacia 
sui punti energetici del corpo è unica!

 

La perla che vedi nella foto è il secondo 
materiale di base della linea Takionic. 
Anch’essa contiene i 150 minerali 
piezoelettrici polverizzati e mescolati 
alla soluzione colloidale.

La perla o le perle vengono 
applicate sui punti d’agopuntura da 
medici e terapeuti olistici e non. 
Vengono inoltre utilizzate in appositi 
blister da 6 e 15 perle ed applicate 
localmente sulle zone che hanno subito 
incidenti e traumi: ginocchia, gambe, 
testa, spalle, braccia. Te ne parlerò più 



dettagliatamente quando ti presenterò i 
Le 7 soluzioni Takionic a portata di 
mano.

Le perle Takionic vengono anche 
utilizzate in graziosi ciondoli, orecchini, 
bracciali, anelli e collane della Linea 
Gioielli Takionic. Con tale utilizzo 
sfrutti l’aspetto principale: mantieni le 
perle 24 ore al giorno su alcuni punti 
energetici importanti. I ciondoli sul 
chakra del cuore, le collane sul chakra 
gola, i bracciali sul meridiano dei 
polmoni (polso). Anche orecchini ed 
anelli svolgono la loro funzione 
energetica sulle zone dove vengono 
collocati. Il secondo aspetto è che 
indossi splendidi creazioni in argento 



925 (ipoallergenico). Ottimi come idea 
regalo anche per i tuoi cari!
 



Sezione 3
 

Test Termografico





Il test termografico che compare nella 
foto è uno dei tanti test utilizzati da più 
di 30 anni, nell’ambito delle ricerche 
scientifiche sui materiali Takionic, negli 
USA e Giappone. 

Tale test ti indica cosa accade al 
tuo corpo quando indossi i materiali 
Takionic.

Come puoi vedere dalla foto la 
circolazione del sangue aumenta in 
pochi minuti grazie anche all’aumento 
dell’ossigenazione. Esse vanno di pari 
passo.

Pertanto tutti i prodotti della Linea 



Takionic che si utilizzano, che siano 
tessuti, perle, cosmetici, hanno 
quest’impatto benefico sul tuo stato di 
salute fisico e mentale.

I materiali Takionic non hanno 
controindicazioni e possono essere 
utilizzati per lunghi periodi. Dipende 
dall’uso che se ne fa. Se ad esempio il 
sistema energetico della persona è molto 
debole occorrerà utilizzarli per lunghi 
periodi. Il corpo si adatterà così alle 
particelle tachioniche in modo costante. 
La persona potrà lentamente 
riconquistare la sua forma e seguire 
meglio i protocolli medici di terapie 
prescritte, se ne sta seguendo uno.

 



I materiali Takionic 
convertiti in prodotti

Ora passo a presentarti i prodotti 
straordinari di questa linea, come e dove
utilizzarli. Tali prodotti puoi trovarli sul 
sito www.mytakionic.com .

Premetto che di tali prodotti te ne 
presenterò solo alcuni, i più importanti, 
con delle varianti. Li chiamerò le 7 
soluzioni Takionic per te!

Queste 7 soluzioni integrate sono 
un kit universale che può essere 
utilizzato per tutte le esigenze. 
Terminato questo capitolo ti sarà molto 

http://www.mytakionic.com


più chiaro conoscerli ed utilizzarli, 
mettendoli in relazioni ai 7 problemi 
principali ed ai 7 chakra.

Quando entrerò nei dettagli, sulla 
loro azione specifica, nell’area del 
corpo corrispondente, ti indicherò di 
volta in volta, la sinergia complementare
tra chakra e zone colpite da dolori, 
traumi, sbilanciamenti vari energetici, e 
così via. Quest’approccio ti permette di 
ottenere risultati migliori e più rapidi, 
grazie alla sinergia dei chakra 
complementari. Di quest’ultimo 
argomento, come anticipato, ti 
presenterò una sintesi e degli esempi 
chiari per sfruttare al meglio la Legge di 
natura della complementarietà: come in 



alto, così in basso, come dentro così 
fuori.

La tabella riassuntiva, che 
conclude il capitolo sui 7 chakra o centri
vitali, puoi utilizzarla per compararla 
alle zone da trattare coi prodotti 
takionic. Se per esempio il problema 
fisico prevalente che la persona sta 
vivendo è nell’area del 1° chakra 
occorrerà sbloccare il chakra con l’aiuto
del suo chakra complementare (4° o 7°). 
Occorrerà inoltre tenere conto anche 
dell’aspetto mentale-emozionale del 
soggetto.  In pratica occorre attivare la 
verticalità nella persona, termine 
utilizzato nel suo libro dal dott. Wagner.



 

Cos’è la verticalità
La verticalità è la capacità, da 

parte del corpo-mente, di attingere 
informazione-energia dal basso verso 
l’alto e viceversa, dalle forze del cielo 
alla terra e viceversa. 

Il concetto della verticalità sta 
molto a cuore agli alchimisti. Soprattutto 
a coloro che seguono i principi del 
padre dell’alchimia, Ermete 
Trismegisto.

Ermete scoprì che tutto ciò che 
accade in alto si ripercuote in basso e 
viceversa. Tutto ciò che accade dentro 



si ripercuote fuori e viceversa.

Per rimanere nell’argomento che 
stiamo trattando ogni chakra basso ha un 
suo complementare in alto e viceversa. 
Se stanno accadendo dei problemi 
all’area dei chakra inferiori (1°, 2° e 
3°), occorre esaminare i loro chakra 
corrispondenti superiori (4°, 5°, 6° e 7°) 
e viceversa. In questo modo la forza, e 
quindi lo sblocco dell’energia che sta 
creando problemi all’area interessata, 
verrà attivato in modo più veloce e 
completo. Il risultato sarà che la persona 
sarà diventata una superconduttrice di 
particelle tachioniche e quindi di 
energia. L’energia tachionica, essendo 
un ‘energia molto veloce, e che viaggia 



oltre la velocità della luce, appartiene 
alla categoria delle “energie intense”. 
Al contrario ogni disturbo o malattia 
emana un codice denso di frequenze. Per 
legge di natura ciò che è intenso, che 
vibra più veloce, ha la meglio su ciò che 
è denso e pesante. Insomma vince il più 
forte!

Essere superconduttori di energia 
tachionica significa che nessun problema
potrà mai attecchire poiché è in azione il 
Continuum energetico!

 

Ecco le 7 soluzioni, superconduttrici di 
energia tachionica, per te!

 



Prima soluzione
 tessuto Takionic in fibra ORM.Esistono 
diverse varianti e misure: 6,2x6,2 cm è il 
tessutino classico, più utilizzato, da applicare 
sulle aree dei chakra e zone doloranti. Esistono 
di altre misure, come il 12,6x6,2 da applicare 
su aree più vaste. Ci sono inoltre delle varianti 
con garze, così da mantenere il tessuto su 
ginocchia, braccia, caviglie ed altro. Inoltre 
esistono delle specifiche  di tessutini più 
piccoli per il 1 chakra e per i 7 chakra che ti 
presenterò a breve. I tessutini, così come tutti i 
prodotti che seguono, vanno lavati a mano,di 
tanto in tanto, sapone di marsiglia. Non vanno 
stirati ma fatti asciugare anche a temperatura 
ambiente, in casa. In questo modo dureranno a 
lungo. Efficacissimi come coadiuvanti per 
problemi di natura osteoarticolare, lombare, 
muscolare; per recuperare da strappi, tendinitii, 



distorsioni (anche per sportivi). Per saperne di 
più clicca su tessutini takionic.

Tessuto takionic 6,2 x 6,2

originale Takionic

La seconda variante è il chakra kit 
sacrale 5 tessutini, specifico per 
rinforzare l’area del 1 chakra quindi 

http://mytakionic.com/prodotto/tessuti-originali-takionic/


molto adatto anche a sportivi che 
praticano attività pedatoria, come il 
calcio e l’atletica. Infatti i loro arti , 
collegati al 1 chakra, sono costantemente
sollecitati all’estremo. La conseguenza 
di ciò sono ed infortuni ricorrenti. Il 
chakra sacrale 5 tessuti è un kit 
potentissimo per attivare l’energia della 
radice sacrale, il primo chakra. Questo 
chakra è importantissimo poiché 
governa appunto le radici, ovvero la 
struttura portante e primaria del corpo-
mente. Esso governa le ossa, i muscoli, 
il sangue, le articolazioni; quindi avere 
questo chakra attivo significa preservarti
da molti disturbi e disarmonie fisiche e 
mentali. Le radici sono fondamentali 
nella vita; essere radicati significa 
essere stabili, presenti, decisi, capaci, 
portare a compimento gli obiettivi, non 
tentennare e tanto altro…A livello fisico 



questi 5 tessuti sono una manna per il 
corpo. Vanno cuciti nei 5 slip o 
mutandine, sulla zona del perineo. 
Questo è un punto focale di 
assorbimento dell’energia del primo 
chakra. I 5 tessuti cuciti nei 5 slip 
rappresentano un ricambio e costante 
così da tenerli sempre a contatto con la 
zona del perineo 24 ore al giorno. Per 
saperne di più clicca su chakra sacrale 5 
tessuti

 

Chakra kit sacrale 5 tessuti

http://mytakionic.com/prodotto/chacra-sacrale-5-tessuti/


Energizza il 1 chakra

 

La terza variante è il chakra kit 7 
tessutini per bilanciare istantaneamente i 
7 chakra.  Avere i 7 chakra 
perfettamente bilanciati significa 



ripristinare equilibrio e bilanciamento 
anche negli organi vitali ed i vari 
sistemi del tuo corpo-mente. I chakra 
governano inoltre l’attività delle 
ghiandole endocrine che presiedono al 
corretto funzionamento ormonale e 
quindi alle informazioni importanti per 
tutto il corpo. I 7 chakra perfettamente 
bilanciati ed armonizzati rallentano 
inoltre l’invecchiamento cellulare. I 7 
tessutini è utile applicarli quando si è 
distesi su un divano o sul letto. Occorre 
posizionarli sull’area corrispondente di 
ciascun chakra anche stando vestiti.  
Bastano pochi minuti per ritrovare 
equilibrio eliminando stress e 
stanchezza. Per saperne di più clicca  su 
7 chakra kit Takionic.

http://mytakionic.com/prodotto/7-chakra-kit-takionic/


 

Chakra kit 7 tessuti



Riequilibratore di tutti i chakra

 

Seconda soluzione: 
cintura vita pro-



performance     (1°-2°-
3° chakra)

Questa straordinaria cintura è 
costituita al suo interno, di un tessuto 
takionic, 14 x 50 cm.; praticamente 
corrisponde a 15 perle tachioniche come 
potenza energetica! E’ il prodotto con 
più tessuto takionic ed è quindi un 
articolo di “punta” di tutta la linea. La 
sua versatilità è unica. Questa cintura è 
diventata famosa poiché da anni viene 
utilizzata dagli sportivi olimpionici e 
non di USA e Giappone; essa favorisce 
prestazioni incredibili. Infatti genera un 
aumento istantaneo e notevole della 
forza muscolare e della flessibilità 



articolare e lombare. Inoltre aiuta il 
corpo ad espellere tossine e metalli 
pesanti ed a favorire l’assorbimento dei 
nutrienti. Applicata nella parte anteriore 
del corpo, in basso, sulla zona del 
plesso solare, potenzia l’attività 
energetica di fegato, stomaco, milza e 
pancreas; applicata nella parte 
posteriore energizza la colonna 
vertebrale, favorendo una postura 
corretta. La cintura vita è un ottimo 
coadiuvante ed energizzante in presenza 
di problemi ai reni, sciatalgie, sacralgie, 
ernie ed altro. Infatti viene utilizzata 
anche come fascia lombare per il mal di 
schiena. 

La cintura vita pro-performance 



può essere messa in relazione a 
problemi dei primi 3 chakra, con 
particolare attenzione al 1 (come da 
tavola riassuntiva). Per saperne di più 
clicca si cintura vita pro-performance

 

 

Cintura vita pro-performance

http://mytakionic.com/prodotto/cintura-vita-pro-performance-originale-takionic/


Riequilibria òa postura, per mal di schiena

 

Cintura vita pro-performance



Bilancia e rinforza i primi 3 chakra inferiori

La seconda variante è la fascia cervicale (5° 
chakra). La fascia cervicale Takionic è 



la soluzione ideale per i fastidiosi 
problemi, molto comuni, alla cervicale 
ed al collo. La zona cervicale viene 
spesso tartassata per pessimi 
atteggiamenti posturali che si assumono, 
consci od inconsci, per lo stress 
eccessivo e per le condizioni climatiche 
sfavorevoli, in cui si vive, come 
ambienti umidi. C’è chi soffre di questo 
problema in maniera cronica e ci 
convive da anni, senza trovare soluzioni. 
La fascia cervicale Takionic è quindi 
molto versatile e comoda; ti aiuta ad 
alleviare i fastidiosi dolori alla 
cervicale, favorendo il movimento e 
l’elasticità delle articolazioni e dei 
muscoli del collo; aiuta inoltre a 
migliorare la postura, sia cervicale che 



dorsale. Puoi indossarla sotto i vestiti e 
camicie, prima di uscire di casa, e 
tenerla per molte ore quando lavori in 
ufficio, negozio, a scuola ed a casa. Per 
saperne di più clicca su fascia cervicale 
Takionic

La fascia capo Takionic è 
utilissima per aumentare il focus e la 
concentrazione, bilanciare i due emisferi 
del cervello. Gli atleti che praticano 
qualsiasi sport traggono grande 
beneficio da questa fascia; soprattutto 
nel pre e durante la gara la lucidità 
aumenta, grazie al flusso energetico che 
viene bilanciato. Per saperne di più 
clicca su fascia capo Takionic. 

http://mytakionic.com/prodotto/fascia-cervicale-takionic/
http://mytakionic.com/prodotto/fascia-capo-takionic/


 

Fascia cervicale



Coadiuvante la cervicale dolorante

 

Fascia cervicale - interno



Eccellente coadiuvante per ridurre dolori alla cetvicale 
e mal di testa

 



La quarta variante: polsini elastici 
(1° e 4° chakra). I polsini elastici 
Takionic sono efficaci ed indispensabili 
per chi usa molto le mani (artigiani, 
tennisti, terapisti, golfisti ed altro). 
sforzo esercitato in modo continuo fa si 
che le articolazioni subiscano dei micro-
traumi che grazie all’energia tachionica 
possono essere riparati. Per saperne di 
più clicca su polsini elastici Takionic.

 

Polsini elasticizzati con tessuto takionic

http://mytakionic.com/prodotto/polsino-elastico-takionic/


Efficace coadiuvante per rafforzare polsi e tendini

 

Polsino elasticizzato nero



Eccellente per chi fa sport e per gli articgiani

 



Terza soluzione: Olio 
Power Takionic

L’olio Power Takionic è adatto ad 
ogni tipo di massaggio bioenergetico, 
compreso il massaggio sportivo, nel pre 
e post gara o allenamento.

Esso ha inoltre un elevato valore 
cosmetico poiché riduce le rughe 
d’espressione intorno agli occhi. 
Personalmente lo utilizzo come 
dopobarba, ogni mattino, sia per la sua 
azione rigenerante della pelle del viso 
che per attivare i punti energetici 
presenti in tale zona, preposti all’attività 
mnemonica ed alla concentrazione 



efficienti.

Molti sportivi utilizzano con 
successo questo straordinario olio, 
ottenendo risultati strepitosi in ogni tipo 
di sport, grazie alla riduzione dell’acido 
lattico, all’ossigenazione e ad una 
migliore circolazione del sangue che 
vengono attivati in modo istantaneo!

Olio Power Takionic è realizzato 
con i più pregiati olii e vitamine. E’ uno 
degli articoli più venduti della linea 
Takionic.  Sin dalle prime applicazioni 
si notano effetti benefici istantanei, in 
virtù dell’energia tachionica che è anche 
energia Punto 0, quindi più veloce della 
luce. Per tale ragione, nella sua 



categoria, è un prodotto di qualità 
superiore. Se combinato con il tessutino 
tachionico potenzia enormemente la sua 
azione ed efficacia. per saperne di più 
clicca su olio power Takionic.

 

 

Olio power Takionic 50 ml

http://mytakionic.com/prodotto/olio-power-takionic/


Lorem ipsum dolor sit amet, consectetur adipisicing elit,
sed do tempor incididunt ut labore et dolore magna 

aliqua.



Efficace coadiuvante nel pre e post gara per tutti gli 
sport

 



Olio Reset Takionic 100 ml - variante 
all’olio power

E’ coadiuvante ad ogni tipo di 
massaggio bioenergetico, compreso il 
massaggio sportivo e fisioterapico, nel 
pre e post gara o allenamento; ha effetti 
riscaldanti, grazie ad una percentuale di 
canfora contenuta al suo interno.

Molti sportivi utilizzano con 
successo quest’olio polifunzionale, 
ottenendo risultati eccellenti in ogni tipo 
di sport, grazie alla riduzione dell’acido 
lattico, all’ossigenazione e ad una 
migliore circolazione del sangue che 
vengono attivati in modo istantaneo! 
Aiuta inoltre a recuperare da traumi e 



distorsioni; una volta applicato e 
massaggiato dona quella sensazione 
piacevole di calore sulle zone doloranti, 
attenuandone i dolori.

Per saperne di più clicca su olio 
Reset Takionic.

 

 

Olio reset 100 ml

http://mytakionic.com/prodotto/olio-reset-takionic-100-ml/


Eccellente coadiuvante per massaggi ad azione 
riscaldante, per dolori articolari, contusioni, traumi

 

Quarta soluzione: 



suolette takionic (1°-7° 
chakra)

Le suolette originali Takionic sono 
eccellenti super energizzanti dei punti 
riflessogeni dei piedi. Tali punti sono 
strettamente relazioni ai viari organi e 
sistemi del corpo umano; sollecitarli, in 
modo intelligente, dolce e continuo, 
favorisce una sorta di massaggio 
“informazionale” ai piedi, come agli 
organi vitali. 

Le suolette Takionic alleviano lo 
stato di pesantezza e stanchezza dei 
piedi, soprattutto quando si è stati in 
piedi per molte ore e si è camminato a 



lungo; questo accade grazie alla 
riduzione dell’acido lattico che 
l’energia tachionica è in grado di ridurre 
ai minimi termini. 

Consigliate come coadiuvante per 
coloro che soffrono di disfunzioni 
venose e del sistema cardio-vascolare. 
Un uso continuo delle solette Takionic 
permette il miglioramento immediato 
della ripartizione plantare, la dismetria 
con relativa flessione degli arti. Tutto 
ciò è stato dimostrato dai test 
baropodometrici, come indicato nella 
foto a lato. 

Le suolette sono inoltre indicate 
per il lavoro attivo e sedentario. 



Possono essere utilissime anche 
nell’attività sportiva. Grazie allo 
stimolo continuo dei punti riflessogeni 
dei piedi mantengono elevata l’energia 
del corpo e, riducendo l’acido lattico, 
favoriscono ottime prestazioni sportive. 

Se vuoi ottenere risultati ancora 
più strepitosi ti consiglio di integrare 
alle suolette l’olio power takionic. 
Bastano poche gocce massaggiate sulla 
zona plantare di ciascun piede. Per 
saperne di più clicca su suolette 
Takionic.

 

Suolette con tessuto interno originale Takionic

http://mytakionic.com/prodotto/suolette-originali-takionic/


Efficacissime coadiuvanti nella riduzione dell’acido 
lattico, per la postura corretta

 



Esame 
baropodometrico
Qui in basso puoi vedere gli effetti 

delle suolette, prima e dopo averle 
indossate. L’esame baropodometrico 
mette in evidenza gli effetti istantanei 
dell’energia tachionica nel creare 
simmetria tra i piedi.

 





 

Quinta soluzione: 
perla takionic (tutti i 

chakra)
La perla originale takionic, uno 

dei prodotti di punta di tutta la linea. 
Efficacissima da applicare sui punti 
riflessogeni, di agopuntura e sui chakra, 
per riattivare velocemente l’energia 
vitale. Può essere inserita per pochi 
minuti in acqua, succhi di frutta, tisane 
(attenzione a non ingurgitarla). In tal 
caso può essere avvolta in una garzina 
di cotone chiusa con un filo di cotone ed 



immersa nelle bevande. Bastano 1-2 
minuti per energizzare le bevande e 
dissolvere eventuali agenti chimici 
dannosi presenti.

Le perle originali takionic 
vengono usate da molti anni in Giappone 
e negli USA;  soprattutto in campo 
sportivo per gli effetti che generano. 
Atleti professionisti che partecipano alle
olimpiadi le utilizzano per aumentare 
l’energia ed il focus e per recuperare in 
fretta da eventuali infortuni. Possono 
essere utilizzate anche in ciondoli e 
bracciali, tenute in particolari aree del 
corpo, come evidenziato dai gioielli 
takionic, una linea straordinaria che 
coniuga benessere ed estetica. Clicca su 



perla originale Takionic per saperne di 
più.

 

Perla originale Takionic

http://mytakionic.com/prodotto/perla-tachionica/


Lorem ipsum dolor sit amet, consectetur adipisicing elit,
sed do tempor incididunt ut labore et dolore magna 

aliqua.





Efficacissima per infondere eneriga ai chakra ed a 
tutto il corpo

 

Prima variante: blister da 6 e 15 perle 
Takionic

Il blister perle originali takionic, 
nelle versioni da 6 e 15 perle, è uno dei 
prodotti più potenti della linea takionic. 
Se sei uno sportivo professionista e 
dilettante e ti capita spesso di avere 
infortuni o traumi, il blister è la 
soluzione ideale. Ovvio che la versione 
da 15 perle originali takionic offre più 
forza ed energia anche se non è da 
sottovalutare comunque l’efficacia del 
blister di 6 perle.



Utilissimo quando si viaggia, 
come rimedio coadiuvante di pronto 
soccorso, per recuperare da 
problematiche diverse anche di natura 
organica e stress (mal di testa, stomaco, 
debolezza, concentrazione debole). Va 
applicato sulle zone corrispondenti al 
dolore o dove c’è carenza di energia. E’ 
un potente attivatore dei punti energetici 
chakras.

E’ consigliabile utilizzarlo per un 
tempo più o meno lungo in presenza di 
traumi seri, magari da coadiuvare con 
cure mediche appropriate. Clicca su 
blister perle Takionic per saperne di 
più.

http://mytakionic.com/prodotto/blister-perle-originali-takionic/


 

Blister 6 perle originali Takionic



Blister indicato per tutti gli sport e come coadiuvante 
per reciperari da dolori articolari e traumi in tempi 

rapidi

 

Seconda variante: bracciale tak e 
ciondoli con perle takionic

Il bracciale Tak è una creazione 
intelligente e molto funzionale di tutta la 



linea Takionic. Offre la potente energia 
tachionica abbinata ad un buon senso 
estetico. Numerose ricerche in campo 
scientifico hanno dimostrato che 
indossando il bracciale Tak la 
circolazione del sangue e 
l’ossigenazione aumentano in modo 
istantaneo. Ciò è stato dimostrato dalla 
fotocamera a largo spettro UVIR FUJI 
PRO con filtro Tunable Varispec e dai 
test termografici eseguiti con 
termocamera infrarosso AVIO TVS-
620. Stessa identica azione svolgono i 
ciondoli e le splendide collane con 
perle takionic. Tutte queste creazioni 
sono realizzate in argento 925 
ipoallergenico. Per saperne di più clicca
su Bracciale tak

http://mytakionic.com/prodotto/doppia-perla-originale-takionic-in-castone-dargento-925/
http://mytakionic.com/prodotto/bracciale-tak/


 

Bracciale tak nero con 2 perle originali Takionic



Indicato come coadiuvante per dare energia a tutto il 
corpo

 

Doppia perla in castone originale Takionic



Efficacissima per il 4° chakra

 

Sesta soluzione: 



maschera occhi (6°-7° 
chakra)

La maschera per occhi Takionic, 
una soluzione eccellente ed intelligente 
per i tuoi occhi.

Grazie all’alta tecnologia takionic 
ed alla sua energia bio-radiante i tuoi 
occhi riprendono vita! Questo prodotto 
straordinario è un ottimo coadiuvante 
nell’aiutarti a migliorare la vista, a 
sgonfiare le palpebre gonfie dallo stress 
e stanchezza, a risolvere il problema 
dell’insonnia. Ti aiuta inoltre a 
recuperare in fretta da un indebolimento 
della vista dovuto allo stare ore ed ore 



davanti a pc, telefonini e tv. Se lo 
desideri potresti anche dormire qualche 
volta con la maschera per recuperare 
più in fretta da situazioni di stress molto 
intense.

Un volta applicata sugli occhi e 
sulla fronte la maschera attiva 
istantaneamente i due emisferi cerebrali, 
bilanciandoli. Può anche ridurre le rughe
d’espressione intorno agli occhi, se 
usata con costanza, ed è efficace, come 
coadiuvante, nella soluzione della 
sinusite. Molto indicata anche per 
manager, insegnanti, coach, studenti e 
sportivi, grazie al focus ed alla 
concentrazione che crea, se utilizzata 
con costanza.



La maschera per occhi Takionic 
viene utilizzata anche da molti maestri 
ed insegnanti di meditazione e theta 
healing; essa facilita stati di meditazione 
profonda, grazie alla produzione 
istantanea delle onde alfa e theta da 
parte del cervello. Personalmente 
utilizzo questa maschera 
quotidianamente poiché sto molto tempo 
davanti al pc e telefonini, per via della 
mia attività, prevalentemente online. Il 
consiglio che posso darti, visto che la 
utilizzo da anni, è quello di utilizzarla 
almeno 10-15 min al giorno, magari 
quando sei disteso sul letto o sul divano, 
ponendo attenzione affinché non ti 
addormenti...:-)



Per saperne di più clicca su 
maschera occhi Takionic.

 

Maschera occhi Takionic

http://mytakionic.com/prodotto/maschera-per-occhi-takionic/


Efficacissima per ridare vitalità ad occhi stanchi e 
gonfi

 
Maschera occhi - interno tessuto originale 
Takionic



Aiuta per chi lavora tanto al pc

 



Settima soluzione: computer
protection Takionic        

(tutti i chakra)
Computer protection è di un 

efficacia straordinaria nel proteggerti 
dai campi elettromagnetici alterati 
prodotti da pc, Tablet, IPad. Proteggersi 
da questo elettrosmog dannoso per la 
salute è molto importante. Le difese 
immunitarie non si indeboliscono e la 
concentrazione è sempre elevata. Segno 
che le radiazioni nocive, che sono 
frequenze dense e pesanti, vengono 
dissolte in modo istantaneo dalla 
formidabile energia tachionica. 
Personalmente lavoro molte ore al 



giorno col pc poiché il mio lavoro è 
prevalentemente online. Dopo 8-10 ore 
di lavoro giornaliero non sono stanco 
come invece mi accadeva anni fa quando
non conoscevo l’energia tachionica. 
Quindi il consiglio che sento di darti è 
di utilizzare anche tu questo 
straordinario prodotto. Puoi utilizzarlo 
anche davanti al televisore quando vedi 
la tv e metterlo sul forno a microonde 
quando lo utilizzi. Per saperne di più 
clicca su computer protection

 

Computer protection

http://mytakionic.com/prodotto/computer-protection/


Utilissimo per schermarsi dalle onde elettromagnetiche 
del pc

 

Computer protection



Ti evita di sentirti stanco dopo molte ore al pc

 

Prima variante: Takionic card



La Takionic card ha la forma e 
struttura di una carta di credito. 
Energizza efficacemente cibi e bevande 
dissolvendo le frequenze dense e pesanti 
dall’inquinamento atmosferico. Inoltre ti 
protegge dalle radiazioni nocive di 
computer, smartphone, Tablet, iPad e 
iPhone. Per chi fuma è utile tenerla nel 
pacchetto di sigarette poiché annulla gli 
effetti devastanti prodotti dal cadmio, 
piombo, polonio 210, dai pesticidi ed 
altre sostanze chimiche presenti nelle 
sigarette. Insomma un prodotto di una 
versatilità unica, utilizzato per più 
esigenze. Per saperne di più clicca su 
Takionic card

 

http://mytakionic.com/prodotto/takionic-card/


Takionic card



Lorem ipsum dolor sit amet, consectetur adipisicing elit,
sed do tempor incididunt ut labore et dolore magna 

aliqua.



Lorem ipsum dolor sit amet, consectetur adipisicing elit,
sed do tempor incididunt ut labore et dolore magna 

aliqua.



Efficace da portare sempre con se

 

Seconda variante: bottone telefonico 
Takionic

Il bottone telefonico contiene al 
suo interno un tessutino takionic. 
Applicato sul tuo telefonino ti preserva 
dai danni provocati dai cellulari, in 



particolare sulle aree della testa, in 
stretto contatto con il cervello. Se 
consideri quante volte al giorno utilizzi 
il tuo telefonino che tieni sulle orecchie, 
sarebbe per te molto saggio schermarlo 
con il bottone telefonico takionic. I 
materiali takionic non si esauriscono 
mai, non vanno “ricaricati”. Pertanto 
questo prodotto, a meno che tu lo perda, 
dura per sempre.

Oggigiorno la piaga 
dell’elettrosmog condiziona molto le 
nostre vite, il nostro stato di salute. 
Utilizzare materiale di alta tecnologia 
bio-frequenziale permette alle frequenze 
del tuo corpo mente di non indebolirsi. 
Mantenere elevate le tue frequenze è la 



Chiave per godere di ottima salute. Per 
saperne di più clicca su bottone 
telefonico.

 

Bottone telefonico circolare

http://mytakionic.com/prodotto/bottone-telefonico/


Utilissimo per schermarti dalle radiazioni nocive del 
telefonino

Questi sono i prodotti di punta 
della linea Takionic. A parte i due olii, 
una volta acquistati durano per sempre. 



Di seguito una tabella riepilogativa che 
ho preparato per te. I prodotti sono 
relazionati con i 7 centri vitali e le aree 
corrispondenti su cui agiscono.

1 chakra 2 chakra 3 chakra

chakra kit 
sacrale 5 tessuti          

tessutino 
6,2x6,2,  2 dita 

tessutino
6,2x6,2, 



perineo sotto l’ombelico sterno

cintura vita pro-
performance,        

olio power, olio 
reset, blister 6 o 
15 perle, chakra 
kit 7 tessutini

cintura vita pro-
performance,        
olio power, 

blister 6 o 15 
perle, chakra kit 7 

tessutini

cintura vita pro-
performance,
olio power,

blister 6 o 15
perle, chakra kit 7

tessutini



elettrosmog: 
computer 

protection, 
takionic card, 

bottone 
telefonico

elettrosmog: 
computer 

protection, 
takionic card, 

bottone 
telefonico

elettrosmog:
computer

protection,
takionic card,

bottone
telefonico

artrosi, artriti, 
fratture, postura 

sbilanciata, 
dermatiti, anemia

stitichezza, 
cistiti, prostata, 

impotenza, 
frigidità, ernie, 

sciatica

digestione lenta,
gastriti, ulcera,
cirrosi, diabete,
lombosciatalgie



 

 

Modalità di utilizzo 
delle soluzioni 
Takionic

Nella tabella riassuntiva 
precedente ti ho sintetizzato l’azione 
specifica di ciascun prodotto o 
soluzione Takionic sull’area interessata. 
Ti ho evidenziato le soluzioni principali 
da applicare sui chakra corrispondenti. 
In successione, verso il basso, noterai i 
prodotti aventi una più specifica azione 
su più chakra. Per esempio la cintura 



vita pro-performance coinvolge i 3 
chakra inferiori, 1°, 2° e 3°. Infatti i 
molteplici problemi di quest’area 
coinvolgono tutti e 3 i chakra.

Per quanto riguarda l’elettrosmog, 
la protezione dall’inquinamento delle 
onde elettromagnetiche di pc, telefonini 
ed elettrodomestici, ti ho evidenziato 
l’azione su tutti i chakra. Infatti il 
computer protection, la takionic card ed 
il bottone telefonico danno una 
protezione a tutto il campo energetico 
della persona. Il campo energetico 
ingloba tutti i chakra. 

Passiamo al loro utilizzo. Il 
tessutino 6,2x6,2 va posizionato sul 



punto vitale corrispondente al chakra. 
Puoi comparare le due tabelle. Sulla 
prima ti ho inserito i punti esatti dove 
collocarli. Il tessutino puoi applicarlo 
anche sui vestiti, con uno spillo o 
fermaglio. L’energia tachionica funziona 
ugualmente anche quando si è vestiti. 
Nel caso lo si volesse applicare 
direttamente sulla pelle occorrerà prima 
inserirlo con uno spillo,  su una stoffa di 
cotone di una grandezza superiore al 
tessutino. Successivamente attaccare la 
stoffa col tessutino al suo interno, con un 
cerotto adesivo da farmacia ai lati. Ti 
consiglio di non attaccare il cerotto 
direttamente sul tessutino; le fibre sono 
molto delicate e nel tempo potrebbe 
rovinarsi.



Il tessutino da 6,2x6,2, e quello 
più grande da 12,5x6,2, puoi applicarli 
anche sulla zone doloranti come 
ginocchia, tendini, braccia. La grandezza 
dipende dalla grandezza dell’area da 
trattare. Puoi mantenerli in loco con 
delle garzine elasticizzate che trovi in 
farmacia o presso la sanitaria.

Ti consiglio vivamente di 
integrare i due olii della tabella poco 
prima di applicare il tessutino. Per i 
dolori articolari ti consiglio l’olio 
Reset. Per dare energia alle gambe, 
piedi, braccia, ti consiglio l’olio Power. 
Bastano poche gocce da massaggiare 
sulle aree dei chakra e su quelle 



doloranti per qualche minuto. Il tessutino
funzionerà molto meglio.

Le perle singole ed i blister puoi 
utilizzarle localmente. Per esempio se 
conosci i meridiani d’agopuntura puoi 
collocare la perla singola sul meridiano 
specifico con un cerotto adesivo. Puoi 
inoltre sfruttare i bellissimi ciondoli per 
attivare il chakra del cuore, la collana 
tak per attivare il chakra della gola, ed il
bracciale tak per energizzare e 
proteggere il corpo. 

I circa 20 prodotti che ti ho 
presentato, relativi alle 7 soluzioni 
takionic, sono una parte degli oltre 100 
prodotti di tutta la linea. Essa 



comprende cosmetici di alta qualità, 
ciondoli, bracciali ed orecchini di 
diversi design, tutti con perle originali 
Takionic. Tuttavia i prodotti che più ti 
consiglio, per ottenere sin da subito 
risultati concreti, sono quelli che ti ho 
menzionato finora.

 

I chakra 
complementari

Come ti ho anticipato, quando ti ho 
introdotto ai 7 chakra, ogni chakra ha un 
suo complementare. Ti ricorderai della 
massima del padre dell’alchimia, 



Ermete Trismegisto, come in alto, così 
in basso e viceversa. Ebbene i chakra 
riflettono l’energia maschile (cielo) e 
femminile (terra). La verticalità consiste 
proprio nel mantenersi centrati e aperti a 
questo duplice flusso di energia, come 
superconduttori.

Tuttavia sembra che i chakra che 
incidono molto sullo stato di salute e sul 
benessere della persona sono i primi 3 
chakra inferiori. In questi 3 chakra sono 
codificate le emozioni primordiali che ti 
legano alla terra. Se questi 3 chakra non 
vengono esplorati a fondo ed 
armonizzati se ne vedranno anche i 
riflessi negativi nei loro complementari. 



Nella mia esperienza di 
ricercatore ho visto tante persone votate 
da anni alla “spiritualità”, che riflette 
l’attività dei chakra superiori, avere 
grossi problemi ai primi 3 chakra. Non 
mi vergogno di affermare che anch’io in 
passato ho avuto le mie “cadute”, sia dal 
punto di vista finanziario che di 
relazioni. Perché? Perché ponevo troppa 
attenzione al “cielo” e poca alla “terra”. 
E siccome la legge di gravità mi portava 
spesso sulla “terra” anche in modo 
doloroso, ho imparato la lezione. I primi 
3 chakra rappresentano le fondamenta, le
radici. Una massima su cui rifletto 
spesso è: senza radici non si vola! L’ho 
imparata da uno degli scopritori delle 



Costellazioni Familiari, il grande Bert 
Hellinger.

Se per esempio una persona ha un 
problema profondo al 1 chakra che 
riguarda la sopravvivenza (radicamento, 
soldi, ecct) se ne vedranno i riflessi al 4 
ed al 7. Infatti il 1° chakra è l’unico dei 
primi 3 chakra inferiori ad avere una 
complementarietà con il 4 ed il 7. Man 
mano che andrò avanti ti farò degli 
esempi semplici e chiari così che tu 
possa assimilarli, metterli in pratica e 
fare esperienza concreta. Qui non si fa 
filosofia vuota!

Di seguito i chakra complementari:

1° chakra - complementare 4° e 



7° e viceversa

2° chakra - complementare 5° e 
viceversa

3 chakra - complementare 6° e 
viceversa

Un esempio. Se una persona ha 
problemi al 2° chakra riguardante la 
sfera intima sessuale, tenderà a mentire 
(5° chakra) a non dire la verità anche se 
questa è scomoda.

Un altro esempio. Se una persona 
è molto arrabbiata (3° chakra) sarà 
anche frustrata (6° chakra) non potendo 
esercitare il vero potere (3° chakra) in 
quanto preda del giudizio (6° chakra).



Un altro esempio ancora è quello 
di un “ricercatore spirituale” che dedica 
un servizio al “prossimo”, tanto tempo, 
senza farsi pagare (7 chakra). Egli 
trascura la sua attività lavorativa che è 
l’unica fonte di reddito. Crede di stare 
in “pace” perché non vuole essere 
“contaminato” dai soldi (1° chakra) 
durante la sua “opera di bene”. Ben 
presto però dovrà fare i conti con 
bollette ed altre spese che non potrà 
pagare, creando difficoltà a se stesso ed 
a chi gli sta intorno (1 chakra). Diverso 
sarebbe stato se egli avesse avuto un 
ritorno automatico e ricorrente di 
reddito da un attività dove non è 
necessaria la sua presenza fisica e che 



ha curato bene, per questo, in 
precedenza.

Ora passiamo ad alcuni esempi 
“fisici”.

Se ci sono problemi alle 
articolazioni (1° chakra) occorrerà 
esplorare  la tendenza ad essere rigidi 
con se stessi ed a non amare il proprio 
corpo (4° chakra).

Se ci sono problemi al sangue 
come l’anemia (1° chakra) è probabile 
che il sangue non venga ossigenato a 
dovere (7° chakra).

 

Ecco un esempio concreto!



Supponiamo che una persona 
abbia tutta una serie di problemi ai 
primi 3 chakra inferiori, come: ernie, 
lombosciatalgia, sciatica, fegato e 
stomaco in disordine ed altro. Quindi 
trattasi di una persona che non riesce a 
piegarsi in avanti ed in basso, con poca 
forza. Cosa possiamo consigliarle? La 
cintura vita pro-performance, dotata di 
un tessuto tachionico molto esteso e 
quindi potente. In più occorrerà trattare 
di sicuro il 4° o 7° chakra con un 
tessutino. La persona in questione, per 
essersi ridotta così, non è stata in grado 
di amare il suo corpo, di vivere nel suo 
corpo. Pertanto, di sicuro, attivando il 
4° chakra con il tessutino e con alcuni 



esercizi che ti darò nella terza parte del 
libro, al capitolo “IO SONO lo 
strumento più importante!”, Il flusso 
dell’energia tachionica, dal basso verso 
l’alto e viceversa, sarà così più potente 
e risolutivo.

Quindi non devi interessarti solo 
all’effetto del problema, in che zone del
corpo si sta manifestando, ma esplorarne
le cause che lo hanno generato. Si tratta 
semplicemente di ripristinare un 
equilibro, il Continuum energetico.

Ti raccomando sempre di 
comparare insieme le due tavole 
riassuntive sui chakra. Esse 
rappresentano una mappa sintetica e 



veloce per sviluppare il “colpo 
d’occhio” su uno o più problemi che stai 
vivendo. Ricorda che il problema 
nasconde anche la soluzione.

 

Il Coaching quantico 
Test

Un metodo senza dubbio efficace e 
veloce per individuare uno o più chakra 
bloccati e come aprirli è il Coaching 
quantico Test. Tale Test è in grado di 
far emergere ciò che il corpo intende 
rivelare. Il corpo non mente...mai!

Il Coaching quantico Test lo 



applico con successo presso la mia sede 
a Bari, su appuntamento. Il Test ha la 
durata di un ora. Con il Coaching 
quantico Test  si può risalire alle cause 
psicologiche che hanno generato il o i 
problemi fisici che la persona sta 
vivendo. Seguendo una mappa ben 
precisa si è in grado di rimuovere 
definitivamente tali cause conflittuali, 
ovviamente se la persona in questione 
collabora e mette in pratica i 
suggerimenti del suo corpo. Il coach che 
lo esegue è solo un tramite, fa da 
specchio alla situazione personale della 
persona, la motiva e la sostiene.

L’aspetto più importante del 
Coaching quantico Test è mettere in 



grado la persona di allinearsi sin da 
subito con la sua personale Sorgente di 
energia. Solo così può essere risolto 
qualsiasi conflitto, realizzando il 
successo sul piano fisico, mentale, 
emozionale  e spirituale!

Il Coaching quantico Test lo 
integro a delle tecniche molto semplici 
di focus e visualizzazione creativa. Lo 
insegno inoltre nei corsi in aula per chi 
intende imparare e praticarlo con 
familiari, amici e clienti, se è un 
terapista. Più in la trovi un elenco di 
professioni che possono imparare a 
praticare il Coaching quantico Test e 
ad integrarlo con l’energia tachionica e 
le tecniche della terza parte del libro, al 



capitolo:IO SONO lo strumento più 
importante!

Coaching quantico a distanza. E’ 
possibile eseguire il Coaching quantico 
Test anche a distanza, su appuntamento, 
tramite skype. Per contatti vedi i 
riferimenti alla pagina Per Contatti.

 

 





Capitolo 5
 

Bambini Ed 
Energia 

Tachionica

Bene! Siamo arrivati alla seconda parte 
dell’eBook. Come primo capitolo ho 
pensato di dedicarlo ai bambini. I 
bambini sono il nostro futuro, quello del 
pianeta e dell’intera galassia! 
Seguiranno altri 6 capitoli, dallo sport al
coaching, La salute ed il benessere, di 
cui finora ti ho esposto 



abbondantemente, ingloba le 7 aree più 
importanti della nostra vita. Partendo 
dai bambini, ti esporrò in modo chiaro e 
dettagliato tali aree e come migliorarle, 
grazie all’energia tachionica ed altre 
esperienze di successo che puoi 
integrare.

I bambini sono gli esseri più 
sensibili ad ogni tipo di vibrazione sul 
pianeta. Sono dei “libri aperti”. Noi 
adulti e genitori dovremmo prestare più 
attenzione a quelle che sono le loro 
aspirazioni ed i loro talenti, e sostenerli. 

Un genitore di successo avrà dei 
bambini di successo. Diventa un 
genitore di successo colui o colei che 



sanno aprirsi alla Fonte di Energia che è 
anche consapevolezza per essere guidati 
su...come guidare i propri bambini. 

Quindi il genitore è il mezzo o 
tramite di una matrice genitoriale più 
vasta e saggia. Essa gli indica la 
“strada” da seguire. Saper ascoltare tale 
matrice, la propria consapevolezza con 
la C maiuscola, significa poter dare il 
meglio ai propri bambini ed al proprio 
bambino interiore. Si, il bambino 
interiore è la tua emozione più pura, più 
spontanea e creativa con cui puoi 
relazionarti, anche a 90 anni! Esso non 
muore mai, non finisce mai di vivere 
dentro di te e me. Ecco il segreto per 
poter ascoltare e guidare i bambini, e 



farsi ascoltare: saper prenderti cura del 
tuo bambino interiore, delle tue 
emozioni amorevoli. Mi dirai: <<Ma io 
sono un genitore stressato, lavoro tutto il 
giorno, ho questo e quest’altro 
problema, non posso ascoltare e seguire 
i miei bambini. Non riesco ad ascoltare 
neanche me stessa!>> Da 
quest’affermazione emerge il ruolo 
tipico della vittima che è anche 
carnefice, allo stesso tempo. Per poter 
uscire da questo ruolo deleterio devi 
aprirti a qualcosa di più grande di te, ad 
una forza e saggezza che possiedi al tuo 
interno, per riprendere le redini e 
guidare la tua vita e quella del tuo 
bambino. 



Questa introduzione è per farti 
capire che i tuoi bambini non potranno 
stare bene in salute e sviluppare i loro 
talenti se non hanno genitori forti e 
radicati!

Ora, in questo libro ti sto offrendo 
gli strumenti per poter stare bene e 
radicarti. Prima ancora di utilizzarli sui 
tuoi bambini, come ti esporrò a breve, 
dovresti utilizzarli tu per prima. Il 
bambino, soprattuto in tenera età, è 
legato da un cordone ombelicale 
“invisibile” col genitore. In pratica ne 
assorbe pensieri, emozioni ed attitudini. 
Si identifica col genitore, AMA il 
genitore ed è disposto a “sacrificarsi” 
per lui, se sta male, stando male egli 



stesso. Il bambino manifesta sintomi e 
disturbi che spesso sono espressione 
diretta dei conflitti che il genitore sta 
vivendo.

Quindi risolvere i propri conflitti 
è permettere al bambino di identificarsi 
con la forza anziché con la debolezza, 
con l’amore anziché con la paura, con la 
gioia anziché con la tristezza. Il genitore 
sta sulla montagna ed il bambino a valle. 
L’acqua (la vita) scorre dalla montagna 
a valle e non viceversa. Chi viene prima 
del bambino (valle) è la montagna 
(genitore). La montagna è simbolo di 
autorevolezza, presenza, stabilità. Se sei 
un genitore frustrato coi tuoi figli è 
perché a livello inconscio c’è stato uno 



scambio di ruoli: il figlio fa la montagna 
ed il genitore la valle = la vita non 
scorre e quindi tutto si blocca!

Se ti trovi in questa situazione 
puoi sbloccarla sin da subito, mettendo 
in pratica i contenuti di questo eBook. 
Se nel contempo lavorerai anche coi tuoi
figli questa forza d’amore si amplierà e 
potrete godere di ottima salute!

Cosa c’entra, mi dirai, l’energia 
tachionica coi bambini? C’entra, c’entra,
eccome!

Diverse teorie, piuttosto 
attendibili, affermano che negli ultimi 30 
anni i bambini venuti al mondo hanno 
qualità diverse rispetto alle precedenti 



generazioni. Molti di loro presentano 
delle facoltà creative ed intuitive molto 
pronunciate. Le vecchie generazioni 
spesso interpretano tali facoltà come 
“strane” etichettando tali bambini come 
fuori di testa ed anormali. In molti li 
hanno definiti bambini INDACO. Se sei 
stato attento nella spiegazione sui 7 
centri vitali o chakra il colore indaco è 
associato al 6° chakra. Esso indica: 
visione, chiarezza, leadership. Tali 
bambini portano in se la visione di un 
mondo nuovo che spesso fa “paura” alle 
vecchie generazioni, più abituate a 
vivere in una zona “comfort”, stantia per 
loro stessi ed il mondo che vuole 
evolvere!



L’energia tachionica, come speso 
ripetuto in questo libro, è prima di tutto 
informazione diretta della Sorgente, 
quindi energia. Tale informazione del 
Campo Punto 0 è in grado di sostenere e 
proteggere dalle aggressioni esterne, 
mentali-emozionali, tutti i bambini, in 
particolare quelli con facoltà 
ultrasensibili. Questi ultimi sono in 
grado di percepire velocemente le 
informazione che la Sorgente ha 
riservato per ciascuno di loro; sanno 
tradurle in attività ed azioni benefiche 
per il mondo intero. Essi sentono 
naturalmente quest’attitudine poiché 
sono dei veri e propri messaggeri di 
pace ed amore in grado di 



TRASFORMARE il mondo!

Quindi hai compreso perché è 
necessario nutrire i nostri bambini con 
questa Fonte di Energia d’amore e 
salvifica? Oltre che sostenere il loro ed 
il tuo benessere, sostiene quello del 
mondo intero!

L’energia tachionica, espressione 
diretta del Campo Punto 0, annulla il 
tempo, lo spazio e quindi le distanze. Lo 
scambio di pensieri-sensazioni-
emozioni avviene in modo più rapido e 
simultaneo se entrambi, genitori e figli, 
utilizzano tale energia. Ricorda che il 
Campo Punto 0 è la Sorgente delle 
informazioni. Pensieri, sensazioni ed 



emozioni sono informazioni. Le 
informazioni, a loro volta, diventano 
anche energia, in virtù della modalità e 
direzione d’espressione specifica con 
cui intendono manifestarsi.

L’energia tachionica porta in se il 
codice dell’amore e della pace. 
Permette un allineamento veloce e 
continuo con la Sorgente di energia. Le 
generazioni future, rispetto a quelle 
attuali, utilizzeranno molto di più tale 
energia. Essa farà da viatico per altre 
scoperte scientifiche apportatrici di 
benessere ed abbondanza in tutto il 
mondo. I bambini sono i pionieri di 
questa nuova era d’amore condiviso 
quindi occorre “nutrirli” di energia 



tachionica.

Le neuro-scienze sostengono che 
molte aree del cervello, prima 
dormienti, si stanno risvegliando. In 
molte persone semplici, nel mondo, 
assistiamo al risveglio di facoltà 
telepatiche, chiaroveggenti e di 
guarigione. Questo sta accadendo grazie 
alla nuova Fonte di Energia, il Campo 
Punto 0 che sta focalizzando sempre più 
ed accelerando questo risveglio. Lo 
scopo di tale risveglio è trasformare un 
mondo di sofferenze in un mondo 
d’amore. Nei bambini tali aree sono già 
attive e vanno sostenute con un energia 
di massima coerenza come quelle 
tachionica. Lo scopo di questo libro è 



anche quello di metterti in evidenzia 
questo particolare ed importante aspetto, 
che tu sia un genitore con bambini 
oppure no.

Tra breve entrerò nello specifico 
su come puoi nutrire di energia 
tachionica i tuoi bambini.

 

Prodotti Takionic 
consigliati per bambini

Un’altra caratteristica molto 
importante dei materiali Takionic è che 
essendo neutri, apolari, senza alcuna 
frequenza, non assorbono e trattengono 



energie “viziate”. Per esempio, se stai 
utilizzando un tessutino, per un problema 
particolare, puoi utilizzarlo anche per il 
tuo bambino. Esso si manterrà neutro 
anche se lo applichi sul tuo bambino, un 
attimo dopo averlo utilizzato su di te. Il 
tuo bambino non riceverà energie viziate 
bensì benessere. Questo è un aspetto da 
non sottovalutare, soprattutto in chiave 
economica. Un prodotto che viene 
utilizzato da più persone in famiglia, e 
che non esaurisce mai i suoi effetti 
benefici, è da tenere in grande 
considerazione, no?

I prodotti che ti ho presentato nel 
capitolo 4, con le relative modalità 
d’applicazione, puoi utilizzarli anche sui 



bambini. In particolare ti consiglio i 
tessutini. Se per esempio il tuo bambino 
è un pò agitato e soffre di insonnia puoi 
mettergli nel cuscino un tessutino 
6,2X6,2 cm. Il cuscino si tachionizzerà e 
durante la notte il bambino potrà 
dormire meglio. Sono stati fatti dei test 
scientifici più che attendibili sul 
cervello utilizzando l’energia 
tachionica. Si è visto che applicando tali 
materiali sulla testa il cervello produce 
le onde alfa e theta; le neuroscienze le 
considerano le onde del benessere e 
dell’apprendimento.

Per un miglior apprendimento 
scolastico il bambino può utilizzare la 
maschera occhi da tenere al centro 



della fronte mentre studia a casa. Io lo 
faccio sistematicamente quando sto 
davanti al pc per scrivere articoli, 
studiare, aggiornare i miei siti e leggere. 
Il risultato è che sono più focalizzato. 
Inoltre la maschera mi protegge anche 
dalle radiazioni del pc e non mi fa 
accusare stanchezza.

Le informazioni relative alle due 
tavole riassuntive sui chakra puoi 
applicarle anche ai bambini. Se il 
bambino utilizza cellulari, IPad, IPhone, 
è bene inserire in questi portatili una 
Takionic card e/o bottone telefonico. 
Il bambino si schermerà meglio 
dall’inquinamento delle onde 
elettromagnetiche. Certo, personalmente 



sono contrario che bambini molto 
piccoli utilizzino tali portatili. Tuttavia 
non posso impedire che ciò avvenga ed  
interferire nelle scelte genitoriali.

Se il bambino fa dell’attività 
sportiva potrebbe utilizzare poche gocce 
di olio power sotto le piante dei piedi e 
sulle gambe. L’olio power lo aiuterà ad 
esercitare meglio l’attività sportiva 
preferita. 

Per concludere l’argomento sui 
prodotti Takionic più utili per il 
bambino ti consiglio le perle Takionic. 
Per esempio puoi utilizzare un ciondolo 
Takionic che ha due perle al suo interno. 
Indossando il ciondolo, a livello del 

http://mytakionic.com/categoria-prodotto/prodotti-takionic/linea-gioielli/


cuore, il bambino riceverà l’energia 
tachionica 24 ore al giorno, sul chakra 
del cuore che a sua volta governa la 
ghiandola del timo. Tale ghiandola 
mantiene attivo e protegge il sistema 
immunitario.

Un altro aspetto importante è che 
l’energia tachionica sostiene la crescita 
del bambino in modo sano. Quando ho 
trattato l’argomento sui chakra ti ho 
messo in evidenza che sono relazionati 
alle ghiandole endocrine e le governano. 
Tali ghiandole, a loro volta, producono 
ormoni che influenzano i fattori di 
crescita del bambino, sia fisici che 
mentali ed emozionali.



 

 





Capitolo 6
 

Sport Ed Energia 
Tachionica

Il secondo capito lo dedico allo sport. I 
materiali takionic, coi relativi prodotti, 
che ti ho presentato, sono di 1a 
generazione e sono stati realizzati in 
Giappone e negli USA più di 30 anni fa. 
Sin dall’inizio della loro nascita sono 
stati utilizzati in diverse categorie di 
sport. Molti campioni olimpionici ne 
hanno fatto ne fanno ancora uso, sia per 
migliorare le prestazioni sportive che 



per recuperare in fretta da infortuni 
anche molto seri.

A tal proposito ti invito a leggere 
un mio articolo che ho pubblicato sul 
mio Blog “Migliorare prestazioni 
sportive e ridurre traumi”. In basso alla 
pagina dell’articolo trovi un video sulle 
testimonianze di alcuni sportivi 
olimpionici che hanno tratto giovamento 
nell’utilizzo dei materiali Takionic. Il 
video è un pò datato, essendo stato 
realizzato nei primi anni 90. Tuttavia è 
molto esauriente e dura meno di 15 
minuti.

Perché, mi dirai, l’energia 
tachionica può essermi utile nello sport 

http://mytakionic.com/migliorare-prestazioni-sportive-e-ridurre-traumi/


che amo praticare? L’esempio te l’ho 
fatto nella prefazione del libro: “E’ 
come prendere l’aereo per spostarti a 
1000 km di distanza anzichè andarci in 
auto”, ricordi? Quindi meno spreco di 
energie e di tempo, più risultati. Questo 
è il “regalo” che ti offre l’energia 
tachionica Punto 0!

I materiali Takionic di 1a 
generazione, realizzati prevalentemente 
in Giappone, sono stati concepiti per il 
rendimento. Infatti, come forse saprai, la 
cultura giapponese è fondata su 
quest’aspetto. Per i giapponesi è di 
fondamentale importanza il rendimento, 
non a caso lavorano molte ore al giorno, 
da stakanovisti! Quindi, per come 



vivono, l’energia tachionica è senz’altro 
una “manna” dal cielo. 

Le istituzioni sportive USA non si 
sono lasciate sfuggire questa grande 
scoperta, peraltro testata presso centri 
sportivi e laboratori, con tanto di 
scienziati a monitorare gli effetti sulla 
salute e sui risultati degli atleti. Esse 
hanno quindi deciso di collaborare con i 
ricercatori giapponesi e creare delle 
“succursali” negli USA. Fu così che 
molti atleti olimpionici iniziarono ad 
utilizzare i prodotti Takionic, soprattuto 
le perle, la cintura vita pro-performance 
e gli olii tachionizzati.

Gli scienziati giapponesi e 



statunitensi scoprirono che l’energia 
tachionica influisce non solo sulle 
prestazioni degli atleti bensì sul loro 
umore e concentrazione. Questi ultimi 
due fattori sono di fondamentale 
importanza, unitamente alla forma fisica, 
per ottenere risultati strepitosi nelle 
gare.

Un altro aspetto di rilevante 
importanza è la riduzione dell’acido 
lattico nei muscoli degli atleti, 
utilizzando l’energia tachionica. Ed è un 
dato non di poco conto, considerando 
che l’acido lattico genera stanchezza ed 
affaticamento muscolare. L’acido lattico 
è quindi un “nemico” da cui tenerti alla 
larga, se vuoi prestazioni sportive 



migliori. Ed in questo l’energia 
tachionica ti dà una grossa mano. Infatti 
la particella tachionica, essendo in 
grado di ristabilire ordine dal caos, lo fa
anche a livello sub-molecolare e 
cellulare; la presenza e gli effetti tossici 
dell’acido lattico vengono dissolti e sei 
in grado di ottenere ottime performance, 
che tu sia un atleta professionista od 
amatoriale.

In questo eBook non ti sto ad 
approfondire l’argomento sull’acido 
lattico, per ovvie ragioni di tempo e per 
non annoiarti. Se desideri saperne di più 
puoi leggere i libri indicati nella 
bibliografia. In particolare ti consiglio 
quello del dott. David Wagner, più volte 



citato, e “Campo Tachionico”.

Nell’articolo del mio Blog ho 
anche evidenziato l’importanza 
dell’atteggiamento mentale dell’atleta 
che l’energia tachionica provvede a 
migliorare. Infatti l’atleta spende tanta 
energia mentale, più nelle fasi pre-gara 
che durante. Tanti pensieri e sensazioni 
circolano nella sua mente e nel suo 
corpo. Egli è spesso “preoccupato” di 
come andrà a finire la gara, dei mesi 
spesi ad allenarsi duramente, con il 
“rischio” di un flop. Questo potrebbe 
condizionarlo nella concentrazione e nel 
buon esito della gara, predisponendolo, 
a livello inconscio, a veri e propri 
infortuni. Le preoccupazioni sono delle 



vere e proprie informazioni alterate che 
incidono sull’energia dell’atleta. 
L’energia tachionica, bilanciando i due 
emisferi del cervello, aiuta l’atleta a 
ritrovare il suo focus, la sua sicurezza 
ed energia che gli aumenteranno le 
possibilità di un esito felice della 
competizione.

A livello energetico-vibrazionale, 
l’ansia e le preoccupazioni generano 
frequenze dense e discordanti nel corpo 
(caos), irrigidendo l’atleta interiormente 
e, di riflesso, nei muscoli ed 
articolazioni. Queste ultime, unitamente 
all’acido lattico prodotto in tali 
condizioni, predispongono l’atleta a 
traumi ed infortuni durante la 



competizione. 

Il SEGRETO per mantenerti al 
TOP, oltre ad un buon allenamento pre-
gara, consiste nel ridurre ansia e 
preoccupazioni. Grazie all’energia 
tachionica, aumenti così il focus e la 
concentrazione, misti a fiducia ed 
abnegazione. In “soldoni” significa che 
aumenti il tuo livello di energia, lo porti 
ad un livello vibrazionale elevato e 
coerente (ordine), dove è praticamente 
impossibile subire traumi ed infortuni; a 
meno che non vai a sbattere contro 
qualcosa o, viceversa, qualcuno viene a 
sbatterti contro con violenza. La ragione 
di tutto ciò è molto semplice e te lo 
spiego di seguito.



L’energia tachionica, ed in primis 
la particella tachionica, è in grado di 
aumentare, in modo istantaneo, il tuo 
livello di energia. Essa è inoltre in 
grado di farlo vibrare in modo talmente 
intenso che, frequenze basse e 
discordanti, come ansia e 
preoccupazioni, non possono attecchirvi.
Per legge di natura vince chi è più forte 
(intensità e coerenza). Inoltre, 
riportando ordine a livello sub-
molecolare, l’energia tachionica è in 
grado di rendere il tuo corpo-mente 
leggero, flessibile, adattabile a sforzi 
“impossibili”. La particella tachionica è 
sia un Campo di informazioni che un 
entità fisica-energetica, capace di 



interagire con le tue articolazioni, 
cellule e tessuti, rigenerandoli.

Ti è chiaro quindi quanto ti 
conviene utilizzare questa energia 
straordinaria, non solo nello sport  ma 
anche nella vita?

Ti è chiaro come il tuo stato di 
salute fisico, mentale ed emozionale 
traggono enorme beneficio da questa 
energia a largo spettro?

No, non ti è ancora chiaro, fino a 
quando non ne avrai sperimentato i 
benefici! Per toccare con “mano”, alla 
S. Tommaso, occorre fare azione, 
ovvero utilizzare tali materiali. Però non 
a casaccio ma secondo le indicazioni 



che ti ho dato, tramite i capitoli 
precedenti e le due tabelle comparative. 
A breve ti presenterò i materiali e 
prodotti Takionic più utili per qualsiasi 
pratica sportiva. Ti darò inoltre ulteriori 
indicazioni e consigli per ottenere il 
massimo con il minimo sforzo!

Ricorda che l’essere in forma 
dipende da quanto sei in grado di 
mantenere alto il tuo livello di energia. 
Per farlo occorre che utilizzi tali 
materiali, le giuste strategie che ti 
suggerisco e....dulcis in fundo, se lo 
desideri, alcune tecniche che ho 
preparato per te nel capitolo: “IO 
SONO lo strumento più importante!”. 
In questo modo potrai ripristinare il tuo 



personale Continuum energetico, di cui 
ti ho esposto abbastanza finora.

In tale capitolo ti insegno a 
praticare alcune tecniche quantistiche 
molto semplici, e che durano pochi 
minuti, per dare ancora più forza e 
potenza ai prodotti Takionic che 
utilizzerai. Non solo. Tali tecniche ti 
aiuteranno sia nelle fasi pre-gara, prima 
di una competizione importante, che 
nella vita. L’atteggiamento che assumi 
nello sport riflette spesso quello che 
assumi nella vita. Correggendo un 
atteggiamento mentale-emozionale 
sbilanciato correggi l’atteggiamento 
nello sport.



 

I prodotti Takionic 
per lo Sport

Ora passo a presentarti i prodotti 
Takionic più specifici per le categorie 
degli sport più comuni. Li trovi illustrati 
al capitolo 4, pag 28-32.

Se il tuo sport è il calcio 
l’attenzione va posta sul 1° chakra che 
governa le articolazioni delle parti 
inferiori come piedi, tendini, gambe e 
ginocchia. Sai benissimo quanto il 
calcio ti esponga a distorsioni ed 
infortuni vari nelle zone su menzionate, 



per via di movimenti e torsioni 
improvvise degli arti inferiori. Pertanto 
ti consiglio di utilizzare il chakra Kit 
sacrale 5 tessuti, cuciti in 5 slip 
diversi, nella zona del perineo. Questi 
tessutini, tenuti 24 ore al giorno, sul 
punto energetico del 1° chakra, lo 
alimentano costantemente di energia 
tachionica. Il 1° chakra si attiva e fa 
fluire la sua energia alle zone che 
governa menzionate. Le articolazioni si 
elasticizzano, la forza e la resistenza 
aumentano, così come la circolazione 
del sangue e l’ossigenazione nel 
muscoli.

Il secondo prodotto che puoi 
utilizzare sono le suolette Takionic. I 



punti energetici riflessogeni dei piedi 
vengono stimolati, aumenta la 
circolazione e l’ossigenazione del 
sangue, si riduce l’acido lattico, 
migliora la postura e la centratura.

Il terzo prodotto che ti consiglio 
vivamente è l’olio power Takionic. 
Esso è un olio straordinario da 
applicare prima della competizione e 
dopo, come recupero energetico. In 
quest’olio è presente la massima 
concentrazione di polvere tachionica ed 
è stato concepito proprio per lo sport. 
Infatti, una volta applicato sui muscoli e 
gli arti, senti subito gli effetti benefici e 
l’aumento di energia.



Questi tre prodotti straordinari 
puoi utilizzarli come base anche per 
altre attività sportive come l’atletica, il 
basket, il ciclismo.

 

I seguenti prodotti puoi integrarli coi 
primi tre menzionati

 

La fascia capo Takionic è utile 
per chi pratica atletica e tennis. Attiva il 
6° chakra e quindi aumenta la 
concentrazione. Per il tennista è anche 
utile il polsino elasticizzato poiché 
rinforza e protegge i tendini delle mani e 
dei polsi, dando più forza alle braccia.



Per chi fa palestra e pesi è molto 
raccomandata la cintura vita pro-
performance. Essa aumenta la forza 
muscolare in modo notevole, elasticizza 
la zona lombare e sembra che acceleri il 
metabolismo e quindi la perdita di peso. 
I polsini elasticizzati sono anche 
consigliati se le mani ed i polsi vengono 
sollecitati con le flessioni.

 

Prodotti Takionic per recuperare da 
traumi ed infortuni

 

Ora ti presento i prodotti Takionic 
consigliati per recuperare in fretta da 



traumi ed infortuni.

I tessutini Takionic, da 6,2x6,2 o 
12,5x6,2, dipende dall’estensione della 
zona da trattare. Puoi utilizzarli con 
delle garzine elasticizzate e tenerli in 
loco per brevi o tempi lunghi, dipende 
dall’entità del trauma. Vanno applicati 
su ginocchia, polpacci, gambe, caviglie, 
testa.

Olio power Takionic. Va applicato 
prima di utilizzare i tessutini Takionic. 
Poche gocce massaggiate sulla zona 
dolente.

I blister da 6 e 15 perle. Sono 
efficacissimi grazie alla loro potenza 
energetica. Vanno tenuti come i tessutini 



sulle zone colpite, con delle garzine 
elasticizzate. Essi favoriscono un 
recupero più veloce rispetto ai tessutini, 
in particolare il blister da 15 perle.

Bene! Spero di averti dato una 
mappa esauriente, con delle indicazioni 
molto semplici e pratiche. Seguile e non 
te ne pentirai! :-)
 





Capitolo 7
 

Yoga Ed Energia 
Tachionica

In questo capitolo ti spiego i benefici 
che puoi ottenere utilizzando i prodotti 
Takionic anche nella pratica dello Yoga. 
Ti spiego quali sono i vantaggi 
nell’integrare alla pratica yoga alcuni 
prodotti Takionic specifici e perché.

Lo Yoga è ormai diventato in 
Occidente una pratica universalmente 
conosciuta. Solo in Italia 2 milioni circa 
sono i praticanti. Per questo ho voluto 



dedicargli un capitolo. Lo Yoga è 
diventato ormai uno stile di vita per 
contrastare lo stress della civiltà 
moderna. Lo Yoga lo praticano fasce 
d’età che vanno dai 5 ai 90 anni 
e...oltre!

A questo punto mi dirai: <<Ma 
cosa c’entra lo Yoga con l’energia 
tachionica?>>. Beh, se sei stato attento/a 
finora, quando ho introdotto l’argomento 
sui chakra, l’energia tachionica, tramite 
il Campo Punto 0, governa i chakra, 
grazie all’informazione. 

I chakra sono un argomento 
centrale nella pratica yoga. Una o più 
àsana (posture) sono relazionate a 



specifici chakra per ottenere un effetto, 
un beneficio specifico in quelle aree che 
hanno bisogno di maggiore attenzione. 
Pertanto, seguendo e sintetizzando ciò 
che ti ho già introdotto sui chakra, al 
capitolo 3, cercherò di farti seguire un 
filo logico. Potrai quindi comprendere 
perché è consigliabile che tu integri 
l’energia tachionica alla pratica yoga.

All’inizio dell’eBook ti ho esposto
che l’universo ha cambiato “marcia” da 
alcuni anni, nel senso che ha accelerato 
le proprie frequenze, la propria attività. 
Questo è stato misurato dagli scienziati 
che si interessano di quest’argomento. Il 
cambiamento vibrazionale che è in atto 
lo stanno “sentendo” soprattutto i nostri 



corpi. 

Oggi tutto è più veloce rispetto a 
qualche anno fa. Assistiamo a 
cambiamenti sociali con cui non si 
riesce a stare al passo. C’è più entropia 
(disordine) ma allo stesso tempo sta 
emergendo la neghentropia (ordine), 
termini questi utilizzati dai biofisici. La 
neghentropia od ordine 
significa...NUOVO. Un nuovo ordine di 
informazioni e frequenze a livello sub-
atomico e cellulare. Insomma i nostri 
corpi non vibrano più alla vecchia 
maniera e se ti ostini a rimanere nel 
“vecchio” senza un adeguato 
“aggiornamento” il rischio è di ritrovarti 
con chakra bloccati ed un corpo-mente 



rigido, pieno di dolori e non aggiornato 
con il nuovo che avanza! Un pò come 
accade con il tuo pc o smartphone. Se 
non li aggiorni si bloccano. 
Aggiornamento significa cambiamento, 
ricordalo!

Non è un caso che più di 40 anni 
fa sia stata scoperta questa nuova Fonte 
di Energia, l’energia tachionica. 
L’universo non è stupido. Ha ispirato 
scienziati ed addetti ai lavori a scoprire 
tale Fonte di Energia per “prepararli” 
affinché potessero preparare, a loro 
volta, le masse ad attingere a questa 
energia straordinaria. Il tuo ed il mio 
corpo sono ora programmati per vibrare 
con frequenze più elevate, per ragioni di 



interconnessione con un campo di 
informazioni più vasto, non solo 
planetario ma galattico. Tale 
interconnessione significa più 
informazioni di alto livello coscenziale, 
più salute ed abbondanza per il singolo 
ed il pianeta. Ostinarsi a rimanere nel 
vecchio paradigma significa non 
sfruttare quest’onda che molti chiamano 
salto quantico. Significa predisporre il 
tuo corpo-mente ad essere dissonante 
anziché risonante con la Vita. 

Non è un caso che molte pratiche 
yoga e di meditazione tradizionali, che 
un tempo andavano per la maggiore, 
oggi non funzionano più, rispetto a 10, 
20 o 60 anni fa! Perché mi chiederai? 



Perché mancano di quel “pezzetto” che 
rappresenta appunto il nuovo, ovvero il 
Campo Punto 0, ad ampio spettro. I 
mantra i mudra, le àsana potrebbero 
dare effetti migliori, più profondi ed 
intensi, se integrate con le nuove 
frequenze del Campo Punto 0. La 
particella tachionica è sia campo-
informazione che frequenza-energia, 
quando deve agire sul tuo corpo per 
rigenerarlo.

Non è un caso quindi che le 
pratiche che stanno funzionando di più, 
rispetto ad un tempo, sono quelle 
relative al focus ed alla visualizzazione, 
integrate anche allo yoga. Te ne parlerò 
più dettagliatamente nel capitolo: “Lo 



strumento più importante: TU!” 

Puoi beneficiare enormemente 
dell’energia tachionica, nella pratica 
yoga, grazie a quanto ti ho esposto 
finora. Ricordati che il tuo corpo viene 
aggiornato costantemente dalla Sorgente, 
in modo impercettibile, anche se non te 
ne rendi conto.

Il SEGRETO per una pratica yoga 
completa, capace di sviluppare anche 
consapevolezza nel tuo corpo-mente, 
consiste nell’essere in risonanza con il 
Campo Punto 0. Le frequenze di tale 
campo, tra cui la particella tachionica, 
viaggiano oltre la velocità della luce ed 
i loro effetti sono quindi immediati. Si è 



visto, tramite numerosi test, che la 
particella tachionica è in grado di 
ammorbidire e quindi elasticizzare le 
articolazioni rigide. Essa è in grado 
inoltre di modificare la struttura 
molecolare alterata in bilanciata, nelle 
articolazioni, ripristinandone la 
flessibilità. Dulcis in fundo ti fa 
risuonare con la vibrazione più alta e 
potente dell’universo che si chiama 
AMORE!

Che tu sia un praticante yoga 
principiante od un avanzato puoi 
beneficiare dell’energia tachionica. 

Se sei un principiante l’energia 
tachionica lavorerà su di te più a livello 



fisico, all’inizio, per aiutarti ad 
elasticizzare meglio le articolazioni ed a 
“sentire” il tuo corpo. Man mano 
progredirai nella pratica l’energia 
tachionica ti aiuterà a sviluppare una 
consapevolezza di te più profonda e 
potrai accedere a stati di coscienza 
come la pace, la gioia e l’amore. 

Se sei un praticante avanzato 
l’energia tachionica ti aiuterà ad avere 
un corpo-mente più consapevole, più 
forte, ti aiuterà ad accedere con più 
facilità a stati profondi di coscienza, 
soprattutto se combinati con le tecniche 
che ti suggerisco al capitolo: “IO 
SONO lo strumento più importante!” 
Potrai quindi vivere e sentire emozioni 



di pace, gioia ed amore in tutte le cellule
del tuo corpo, anche quando non pratichi 
yoga.

Nel nostro centro olistico a Bari, dove 
opero con mia moglie Pina, insegnante 
di yoga, spesso arrivano persone con 
problematiche alle articolazioni per 
iscriversi ai corsi yoga. Molte di loro 
vengono indirizzate da medici e 
fisioterapisti, aperti alla pratica yoga. 
Alcune di loro hanno deciso di integrare 
allo yoga i prodotti Takionic specifici 
che ti consiglierò a breve. Il risultato è 
stato il seguente: dolori articolari 
scomparsi quasi del tutto, postura 
bilanciata, più relax e maggiore 
consapevolezza, sia durante che dopo la 



pratica yoga. Il tutto con una velocità 
incredibile!

Quest’esperienza mi ha fatto capire che 
anche su persone avanti con l’età e con 
situazioni di salute quasi precarie 
l’energia tachionica agisce in modo 
strepitoso. Anzi, più un problema è 
accentuato più l’energia tachionica 
interviene spesso in modo poderoso. E’ 
questo un altro aspetto che mi ha molto 
colpito, da quando utilizzo i prodotti 
Takionic: più un sistema è governato dal 
caos più ordine viene generato 
dall’energia tachionica. Non male, no?

Inoltre praticare yoga, con l’utilizzo dei 
prodotti Takionic, mantiene elevate le 



frequenze del corpo ed i chakra vibrano 
ad un livello più alto. Ciò significa che 
il corpo-mente accede ad un livello di 
informazioni più elevato e si abitua a 
mantenerlo costante nel tempo.

Praticare uno Yoga “tachionico” 
significa stare al passo con i tempi, con i
cambiamenti, non solo sociali, ma 
cellulari del tuo corpo. Significa inoltre 
che attraverso la pratica Yoga migliori 
il tuo stato di salute fisico, mentale, 
emozionale e spirituale. Passo a 
presentarti i prodotti Takionic che più ti 
consiglio.

 



I prodotti Takionic 
per il tuo Yoga

Se sei un praticante yoga 
principiante ed hai difficoltà alle 
articolazioni mentre esegui le àsana 
significa che dovrai agire sul 1° chakra 
che le governa (vedi la tabella 
comparativa). I prodotti Takionic più 
utili sono: il chakra kit sacrale 5 
tessuti e l’olio power Takionic.

I 5 tessutini del chakra kit 
sacrale vanno cuciti all’interno di 5 
slip, sulla zona che tocca il perineo, tra 
l’ano e gli organi genitali. Questo è il 
punto vitale di massima attività del 1° 



chakra. Avrai quindi un ricambio di slip 
costante che ti permetterà di mantenere 
il tessutini sul 1° chakra per 24 ore al 
giorno. Ciò significa un 1° chakra 
“solido”, con radici solide e con un 
energia costante. Infatti il 1° chakra è 
considerato la sede dell’energia vitale 
primaria.

L‘olio power puoi invece 
utilizzarlo poco prima della pratica 
yoga, soprattutto sulle zone che ti creano 
dolore quando esegui un àsana. Ti 
basterà applicare poche gocce sulle 
zone da trattare e massaggiare fino ad 
assorbimento per qualche minuto. 

Quando sei a casa e vuoi 



bilanciare tutti i chakra istantaneamente 
ti consiglio il chakra kit 7 tessuti. Essi 
vanno posizionati sui punti chakra 
mentre sei disteso sul letto o sul divano. 
Ti bastano pochi minuti con questi 
tessutini, tenuti sui punti vitali anche se 
sei vestito, per rigenerarti da ogni 
affaticamento, stress ed altro. Potresti 
utilizzarli anche un oretta prima di fare 
yoga così da predisporti per una pratica 
strepitosa. Considera l’utilizzo dei 7 
tessuti come una pratica di meditazione 
dove ottieni i benefici tipici della 
meditazione senza fare alcuna 
meditazione.

Un altro prodotto strepitoso che 
puoi utilizzare è senza dubbio la 



maschera occhi. Che tu sia un 
principiante od un praticante yoga 
avanzato la maschera occhi ti sarà molto 
utile. Puoi utilizzarla quando, ad 
esempio, alla fine di una sessione yoga, 
vuoi stare in silenzio, in una posizione 
statica e comoda. Ti basterà tenerla per 
pochi minuti sugli occhi per sentire i 
benefici tipici del 6° chakra: chiarezza, 
forza mentale, focus. Può inoltre esserti 
utile mentre sei in posizione orizzontale, 
all’inizio o alla fine della pratica yoga. 
La tieni sugli occhi per pochi minuti per 
poi toglierla mentre esegui le àsana. Gli 
effetti della maschera sui due emisferi 
cerebrali sono notevoli.. 

La maschera occhi genera gli 



stessi effetti tipici della meditazione pur 
senza fare nessuna pratica di 
meditazione. Infatti essa è in grado di far 
produrre al cervello, istantaneamente, le 
onde alfa del relax e quella theta dello 
stato tipico di meditazione profonda.

Infine, il prodotto Takionic che ti 
consiglio vivamente, se soffri di ernie, 
se hai subito degli interventi in quella 
zona, se soffri di mal di schiena, e 
pertanto, se hai un corpo molto rigido, è 
la cintura vita pro-performance. 
Tramite numerosi test si è visto che essa 
è in grado di elasticizzare 
istantaneamente le articolazioni, di 
proteggere la zona lombare e di 
aumentare la forza muscolare. Infatti la 



cintura vita pro-performance è l’articolo 
di punta di tutta la Linea Takionic.

Puoi iniziare ad utilizzare i primi 
prodotti base che ti ho consigliato 
oppure l’intero kit dei 6 prodotti. Tieni 
conto che 5 di questi 6 prodotti, a parte 
l’olio power, sono praticamente 
“eterni”. Puoi utilizzarli anche per altre 
necessità e/o condividerli con i tuoi cari 
a casa, bambini compresi. 
L’investimento è davvero intelligente e 
conveniente!
 





Capitolo 8
 

Elettrosmog Ed 
Energia  

Tachionica

Una tema che mi sta molto a cuore e che 
ho affrontato diverse volte, tramite 
webinar ed articoli che ho scritto, è la 
“piaga”  dell’elettrosmog. In questo 
capitolo ti spiego gli effetti deleteri di 
questo nemico “invisibile”, per quanto 
concerne le onde elettromagnetiche 
inquinanti. Ti presento anche le 



soluzioni (fortunatamente) per 
conviverci senza esserne danneggiato. 
L’elettrosmog è un argomento che va 
conosciuto ed approfondito. E’ un tema 
centrale nella vita di ciascuno di noi. 
Non puoi trascurarlo! Esso si “muove” 
come un serpente, in modo subdolo, ed è 
sempre pronto a colpirti. Soprattutto 
quando le difese del tuo corpo sono al 
minimo. Presta quindi molta attenzione a 
conoscere gli strumenti ed i luoghi dove 
la sua presenza dannosa per la salute è 
costante. Ne ho dato un anticipazione su 
un mio articolo del mio Blog 
“Elettrosmog: come proteggerti 
dall’inquinamento elettromagnetico”

Leggendo l’articolo noterai 

http://mytakionic.com/elettrosmog-come-proteggerti-dallinquinamento-elettromagnetico/


un’intervista fatta al dott. Gino Levis, 
docente dell’università di Padova, a 
proposito dei danni provocati 
dall’elettrosmog sul DNA e quindi sulle 
cellule. Il dott. Levi ha confermato, con 
tanto di test attendibili, che le malattie 
neoplastiche (tumori) sono causate in 
gran parte dall’elettrosmog. La ragione è 
molto semplice: l’inquinamento delle 
onde elettromagnetiche è inquinante non 
solo per l’ambiente ma per tutto il 
sistema corpo-mente dell’uomo. Il corpo 
è come se ricevesse dei bombardamenti 
continui e “silenziosi” da onde che 
generano molta entropia (caos). Tali 
onde nefaste hanno come bersaglio 
preferito il sistema immunitario. Esso 
protegge l’organismo umano da 



qualsiasi “intruso” voglia alterarne 
l’equilibrio. Non è un caso che oggi 
assistiamo alla comparsa di tante 
malattie allergiche. Esse non sono da 
addebitare solo all’alimentazione, 
peraltro anch’essa inquinata, bensì ai 
bombardamenti continui delle onde 
elettromagnetiche.

Tuttavia, grazie a questa grande 
scoperta scientifica  oggi possiamo 
contrastare questo mostro, quest’idra 
con tante teste! Di seguito ti spiego il 
motivo.

La particella tachionica è di natura 
magneto-elettrica e non un onda 
elettromagnetica. La differenza rispetto 



alla seconda è che, grazie a questo 
magnetismo la particella è in grado di 
assorbire le onde inquinanti verso 
l’epicentro del Campo Punto 0 dove 
vengono disinnescate. La particella 
tachionica non fa la guerra 
all’elettrosmog. Sarebbe questo un altro 
movimento entropico (disordine) che 
andrebbe a sommarsi al precedente, 
peggiorando le cose. La particella 
tachionica grazie al suo potere 
d’attrazione, tipo magnete, 
semplicemente “invita” l’onda 
elettromagnetica ad entrare nel Campo 
Punto 0 dove la vibrazione è molto 
elevata. In tale Campo l’onda 
elettromagnetica non può resistere 
all’intensità vibrazionale presente e 



quindi si annulla da sola. Il perché? Te 
l’ho già spiegato in precedenza. Ciò che 
in natura vibra più veloce ha la meglio 
su ciò che vibra ad una frequenza molto 
più lenta e “densa”. Insomma vince il 
più forte.  Questo accade semplicemente 
con la PRESENZA del Campo Punto 0, 
tramite la particella tachionica. In questa 
presenza c’è Amore e niente può 
resistergli!

Le onde e le particelle del Campo 
Punto 0 sono di natura coerente. Il loro 
unico scopo è creare ordine ed armonia 
per garantire la Vita e farla espandere. 
A differenza degli esseri umani l’onda e 
la particella di tale Campo vedono solo 
soluzioni e non problemi. 



Familiarizzando con il Campo Punto 0, 
grazie all’energia tachionica ed alle 
tecniche che ti darò, potrai vivere la vita 
che desideri, applicando questi semplici 
passi per Essere in Forma...per sempre!

Ti sarai accorto dei vari campi 
d’applicazione dell’energia tachionica. 
La scoperta di questa Fonte di Energia 
non è causale. Oggi è di fondamentale 
importanza avvalersi di un energia che 
operi a più livelli, simultaneamente. 
Questa è la ragione del perché 
l’universo, nel momento storico e 
sociale più difficile che stiamo vivendo, 
ha voluto farne dono all’umanità. Un 
dono lo si accoglie con benevolenza e lo 
si condivide affinché possa crescere a 



dismisura. 

Ora passo a farti una descrizione 
di quelle che sono le fonti 
d’inquinamento nocive per la tua salute 
e l’ambiente.

 

Elettrodomestici
Il dopoguerra è stato foriero di 

tante comodità. Il frigo, la lavastoviglie, 
la lavatrice, la TV, per citare qualche 
invenzione intelligente, hanno migliorato 
senz’altro la vita. Personalmente amo al 
tecnologia poiché mi facilita tante cose 
che non sto qui ad elencarti. Tuttavia mi 
tengo alla larga dalle dipendenze e dalle 



abitudini di un utilizzo smodato. 

Gli elettrodomestici sono state le 
prime invenzioni di successo che hanno 
contribuito a migliorare la vita ma anche 
ad inquinare. Un tempo pochi potevano 
permetterseli. Oggi, invece, assistiamo a 
miriadi di elettrodomestici in pochi mq 
di abitazione. La somma di tutti 
certamente genera dei campi 
elettromagnetici alterati che influiscono 
sull’umore e la salute. Ecco perché è 
necessario schermarti da questi campi 
inquinanti di onde discordanti. 
Fortunatamente oggi, rispetto agli anni 
60 e 70, c’è l’energia tachionica. 

Dopo che avrò completato 



l’elenco delle fonti di inquinamento 
elettromagnetico più importanti ti darò 
le soluzioni.

 

Wifi 
La scoperta di internet la benedico 

ogni giorno. Infatti, grazie ad internet, 
oggi posso lavorare da qualsiasi parte 
del mondo con un pc e/o smartphone. 
Posso comunicare in tempo reale, 
tramite voce, video, chat. Posso 
addirittura lavorare da casa, creare uno 
o più negozi online, riducendo i costi 
rispetto alle attività tradizionali. Posso 
fare dirette, webinar, inviare e ricevere 



posta. Insomma, se ho dimenticato 
qualcosa, scusami. Ma quest’invenzione 
è stata veramente la scoperta del secolo! 
Non sto qui a dilungarmi nell’elencarti 
tante altre opportunità che offre internet. 
Tuttavia la rete wifi sembra che genere 
un campo enorme di onde 
elettromagnetiche inquinanti che nel 
tempo, stando in casa, negozio od 
ufficio, condiziona il tuo stato di salute. 
Ecco l’estratto di un articolo di 
settembre 2011, comparso sulla rubrica 
Terra Nuova: “Le onde 
elettromagnetiche utilizzate per la 
telefonia mobile e per i collegamenti 
senza fili (wireless, wi-fi, WiMax, 
satellite, router, interfono per neonati, 
e altro, in un elenco che va 



allungandosi giorno per giorno) sono 
radiazioni artificiali pulsanti, 
caratterizzate da onde discontinue con 
picchi elevatissimi: si tratta di 
microonde, che veicolano informazioni, 
pur restando invisibili ai nostri occhi. 
Le microonde o radiofrequenze si 
propagano attraverso le barriere, con 
maggiore o minore «potenza di 
sfondamento», e non si lasciano 
limitare facilmente. Ad esempio, se sei 
nella tua stanza col router acceso e 
nella stanza accanto dorme il tuo 
bambino, il suo corpo (che è molto più 
delicato) assorbirà microonde per tutto 
il tempo, proprio mentre dovrebbe 
riposare e le sue cellule dovrebbero 



riparare i danni al DNA causati da 
altre fonti di inquinamento. Anche gli 
abitanti degli appartamenti vicini e i 
loro bambini saranno costretti, 
inconsapevolmente, ad assorbire 
l'irradiazione del tuo router. Una volta 
acceso, questo irradia per tutto il 
tempo l'ambiente circostante anche se 
nessuno naviga in internet. La 
funzionalità wi-fi del computer, una 
volta accesa, irradia l'ambiente 
circostante alla ricerca di reti attive, 
irradiando l'utilizzatore che si trova 
solo a pochi centimetri di distanza.”

Lo stesso principio vale per gli 
smartphone, Tablet, iPad, IPhone. 
Tuttavia non devi preoccuparti. Ho per 



te le soluzioni definitive per schermarti 
per sempre da tali onde “assassine”. Tra 
breve ti indicherò i prodotti e le 
strategie tachioniche per una protezione 
sicura per te, la tua famiglia ed i tuoi 
colleghi di lavoro. La tecnologia 
tachionica non ha confini!

 

Computer protection 
Takionic

Al capitolo Soluzioni Takionic 
trovi 3 soluzioni vincenti per 
proteggerti dall’elettrosmog domestico e 
non solo.Trovi inoltre le foto illustrate 
ed i link per saperne di più su questi 3 



potenti alleati contro l’inquinamento 
elettromagnetico.

La prima che ti presento è il 
computer protection, un toccasana 
unico, versatile ed eterno! Come più 
volte indicato i materiali takionic, ad 
eccezione degli olii e cosmetici, durano 
per sempre. 

Il computer protection è stato 
concepito, in primis, per proteggerti 
dalle onde elettromagnetiche dei pc. 
Tuttavia può essere utilizzato 
posizionandolo sul router di casa, 
ufficio o negozio. Inoltre puoi 
posizionarlo davanti al televisore, forno 
a microonde, frigo ed altri 



elettrodomestici. I più importanti però 
sono il pc, il router ed il televisore, per 
l’enorme quantità di microonde che 
emanano. Il forno a microonde lo utilizzi 
di tanto in tanto e per poco tempo, ma i 
tre dispositivi menzionati li utilizzi 
molto più a lungo. Anche quando sono 
spenti continuano ad emanare microonde 
dannose.

La grandezza del computer 
protection (10 x 9 cm) è tale che può 
schermare apparecchi come il router, il 
pc ed il televisore. Al suo interno trovi 
un tessutino takionic protetto da un 
rivestimento in pelle. Se, per esempio, 
hai almeno 3 computer protection in 
casa puoi applicarli sui dispositivi, 



contemporaneamente. Avrai così creato 
un “campo” schermante che ti aiuterà a 
vivere meglio nell’ambiente domestico e
lavorativo ed a produrre di più. Il 
computer protection puoi inoltre 
portartelo in borsa, con il tuo pc. 

Ovunque ti trovi il computer 
protection sarà un amico fidato che ti 
proteggerà sempre dall’inquinamento 
elettromagnetico.

 

Bottone telefonico Takionic
Il bottone telefonico è un 

minuscolo bottoncino, con all’interno il 
tessuto takionic, che va applicato sul 



telefonino. La misura, pur essendo 
piccola, è sufficiente per schermarti 
dalle onde elettromagnetiche del tuo 
telefonino. Tramite il test kinesiologico 
bioenergetico si è potuto verificare 
come il corpo perde forza quando si 
utilizzano questi portatili. Tuttavia, dopo 
aver applicato il bottone telefonico sul 
telefonino e ripetuto il test, con stupore, 
il corpo riprende forza e non è più 
condizionato dall’elettromagnetismo del 
telefonino. Questa è una dimostrazione 
che il corpo non mente. Su mio articolo 
“Elettrosmog: come proteggerti 
dall’inquinamento elettromagnetico” che 
trovi nel mio Blog, ti spiego cosa 
accade al cervello quando tieni il 
telefonino sull’orecchio. Sulla pagina 

http://mytakionic.com/elettrosmog-come-proteggerti-dallinquinamento-elettromagnetico/


trovi anche un link di un webinar che ho 
tenuto alcuni mesi fa proprio su questo 
problema e la relativa soluzione, con 
tanto di slide esplicative.

 

Takionic card
La Takionic card è il terzo 

prodotto che ti consiglio per la sua 
efficacia e versatilità. Questa card ha, al 
suo interno, un tessutino takionic. Puoi 
utilizzarla nella custodia dello 
smartphone e iPhone, in sostituzione del 
bottone telefonico. Puoi inoltre 
utilizzarla nel pacchetto delle sigarette, 
se sei un fumatore. Numerosi test 



scientifici negli USA e Giappone, hanno 
dimostrato che l’energia tachionica è in 
grado di annullare gli effetti deleteri 
delle sostanze nocive contenute nelle 
sigarette. Te ne cito alcune:  cadmio, 
piombo, polonio 210, pesticidi.

A proposito, anche un ciondolo 
con perle takionic, posizionato a livello 
del cuore, e tenuto 24 ore al giorno, ti 
protegge dall’elettromagnetismo. Scopri 
di più cliccando su Gioielli Takionic

http://mytakionic.com/categoria-prodotto/prodotti-takionic/linea-gioielli/




Capitolo 9
 

Cibo Ed Energia 
Tachionica

In questo capitolo tratterò l’argomento 
vitale del cibo, integrando 
l’alimentazione, le piante e l’acqua.

Oggi avere un cibo sano, con 
alimenti, piante ed acqua sani, significa 
tantissimo per la tua salute e quella del 
pianeta. L’energia tachionica anche in 
questo campo, ti dà una grossa mano nel 
dissolvere l’inquinamento dai cibi 
trattati, con sostanze nocive, come gli 



anticrittogamici ed i fertilizzanti chimici.
Il dott. David Wagner, nel suo libro 
“Iniziazione all’Energia Tachionica”, 
tratta quest’argomento in modo 
scientifico e con test attendibili. 

Devi partire sempre dal 
presupposto che i “campi vibrazionali” 
governano le cosiddette sostanze 
chimiche che danno vita agli organismi 
viventi. Se un campo vibrazionale 
(elettrosmog) è inquinante, a sua volta 
inquinerà la “sostanza”. Se, al contrario, 
il campo è coerente la rivitalizzerà. 
L’energia tachionica è un campo 
coerente rivitalizzante.

Il cibo trattato con sostanze nocive 



è anche alterato nel DNA. Un cibo con 
un DNA danneggiato a sua volta 
danneggerà il DNA di esseri umani ed 
animali. Attraverso il DNA vengono 
trasferite informazioni biochimiche 
molto importanti per il mantenimento 
della salute. Le informazioni sono 
“campi”, quindi più importanti 
“dell’energia”.

Oggi molte disarmonie e malattie 
dipendono tanto dai seguenti fattori: 
elettrosmog, cibi trattati con sostanze 
nocive, addirittura cibi manipolati 
geneticamente! La nostra responsabilità 
di esseri umani, per la nostra 
sopravvivenza e quella del pianeta, è di 
considerare l’argomento del cibo come 



uno dei principali, se non il principale 
in assoluto!

Fortunatamente la scoperta 
dell’energia tachionica, ed i materiali 
con cui è possibile attrarla e veicolarla, 
ci permette di “correggere” le 
informazioni alterate dei cibi trattati. 
Forse non ti rendi ancora conto di 
quest’opportunità, ed hai ragione. Solo 
sperimentando puoi “toccare” con mano 
quanto ti sto esponendo. Io lo faccio da 
tanti anni, insieme ad amici e clienti che 
sono sulla stessa lunghezza d’onda. 
Ringrazio pertanto il giorno in cui ho 
conosciuto l’energia tachionica. 
Ringrazio per l’opportunità di poterla 
condividere con te!



 

Alimentazione tachionizzata

Qualsiasi tipo di alimentazione che sia 
vegana, vegetariana, carnea, trae enormi 
vantaggi dall’utilizzo dell’energia 
tachionica. Soprattutto coloro che 
mangiano carne di qualsiasi tipo 
possono trarre grossi benefici. 

Forse non lo sai, o forse si, che 
l’assunzione di carni, soprattutto se 
trattate, produce più acido urico ed un 
PH del sangue più acido. L’organismo 
viene così esposto a problemi di ogni 
genere come la gotta e tante altre 
disarmonie che non sto qui ad elencarti. 



L’energia tachionica, tramite i prodotti 
che ti presenterò a breve, agisce sulle 
molecole d’acqua del corpo. Le  libera 
da miasmi e tossine, compreso l’acido 
urico, tramite l’urina e le feci. Essa 
libera inoltre i nutrienti intrappolati in 
tali molecole (vitamine, oligoelementi, 
sali minerali) permettendo al corpo di 
utilizzarli. Se ci pensi è straordinario 
questo processo che è stato individuato 
e monitorato al microscopio. Con tale 
strumento si è visto che le molecole 
d’acqua, che prima trattenevano tossine, 
erano disposte a grappolo, in modo 
disordinato. Subito dopo aver utilizzato 
l’energia tachionica la disposizione è 
cambiata diventando simmetrica e 



quindi ristabilendo un ordine dopo il 
precedente caos. Non è fantastico tutto 
ciò? Puoi vedere le ricerche fatte su 
questo “fenomeno” consultando il libri 
Campo Tachionico ed Iniziazione 
all’Energia Tachionica che trovi nella 
bibliografia. Puoi inoltre vedere la 
registrazione di un webinar sul mio 
canale you tube MyTakionic.com, con 
alcune slide molto esplicative 
sull’argomento. Clicca su l’energia 
vitale dell’acqua takionic.

Ovviamente non occorre esagerare con 
la carne credendo che con l’energia 
tachionica correggo tutto! Il tuo corpo ha 
bisogno di una percentuale bilanciata di 
legumi, cereali, verdure, carni e frutta 

https://www.youtube.com/watch?v=WJ0DkZm580s&t=1812s


per mantenersi in equilibrio. Io non sono 
né vegano, né vegetariano. Seguo un  
alimentazione bilanciata che tachionizzo 
sistematicamente con i prodotti che ti 
presenterò a breve, compreso l’acqua 
tachionizzata. 

Se sei un vegano o vegetariano puoi 
trarre anche tu enormi vantaggi 
utilizzando l’energia tachionica. Il DNA 
dei cibi che assumi viene ulteriormente 
rafforzato. Rispetto a chi mangia carne, 
avendo meno tossine di prodotti animali 
nel corpo, da smaltire, puoi sentirti 
subito in forma e sviluppare una 
consapevolezza migliore.

 



Piante tachionizzate

Un attenzione particolare la meritano le 
piante, sia quelle commestibili che 
ornamentali. Il più volte citato dott. 
David Wagner, sul suo libro, presenta 
gli esperimenti fatti sulle piante con 
l’energia tachionica. Sembra che piante 
trattate con acqua tachionizzata crescano 
più velocemente e con fibre e colori più 
intensi. Anche in questo caso un campo 
vibrazionale coerente, come quello 
tachionico, influirà senz’altro sul DNA. 
Avremo così piante rigenerate che a loro
volta rigenereranno il DNA di chi li 
assume. Avremo inoltre piante ripulite 
vibrazionalmente dall’elettrosmog, 
piante che dureranno più a lungo rispetto 



a quelle trattate con i metodi 
tradizionali. Se hai un piccolo giardino 
o piante sul balcone di casa ti 
raccomando di innaffiarle con acqua 
tachionizzata come ti indicherò a breve.

L’elemento che trasferisce le 
informazioni a tutti gli organismi viventi 
è l’acqua. Scoprirai tra poco perchè è 
necessario che tu tachionizzi l’acqua di 
casa, Quali sono i vantaggi per la tua 
salute e benessere. Non solo. Scoprirai i 
vantaggi anche economici che comporta. 
Il tutto utilizzando dei semplici 
dispositivi con al loro interno le perle 
tachioniche ed i dischi d’argento 
batteriostatici.



 

Acqua tachionizzata

Oggi l’acqua che beviamo è in 
gran parte acqua imbottigliata in 
contenitori di plastica, quindi “morta”. 
Infatti l’acqua è da considerarsi un 
elemento vivente. Se imbottigliata e 
tenuta per giorni, mesi od addirittura 
anni, ristagna, perde il suo potere 
rivitalizzante. Considera che il tuo corpo
è composto all’80% di acqua. L’acqua è 
quindi l’elemento vitale più importante. 
Purtroppo oggi assistiamo ad una 
manipolazione dell’acqua. Si viene 
sistematicamente “indottrinati” a 
consumare acqua imbottigliata anziché 



dal rubinetto di casa. E’ inutile che ti 
spiego il perché, ci sarai arrivato da 
solo...

L’acqua del rubinetto di casa è 
invece più naturale rispetto a quella in 
bottiglie. Si, capisco, hanno tirato in 
ballo la storia del calcare che è vera 
fino ad un certo punto. Tuttavia l’acqua 
deve scorrere per mantenere quel grado 
essenziale di “vita”, indispensabile per 
le cellule. Per tale motivo l’acqua 
domestica è molto più naturale rispetto a 
quella imbottigliata. Purtroppo oggi 
l’acqua dell’acquedotto scorre accanto a 
tubazioni fognarie, elettriche e di gas e 
si impregna dei loro campi vibrazionali 
alterati. L’acqua assorbe tutto come un 



magnete. E’ questa la sua natura. 
Tuttavia, la buona notizia, è che puoi 
riprogrammare l’acqua di casa, 
ripulendola dai campi elettromagnetici 
inquinanti. Non solo: puoi riportarla alla 
sua frequenza madre e renderla di nuovo 
VIVA. Tutto questo grazie all’energia 
tachionica.

Sul libro Campo Tachionico sono 
riportati i test e le ricerche fatte 
sull’acqua dal prof. Preparata 
dell’università di Milano. Il prof. 
Preparata ha scoperto che 
tachionizzando l’acqua questa ritorna 
alla sua frequenza originaria, peraltro 
misurata in 0,26 elettronvolt. Tale 
frequenza è in grado di rendere l’acqua 



viva, capace di far comunicare tra loro 
tutti i sistemi del corpo. Essa è inoltre in 
grado di ripulire tutte le frequenze dense 
e discordanti che potrebbero alterare il 
delicato equilibrio del corpo.

La scoperta fatta dal prof. 
Preparata è senz’altro rivoluzionaria. 
Questo grande scienziato, insieme al suo 
staff, ti ha dimostrato, che tramite 
l’acqua viva riprogrammata, puoi 
migliorare la tua salute e benessere. 
Nell’acqua c’è il segreto della vita. 
Tutti gli organismi viventi hanno 
bisogno di acqua per vivere e 
sopravvivere. Un acqua riprogrammata, 
e riportata alla sua frequenza madre, è in 
grado di eliminare qualsiasi sostanza 



nociva dal corpo. Infatti una delle 
“specializzazioni” dell’energia 
tachionica, tramite l’acqua, è di 
eliminare i metalli pesanti come 
piombo, mercurio, arsenico e cromo. 
Soprattutto gli ultimi due, presenti nelle 
tubature, dannosissimi per la salute.

L’acqua merita davvero un 
approfondimento particolare. Non è un 
caso che ho voluto dedicarle più spazio 
in questo capitolo. Non posso parlarti 
del cibo senza tirare in ballo l’acqua che
lo costituisce principalmente.

Lo scopo di questo libro è darti le 
CHIAVI per accedere all’esperienza 
diretta, tramite le informazioni che ti sto 



dando. Oggi per te è di fondamentale 
importanza conoscere e studiare i campi 
vibrazionali. Puoi venire a capo di 
qualsiasi problematica. Tutto è generato 
da un  Campo vibrazionale, come più 
volte ti ho spiegato in questo libro. Se 
oggi sei in grado di conoscere a fondo e 
di governare con maestra le 
informazioni hai fatto bingo! Non solo 
nella salute ma in qualsiasi attività che 
svolgi. Ricordati che vivi nell’era delle 
informazioni; esse sono destinate a 
diventare “cose”. Sta a te farle diventare 
cose salutari o malate.

Numerosi test hanno dimostrato 
che tachionizzando l’acqua il calcare si 
trasforma in aragonite. L’aragonite  è 



sempre calcare che però ha cambiato 
forma (stesso calcio disciolto ma in 
forma stellare e non a placche). Tale 
forma è molto più leggera rispetto al 
calcare che si presente a placche, 
all’origine. Il corpo smaltisce così il 
calcio in eccesso con più facilità. 
Quindi la “teoria” che il calcare è 
dannoso per il corpo è valida fino ad un 
certo punto. Inoltre l’acqua tachionizzata 
mantiene il giusto grado di alcalinità. 
L’acqua con calcare fa male? No, 
assolutamente no! E’ quanto viene 
riportato dall’Asl di Bologna sul 
periodico StarMEGLIO, anno IX, 
numero 71, a pagina 8 “Bologna da 
bere”

http://www.ausl.bologna.it/star-meglio/star-meglio-2009/starmeglio%2071.pdf/attachment_download/file


Oggi ci sono in giro molti 
dispositivi, per la verità molto costosi, 
in grado di ridurre il calcare nell’acqua. 
Non discuto la loro validità, anzi. Sono 
di sicuro realizzati con le tecnologie più 
avanzate. Tuttavia per mia esperienza 
personale e di persone che utilizzano i 
materiali tachionici per tachionizzare 
l’acqua, esistono dei metodi molto più 
economici e funzionali. A breve te li 
presenterò.

Puoi comunque tachionizzare 
l’acqua inserendo le perle takionic in 
una caraffa o bottiglia, o con una card o 
tessutino, come ti spiegherò a breve. 
Tuttavia preferisco tachionizzare 
l’acqua sul momento, mentre scorre dal 



rubinetto. Ho constatato che se bevuta 
subito, od utilizzata per innaffiare 
piante, è ancora più viva. Come ti ho 
spiegato in precedenza l’acqua necessita 
di movimento. Non puoi farla ristagnare 
in bottiglie di vetro, plastica e, peggio 
ancora, in contenitori di metallo.

L’acqua tachionizzata puoi anche 
darla ai bambini ed animali domestici. 
Essa è in grado di potenziare il sistema 
immunitario. Può essere inoltre di 
grandissimo aiuto nello sport, sia per 
l’energia che è in grado di trasferire al 
corpo-mente che per smaltire con 
facilità le tossine ed avere un corpo più 
leggero per le competizioni. Il tutto 
utilizzando semplicemente l’acqua dal 



rubinetto di casa tua!

 

Prodotti per tachionizzare il cibo e 
l’acqua

Ora ti presento gli aspetti pratici, 
le soluzioni vincenti per tachionizzare il 
cibo e l’acqua con i prodotti tachionici.

 

Takionic card

Questa card te l’ho già presentata 
nel capitolo su Elettrosmog ed Energia 
Tachionica, ricordi? 

La card puoi utilizzarla anche per 
tachionizzare cibi e bevande, in modo 



pratico, sopratutto quando viaggi e sei 
fuori di casa. 

In precedenza ti ho spiegato che 
qualsiasi “campo” che genera frequenze, 
siano esse discordanti o coerenti, 
influenza tutto ciò che ti circonda: 
persone, ambienti, acqua, cibo. Ora, se 
utilizzo un campo coerente come 
l’energia tachionica, su una persona, 
ambiente, cibo ed acqua questo li 
influenzerà. Pertanto se utilizzo la 
Takionic card, inserendoci sopra un 
cibo o bevanda contenente acqua, 
l’energia del campo tachionico, tramite 
il  tessutino, influenzerà 
vibrazionalmente e non chimicamente la 
sostanza con cui viene a contatto. Per 



esempio io bevo caffè che risulta essere 
dannoso, se bevuto in eccesso (io 
comunque ne bevo due-tre tazzine al 
giorno), per via della caffeina e dei 
fertilizzanti chimici che le grande 
imprese utilizzano per produrlo. 
Mettendo la tazzina con il caffè dentro 
sulla card e tenendola per almeno 1 
minuto il campo vibrazionale del caffè 
viene influenzato. La caffeina e le 
sostanze nocive presenti nel caffè si 
indeboliscono vibrazionalmente, grazie 
alla coerenza che è in grado di generare 
l’energia tachionica. Esse non saranno 
più in grado di danneggiare nel tempo 
chi consuma abitualmente caffè. Stessa 
cosa accade se utilizzo il computer 
protection, le perle ed i tessutini, 



mettendoci su cibi e bevande. Per un uso 
pratico utilizzo la card. 

Quindi, utilizzando i materiali 
tachionici, non solo annullo gli effetti 
indesiderati di sostanze nocive di cui 
non conosco l’origine e gli effetti 
deleteri sulla salute. Posso addirittura 
potenziare le frequenze specifiche di 
ogni bevanda ed alimento, farle vibrare 
ad un livello più alto, e renderli 
coerenti, più digeribili ed assimilabili, 
per uno stato di forma strepitoso! 

Ti rendi conto quanto sia 
importante per te spendere un pò di 
tempo, utilizzando tali materiali, per 
ottenere una resa di un valore 



incredibile?

 

Perle originali Takionic

Le perle originali Takionic te le ho
già presentate, al capitolo Soluzioni 
Takionic. La loro versatilità è unica. 
Oltre che essere utilizzate sui punti di 
agopuntura, nei ciondoli e bracciali da 
indossare, in appositi blister da 6 e 15 
perle, per traumi e dolori, esse possono 
essere utilizzate per cibi, acqua e 
bevande.

Per esempio, nel caso tu volessi 
utilizzarle per tachionizzare l’acqua, ti 
basterebbe inserire 1-2 perle in una 



caraffa da 1 litro, da consumare 
nell’arco della giornata. Ti raccomando 
però di inserire le perle in una garzina 
di cotone, creare un piccolo sacchetto, 
con un filo lungo, tipo filtro da tè, ed 
immergerlo nell’acqua. Così eviterai di 
dimenticarti le perle nella caraffa. A me 
tempo fa è capitato di inserirle senza 
sacchetto nella caraffa, di dimenticare di 
toglierle, quando la caraffa era quasi 
vuota. Ho lavato la caraffa ed ho perso 
le perle. Mi è andata bene poiché potevo
bere il residuo d’acqua rimasto con 
dentro le perle! Certo, non sarebbe 
successo niente alla mia salute. Le perle 
sono minuscole. L’intestino si sarebbe 
tachionizzato ulteriormente :-) fino ad 
eliminare le perle tramite le feci. 



Tuttavia se puoi, evita 
quest’inconveniente, tramite il consiglio 
che ti ho dato.

 

Acquaenergy e 
Waterenergy Takionic

Questi due dispositivi, contengono 
al loro interno, le perle originali 
Takionic.

I due dispositivi non li ho 
menzionati quando ti ho presentato i 
circa 20 prodotti Takionic più utili nel 
capitolo Soluzioni Takionic. Me li sono 
riservati per quest’argomento poiché 



meritano di essere conosciuti 
singolarmente.

Il dispositivo Acquaenegy è 
formato da due erogatori, uno grande, 
ed, all’altra estremità, uno piccolo, con 
filtro in carboni attivi. Nell’erogatore 
grande c’è una perla originale Takionic. 
Esso serve per innaffiare piante e 
cucinare. Nell’erogatore piccolo ci sono 
invece due perle originali Takionic e 
serve per bere l’acqua, tramite il filtro 
in carboni attivi. Quindi il dispositivo 
Acquaenergy contiene al suo interno 3 
perle originali Takionic. Per saperne di 
più clicca su Acquaenergy takionic. 

Il dispositivo Waterenergy 

http://mytakionic.com/prodotto/acquaenergy-takionic/


sostituisce il filtrino che si trova 
all’estremità del tuo rubinetto di casa. 
Al suo interno ci sono 2 perle originali 
takionic ed un disco d’argento 925. Le 
perle energizzano istantaneamente 
l’acqua mentre il disco d’argento ha 
effetti antibatterici, grazie alle proprietà 
purificanti riconosciute da secoli 
all’argento. Per saperne di più clicca su 
Filtrino waterenergy Takionic.

La differenza tra i due dispositivi 
consiste nel filtro di ricambio in carboni 
attivi, nel numero delle perle e nel filtro 
in carboni attivi presente nel primo. 
Naturalmente anche nel costo. Infatti il 
dispositivo Acquaenergy contiene 1 
perla in più ed il filtro in carboni attivi, 

http://mytakionic.com/prodotto/filtrino-waterenergy-takionic/


rispetto al dispositivo Waterenergy. Il 
filtro in carboni attivi, oltre che per 
l’azione batteriostatica del carbone, 
assorbe le impurità presenti nelle 
tubature idriche come muffe, ruggine, 
sabbia ed altro. Esso va cambiato ogni 
3-4 mesi ed il suo costo di 10 euro è 
veramente irrisorio.

Tuttavia la differenza di costo, tra 
i due dispositivi, è di qualche decina di 
euro. Pensa che non dovrai più fare la 
differenziata e contribuire all’ecologia 
del pianeta, utilizzando tali dispositivi. 
E questo inciderà notevolmente nelle tue 
tasche!

Se hai problemi di spazio sul tuo 



rubinetto puoi optare per il dispositivo 
Waterenergy, comodo funzionale ed 
efficace.

Ciò che rende efficaci entrambi i 
dispositivi sono soprattutto le perle 
Takionic. Come ti ho spiegato più volte 
l’energia tachionica agisce 
istantaneamente su tutte le sostanze, 
acqua compresa. Pertanto mentre fai 
scorrere l’acqua, tramite il tuo rubinetto 
di casa, questa si energizza, risveglia in 
se la sua frequenza madre di 0,26 
elettronvolt, a beneficio della tua salute 
e quella dei tuoi cari.

L’energia tachionica NON cambia 
la struttura chimica dell’acqua. Se 



qualche valente “esperto”, soprattutto 
chi si occupa della vendita di costosi 
dispositivi, dovesse dirti che all’analisi 
l’acqua tachionizzata risulta non essere 
“pura”, digli, con educazione, che non 
esiste sul pianeta l’acqua pura. L’acqua 
necessita anche di un minimo di impurità 
(entropia) per esercitare la sua azione 
benefica. L’acqua tachionizzata è 
semplicemente acqua riprogrammata con 
le informazioni tachioniche che 
veicolerà ai vari sistemi del corpo. Le 
informazioni non puoi vederle. Anche se 
nell’acqua sono presenti delle impurità, 
a norma di legge, queste non incideranno 
sul benessere della persona. Inciderà 
invece l’INFORMAZIONE della 
frequenza madre, 0,26 elettronvolt. 



Quest’ultima permetterà ai vari sistemi 
di funzionare in armonia, di riconoscere 
“intrusi” come tossine e metalli pesanti 
e di accompagnarli con “gentilezza” 
fuori dalla porta di “casa.” Tutto qui!





Capitolo 10
 

Animali Domestici 
Ed Energia 
Tachionica

Non potevo non dare spazio ai nostri 
cari fratelli “animali” domestici. Essi 
fanno ormai parte della nostra vita 
quotidiana, per chi come me, ne ha 
almeno uno. Questo capitolo è dedicato 
a loro, alla loro energia che, se 
combinata con l’energia tachionica, può 
aiutarli a vivere molto meglio, a 



prevenire tanti disturbi. Inoltre avere in 
casa un animale domestico è quasi come 
avere un figlio. Essi si integrano 
perfettamente nei sistemi familiari e 
sono portatori di potenti energie per il 
singolo e la famiglia.

 figlio. Essi si integrano perfettamente 
nei sistemi familiari e sono portatori di 
potenti energie per il singolo e la 
famiglia. 

Non è un caso, ad esempio, che 
nell’antico Egitto il gatto veniva 
venerato come un DIO. Infatti esso era 
associato ad ISIDE, la divinità egizia 
dei misteri. Non è un mistero che il gatto 
ha poteri spirituali particolari. Con la 



sua energia è in grado di ripulire le 
vibrazioni discordanti nelle persone con 
cui vive. Scusami se ti sto parlando solo 
del gatto. Ne ho uno meraviglioso in 
casa di nome TAO, di un anno e mezzo. 
Grazie a lui sto imparando tanto. Mi sta 
insegnando ad amare non solo i gatti ma 
tutti gli animali, pensa un pò. E’ ovvio 
che anche i cani e tanti altri animali 
domestici hanno poteri spirituali 
specifici. Non è un caso che tante 
persone nel mondo amano adottarli. Tali 
persone, me compreso, sentono 
l’esigenza di interagire con gli animali 
domestici poiché la loro energia è 
spontanea, non è condizionata dalla 
mente umana. La “mente” degli animali è
l’istinto. Una delle ragioni, consce od 



inconsce, del perché amiamo la loro 
compagnia è che ci aiutano a risvegliare 
la parte istintiva e vitale in ciascuno. 
Oggi abbiamo bisogno di pensare e 
sentire con la parte limbica ed 
emozionale del cervello che gli animali, 
per natura, hanno molto sviluppato. 
Viviamo troppo di schemi e stereotipi 
che ci rendono prigionieri del talamo, il 
cervello razionale. Se tale cervello 
prevale nella tua vita vivrai di schemi 
freddi e calcolatori ed una povertà unica 
di emozioni.

Il cervello limbico è la sede delle 
emozioni. La vita è emozione, non 
emotività. Un grande maestro mi 
ripeteva spesso: “Se conservi 



l’attitudine a meravigliarti ed 
emozionarti delle cose semplici, come 
un bambino, vivrai a lungo e 
pienamente”.

Mi dirai: <<Ma cosa c’entra 
l’energia tachionica con gli animali?>>. 
Se hai letto ed assimilato il capitolo 5 
Bambini ed Energia Tachionica  ti ho 
spiegato il rapporto genitore-figlio e 
come l’energia tachionica beneficia 
entrambi. Stessa cosa accade quando ci 
prendiamo cura dei nostri amici a 4 
zampe. Essi sono come i nostri figli. 
L’amore, la cura e la dedizione verso di 
loro, utilizzando l’energia tachionica, li 
aiuta e ti aiuta a stare meglio. Ti ho 
spiegato che l’energia tachionica è in 



primis un Campo di frequenze. Tale 
Campo investe l’osservatore (la 
persona) e l’oggetto osservato 
(l’animale domestico). Questa è una 
legge della fisica quantistica, scoperta 
dal fisico Werner Karl Heisenberg, 
premio nobel per la fisica nel 1932.

Se il tuo gatto, cane od altro 
animale sta male e lo aiuti a stare meglio
con l’energia tachionica, le frequenze 
agiranno anche su di te poiché entrami 
siete UNO, un unico campo, un unica 
energia che si esprime in modi diversi.

Spesso accade che i nostri cari 
amici a 4 zampe stanno male a causa 
delle situazioni familiari conflittuali che 



si vivono tra parenti, coniugi e figli. 
Essi assorbono le frequenze discordanti 
conflittuali; se sono in eccesso si 
sacrificano con AMORE, manifestando 
sintomi e disturbi vari, pur di proteggere 
chi li adotta. Può sembrarti una 
“cavolata” ma è così. Gli animali sono 
come i bambini. Non hanno “filtri”, 
come noi adulti, con cui “proteggersi”.

Quindi l’energia tachionica puoi 
usarla anche a scopo preventivo. Non è 
detto che tu debba utilizzarla quando il 
tuo animale domestico sta male, anzi.

Gli stessi benefici che ho 
menzionato nei capitoli precedenti, con 
l’energia tachionica, il tuo peloso può 



ottenerli allo stesso modo. Il suo corpo è
costituito di cellule come il tuo. Ti 
invito a vedere un video di due minuti 
che ho pubblicato sul mio canale you 
tube, su alcune testimonianze di animali 
domestici trattati con l’energia 
tachionica. Il video, un pò datato, è stato 
realizzato più di 30 anni negli USA. 
Clicca su animali domestici ed energia 
takionic.

Gli animali domestici, come ti ho 
già spiegato, sono molto sensibili alle 
vibrazioni di chi li adotta ed agli 
ambienti in cui vivono. Pertanto 
mantenere puliti gli ambienti da ogni 
fonte di inquinamento elettromagnetico li
aiuta tantissimo. Puoi integrare le 

https://www.youtube.com/watch?v=BUtoDNptsco&t=51s


indicazioni che ti ho dato nel capitolo 
Elettrosmog ed Energia Tachionica 
agli animali. Per esempio inserire un 
piccolo tessutino tachionico all’interno 
della coperta o cuscino dove il peloso 
dorme lo aiuta tantissimo durante la 
notte e nelle ore diurne in cui riposa. 
Tuttavia ti darò a breve delle 
indicazioni specifiche sui prodotti più 
utili per il tuo animale domestico.

Un altro elemento di fondamentale 
importanza per l’amico a 4 zampe è 
l’acqua; se tachionizzata ancora meglio. 
Ti ho dato sufficienti spiegazioni 
sull’acqua tachionizzata nel capitolo 
precedente. Il pelosetto trarrà grandi 
benefici per la sua salute, se beve 



sistematicamente acqua tachionizzata. 

Ricorda che gli animali domestici 
sono dotati di una sensibilità enorme. 
Essi percepiscono molto prima di noi 
esseri umani eventi e situazioni 
spiacevoli e gioiose. Occorre 
manifestare loro tanto amore e cura. Si 
viene ripagati 1000 volte di più, di 
quanto si creda, in amore.

Gli animali domestici sono 
portatori di potenti messaggi 
dell’universo per noi umani. Insomma 
non bisogna considerarli “esseri 
inferiori.” Certo nella scala evolutiva lo 
sono. Ma il loro essere inferiore...serve 
da supporto e sostegno per gli esseri 



umani.

Come tutte le cose “animate” 
anche gli animali hanno una loro anima. 
Anch’essi stanno evolvendo con te, me e 
l’intero pianeta. Anch’essi sono 
influenzati dai nuovi campi di energia 
che sono prepotentemente in azione. 
Anch’essi contribuiscono alla tua 
evoluzione, come tu alla loro. Occorre 
sfatare il tabù che gli animali non 
capiscono perché non hanno una mente, 
o peggio ancora, non “sentono”. Al 
contrario, essi pensano visceralmente e 
sentono cose che neanche tu ed io 
potremmo immaginare. Gli antichi egizi 
delle scuole ermetiche non erano fessi 
se hanno indicato il gatto come un DIO, 



ovvero un canale tra la terra e le forze 
divine del cielo per creare connessione 
e comunicazione.

Ora hai la possibilità di fare un 
grande dono d’amore al tuo “fratello 
animale” e cioè di “nutrirlo” di energia 
tachionica.

Ricorderai di sicuro ciò che ti ho 
spiegato nel capitolo precedente sui 
cibi. Quando utilizziamo i materiali 
tachionici su di essi questi vengono 
ripuliti vibrazionalmente da sostanze di 
cui non sappiamo  provenienza e 
tossicità, Sai benissimo che 
nell’industria di chi produce alimenti 
per animali non tutti sono scrupolosi 



nell’utilizzare alimenti sani. Pertanto, a 
scanso di brutte sorprese, tachionizzo gli 
alimenti del mio caro TAO, prima che li 
consumi. Inserisco inoltre la ciotolina 
con l’acqua tachionizzata ed il gioco è 
fatto.

Agendo in questo modo, per 
giorni, mesi, anni, il sistema immunitario
dell’animale domestico si potenzia e 
viene fatta un adeguata prevenzione.

Ti rendi conto come l’energia 
tachionica puoi applicarla ovunque, in 
tutti i campi dell’esistenza? Io ne ho 
citati ed approfonditi solo 7, i più 
comuni. Tra breve ti illustrerò i prodotti 
specifici Takionic che puoi utilizzare 



per il tuo od i tuoi amici a 4 zampe.

Prima ancora di giudicare, se 
funziona o no, agisci!

 

I prodotti Takionic 
per il tuo amico a 4 

zampe
Bene! Passo ora a presentarti i 

prodotti Takionic più indicati per il tuo 
peloso.

Il tessutino takionic 6,2x62, devi 
sempre tenerlo a portata di mano, per 
qualsiasi evenienza. Come ti ho spiegato 



puoi utilizzarlo inserendolo sotto la 
coperta o nel cuscino dove il pelosetto 
dorme. Questo anche a titolo preventivo. 
Nel caso di traumi su tutto il corpo 
glielo si può applicare sulla zona 
dolente, tenuto con una garzina 
elasticizzata.

Il blister da 6 perle Takionic è un 
altro rimedio molto potente ed efficace 
che puoi utilizzare sul suo corpo, 
soprattutto come rimedio di pronto 
soccorso. Il tessutino 6,2x6,2 equivale 
ad una perla Takionic, come potenza 
energetica. Il blister da 6 perle è un 
concentrato di energia che può ridurre 
drasticamente i tempi di recupero. Esso 
va tenuto sul corpo con una garzina 



elasticizzata, oppure se il peloso è 
rilassato, glielo si può applicare con le 
mani sulla zona da trattare e tenerlo 
almeno per 5 o più minuti.

L’olio power Takionic è 
consigliarlo utilizzarlo prima di 
applicare il tessutino o blister da 6 
perle. Bastano poche gocce da 
massaggiare sulla zona da trattare. 
Subito dopo applicare il tessutino od il 
blister. Ripetere l’operazione 2-3 volte 
al giorno.

L’acqua tachionizzata non gli deve mai
mancare. Abitualo ad assumere 
quest’acqua. Nel tempo potenzierà le 
sua difese organiche e potrà prevenire 



tanti disturbi.

La Takionic card utilizzala sotto la 
ciotolina del suo cibo. Più la tieni e 
meglio è, anche se 1 minuto è sufficiente 
per tachionizzare i cibi..

 

Anche gli animali 
hanno i chakra

Rimarrai stupito se ti dicessi che 
anche gli animali hanno i loro chakra. 
Eppure è così. Secondo te dove 
attingerebbero alle forze del cielo e 
della terra se non avessero i chakra? La 



funzione primaria dei chakra è propria 
questa: mantenere il corpo in 
connessione con queste due forze senza 
delle quali non esisterebbe vita sul 
pianeta.

Molti ricercatori nel mondo, 
soprattuto negli USA, hanno fatto 
ricerche in tal senso. La foto che vedi è 
indicativa di come tutti gli animali hanno
i loro chakra.

Per un trattamento super efficace 
sul tuo peloso, se dovesse manifestare 
sintomi o problemi di salute, ti consiglio 
di trattare contemporaneamente il chakra 
corrispondente. Puoi avvalerti della 
tavola comparativa dei chakra che trovi 



a pagina 22, facendo riferimento solo 
agli organi e sistemi collegati ai chakra.

Se per esempio il tuo peloso 
manifesta problemi di artrosi, artriti, 
quindi alla parte scheletrica, tratta la 
zona dolente ed il 1° chakra con l’olio 
power, il tessutini od il blister da 6 
perle. Un trattamento fatto in questo 
modo risulterà più efficace. Il chakra è 
il punto vitale di massima espressione di
quella particolare energia polarizzata. 

Un altro esempio. Se il tuo 
amichetto a 4 zampe dovesse 
manifestare problemi all’intestino tratta 
anche il 2° chakra e così via. Attieniti 
sempre ai colori ed ai punti dove sono 



collocati i chakra, sia sulla tabella che 
sulla foto che ti ho mostrato. La 
disposizione dei chakra negli animali è 
un pò diversa rispetto a noi esseri 
umani. La nostra verticalità su due piedi 
è diversa dalla loro, su due o quattro 
zampe.

Questo trattamento speciale e 
super aumenterà in modo esponenziale 
le possibilità di un esito felice. Il tuo 
peloso ti ringrazierà, contraccambiando 
con tanto amore.

 

I chakra di tutte le specie animali



Come vedi anche gli animali hanno i loro chakra

 

IMPORTANTE! Ovviamente le 
spiegazioni ed indicazioni che ti sto 
dando riguardano il dover agire in modo 
energetico sul tuo peloso. Se esso è in 



cura dal veterinario o comunque ci 
dovrà andare, va bene. Puoi integrare 
l’uso dei prodotti takionic che ti ho 
indicato con le cure del veterinario. I 
prodotti Takionic non sostituiscono una 
cura veterinaria. Essi possono essere 
integrati od affiancati ad un protocollo 
medico. Inoltre i prodotti Takionic, se 
combinati con farmaci veterinari, non 
creano controindicazioni. Anzi, essi 
possono aiutare il tuo pelosetto a 
smaltire più facilmente i residui di 
farmaci presenti nel suo corpo. Come ti 
ho già spiegato l’energia tachionica, 
tramite le molecole d’acqua, aiuta a 
smaltire tossine di qualsiasi tipo nel 
corpo. Negli USA ci sono tanti 



veterinari che conoscono l’energia 
tachionica ed i suoi prodigiosi effetti sul 
corpo. Essi, in modo intelligente e 
scrupoloso, combinano le due cose. 
Fortunatamente anche in Italia qualche 
veterinario sta facendo la stessa cosa. E 
questa è una buona notizia per i nostri 
cari fratelli a 4 zampe!





Capitolo 11
 

Coaching Ed 
Energia 

Tachionica

Quest’ultimo capitolo conclude la 
seconda parte dell’Ebook. 

Coaching ed Energia Tachionica 
è un argomento che ho voluto riservarmi 
alla fine dei 7 capitoli della seconda 
parte. Esso ti introduce all’uso 
dell’energia tachionica nel mondo del 
coaching, e non solo, per sviluppare  e 



rendere più forte la tua leadership. Oggi 
abbiamo bi bisogno di leader capaci che 
sappiano trasformare anziché solo 
“informare”. Il mondo è in continua 
trasformazione. 

Il coach, a differenza di altre 
figure come il formatore, l’insegnante, il 
manager, è in grado di aiutarti a trovare 
le soluzioni ai problemi che stai vivendo
poiché sa che le hai già dentro di te. Egli
quindi non ti “forma” dandoti consigli su 
ciò che è giusto o sbagliato fare. Il 
coach non è un consulente, è 
semplicemente lo specchio di ciò che tu 
sei ora, dove ti trovi e dove vuoi 
arrivare. Egli ti aiuta a ritrovare il 
percorso che tua hai già dentro di te per 



il tuo successo; non si inventa niente, 
non è l’amico, il ruffiano, uno insomma 
che “accomoda” le cose per 
accontentare le tue aspettative. Al 
contrario, il coach sa subito individuare 
quello che veramente vuoi e che ti fa 
star bene anche se tu, al momento, non lo 
sai e non lo vedi, con le tue resistenze. 
Solo così, attraverso un modo di 
ESSERE socratico, il coach è in grado 
di trasformarti. In realtà sei tu che 
trasformi te stesso, con l’aiuto del 
coach. Nessuno è in grado di 
trasformare un altro se non se stesso. Il 
coach autentico è colui che ha già 
trasformato se stesso, attraverso delle 
prove, spesso molto dure, che la vita gli 
ha riservato e che ha superato 



brillantemente. 

Puoi aiutare l’altro a trasformarsi 
solo se sei riuscito a trasformare te 
stesso. Puoi condurre l’altro nel “luogo” 
dove ti trovi. Se è un luogo dove c’è 
intelligenza creativa, pace, gioia, amore, 
forza  e prosperità costanti, allora la 
trasformazione è assicurata. Quindi 
ricorda che non è il coach che ti 
trasforma ma tu che decidi di 
trasformare te stesso. Il coach ti conduce 
per mano, step by step, nel “luogo” della 
trasformazione vera, un luogo che tu già 
possiedi. Ciò non ti creerà nessuna 
dipendenza. Anzi, a tua volta, diventerai 
tu un coach in grado aiutare gli altri a 
trasformarsi. Che tu voglia fare il coach 



come professione oppure no, non ha 
nessuna importanza. 

Il mondo ha bisogno di coach veri, 
autentici e non solo di formatori, 
manager, consulenti  ed insegnanti. Il 
coach porta il raggio della leadership 
che è collegato al 6° chakra: la 
capacità di vedere lontano e prima degli 
altri, di essere un vero punto di 
riferimento e non un dittatore, di essere 
al servizio del benessere comune e non 
solo personale. 

Spesso si confonde la leadership 
con la dittatura. Al contrario il leader lo 
è prima con se stesso e sa che per essere 
seguito ed amato deve prima aver 



imparato ad amare se stesso, costi quel 
che costi. Puoi essere un leader non solo 
quando incontri platee enormi di gente 
mentre eserciti la tua professione bensì 
in famiglia, tra amici, tra colleghi di 
lavoro. Il vero leader non si mette mai 
davanti a chi intende aiutare ma lo 
sostiene, spesso mettendosi da parte e 
mettendo al 1° posto l’ideale che ispira 
e trasforma e non la sua personalità. Beh 
quest’ultimo aspetto riguarda un coach, 
un leader come ce ne sono pochi al 
mondo.

Perché ho voluto farti questa 
premessa? Cosa c’entra il coaching con 
l’energia tachionica? Semplicemente 
perché qualsiasi attività tu svolga la 



devi esercitare con leadership, anche se 
non sei un coach di professione. Se 
invece lo sei puoi integrare l’energia 
tachionica per potenziare le tua qualità 
di coach e di leader. Per esercitare al 
meglio la tua attività di leader è 
fondamentale che tua abbia aperti tutti i 
chakra, in particolare il 6°, il 5° ed il 4° 
chakra. E tra breve ti spiegherò il 
perché!

Anche se sei un formatore, un 
manager, un consulente od insegnante 
puoi integrare il “tassello” mancante del 
coach, utilizzando l’energia tachionica 
integrata alle tecniche della terza parte 
dell’eBook.



Il 6°, il  5° ed il 4° chakra 
caratterizzano il coach e la leadership, 
per 3 motivi. Il 1° riguarda la visione ed 
il focus che contraddistinguono il leader 
(6° chakra).  Il 2° la capacità di 
comunicare con chiarezza la sua visione 
(5° chakra). Il 3° l’umiltà ed il servizio 
amorevoli condivisi (4° chakra).

Quando ho introdotto l’argomento 
sui chakra al capitolo 3 ho evidenziato 
la particolarità energetica di ciascun 
chakra. Noterai quindi che il 6° chakra è 
il centro vitale tipico del leader. Deve 
però essere ben combinato con il 5° e 4° 
per fungere da magnete che sa attrarre 
persone, eventi, situazioni e 
trasformarle. Ciò che vale per il coach 



vale per il formatore, il manager, il 
consulente e l’insegnante. Spesso queste 
figure, coach compreso, hanno necessità 
di “ricaricare le batterie” poiché la loro 
attività viene svolta con un pubblico più 
o meno grande, non solo col singolo. 
Quindi spendono tanta energia. 

Essi devono mantenersi centrati, 
focalizzati (6° chakra), comunicare con 
chiarezza il proprio messaggio (5° 
chakra) e, soprattutto, comunicarlo con 
amore (4° chakra). Insomma il cervello 
è il loro “muscolo” principale. Infatti il 
cervello, come campo energetico, non è 
situato solo nella scatola cranica ma 
investe la sfera del cuore ed irradia 
al’‘esterno il suo magnetismo creativo 



con successo se i 3 chakra menzionati 
interagiscono tra di loro.

Le figure professionali che ho 
menzionato finora devono essere in 
grado di sincronizzare il cervello e 
renderlo super funzionale. Quindi, oltre 
alle tecniche e strategie che hanno 
imparato nei loro corsi di formazione in 
tanti anni, devono considerare anche 
l’aspetto informazionale-energetico che 
il Campo Punto 0, tramite i chakra, è in 
grado di trasferire ai loro cervelli. Ecco 
perché è necessario che anch’essi 
conoscano a fondo questa energia 
straordinaria e sappiano sfruttarne il 
meglio che è in grado di dare. 



Oggi si ha pochissimo tempo per 
ricaricare le batterie e l’energia 
tachionica fa proprio al caso del 
professionista che in molti casi si trova 
a svolgere la propria attività sotto 
pressione.

Oggi l’organo di cui ci si deve 
prendere cura con costanza, più dei 
muscoli, è il cervello. Esso è il centro di
tutte le attività neuro endocrine e psico 
fisiologiche; è inoltre il centro delle 
informazioni, in combinazione con il 
DNA. Siccome viviamo nell’era delle 
informazioni il cervello va curato con 
molta attenzione. Quindi, oltre 
all’energia tachionica, che è in grado di 
sincronizzare istantaneamente i due 



emisferi cerebrali della creatività e 
razionalità, occorre allenare il cervello 
con le tecniche della nuova era che 
hanno in comune il focus. Infatti, con le 
informazioni che ti sto dando in 
quest’ultimo capitolo che conclude la 
seconda parte, ti sto preparando al 
prossimo, alla terza parte del libro “IO 
SONO lo strumento più importante”. 
Le tecniche che ho riservato per te nel 
prossimo capitolo sono eccezionali per 
il cervello. Se combinate, con l’energia 
tachionica e le strategie che ti ho 
rivelato finora, possono veramente farti 
fare un salto quantico. Puoi trasformarti 
sin da subito da “bruco” a farfalla, se 
stai vivendo una fase della tua vita con 
problemi. Puoi vivere pienamente con 7 



semplici passi per Essere in Forma 
Strepitosa.

Torno a ripeterti che questo libro è
soprattutto un manuale pratico.  In esso 
ho codificato le mie esperienze 
professionali e di vita di tanti anni. 
Trovi quindi una ricetta, con gli 
ingredienti giusti, per crearti una tua 
personale “pietanza” saporita e 
profumata. Sta a te riprenderti le redini 
della tua vita e viverla da leader. Certo 
puoi dirmi che le difficoltà che in questo 
momento stai vivendo sono 
”insormontabili”. Tuttavia questo 
pensiero spesso è un trappola dell’ego. 
Niente è impossibile per il Campo Punto 
0-Spirito quando sei riconnesso ad 



esso!!

 

Prodotti Takionic per 
un coaching di 

successo
Ora ti presento i prodotti Takionic 

e come utilizzarli in modo corretto per 
sostenere al meglio la tua attività di 
coaching di successo.

 

Maschera occhi Takionic



Se hai letto i precedenti capitoli 
avrai senz’altro trovato più volte 
menzionata la maschera occhi. Essa è 
uno dei prodotti di punta di tutta la linea 
Takionic. La sua azione, non solo sugli 
occhi, bensì sull’occhio interiore che il 
leader deve aver sufficientemente 
sviluppato, è unica! Infatti è il prodotto 
indicato, nello specifico, per attivare il 
6° chakra. Puoi utilizzarla ovunque ti 
trovi. Se sei in viaggio, in aereo od in 
treno, puoi applicarla per pochi minuti e 
sentirai, sin da subito, i suoi effetti 
rigeneranti sul 6° chakra e sugli occhi. 
Indicata quindi per chi deve 
concentrarsi, leggere, stare per molte 
ore davanti al pc, iPhone, iPad. Gli 



occhi, al pari dell’occhio interiore, 
vanno curati quotidianamente. Inoltre la 
maschera occhi è in grado di bilanciare 
istantaneamente i due emisferi cerebrali 
della creatività e razionalità. Come ti ho 
già anticipato nel libro i prodotti della 
linea Takionic sono di prima 
generazione. Essi sono stati realizzati in 
Giappone, la cui cultura si basa molto 
sul rendimento. Quindi hai a portata di 
“occhi” un “amica affidabile” e che dura 
per sempre! Occorre solo che tu la 
utilizzi con costanza per godere dei suoi 
straordinari effetti rigeneranti e 
rivitalizzanti. Per saperne di più clicca 
su maschera occhi Takionic.

 

http://mytakionic.com/prodotto/maschera-per-occhi-takionic/


7 chakra kit Takionic

Un kit straordinario per ricaricarti 
anche a livello fisico se sei sotto 
pressione e non hai tempo per riposarti 
sufficientemente. Tale kit te l’ho già 
presentato in altri capitoli. La sua 
efficacia è unica e veloce. Ti basta 
metterti disteso per qualche minuto sul 
letto o divano. Anche se sei vestito puoi 
posizionare i 7 tessutini, tutti insieme, 
dal 1° al 7° chakra. Più rimarrai disteso 
coi tessutini sul corpo più benefici 
otterrai. Tuttavia se non hai tempo a 
sufficienza possono bastare anche pochi 
minuti. Dai, pochi minuti li trovi, su! :-) 
Per saperne di più clicca su 7 chakra kit 
Takionic

http://mytakionic.com/prodotto/7-chakra-kit-takionic/


 

Olio Power Takionic

Anche per il coaching quest’olio si
sta rivelando un toccasana. Puoi 
utilizzarlo 2-3 volte al giorno, sia sui 
punti chakra del 6°, 5° e 4° che su 
alcune aree del corpo dove senti dolore 
e stanchezza. Ricordati di fare sempre 
un trattamento complementare. Se sei 
stanco fisicamente metti un pò di olio 
power sotto le piante dei piedi e sul 
perineo. Queste sono aree di massima 
attività del 1° chakra, in particolare il 
perineo (vedi la tavola comparativa sui 
chakra). Completa il trattamento sulle 
aree doloranti. In questo modo il 



trattamento risulterà molto efficace. Per 
saperne di più clicca su  olio power 
Takionic.

 

Ciondoli con perle originali takionic

Ti ho già presentato l’efficacia di 
tenere le perle originali Takionic sul 
chakra del cuore per mantenerlo attivo e 
per schermarti da elettrosmog e 
vibrazioni conflittuali provenienti 
dall’esterno. Il leader deve sapersi 
schermare da qualsiasi interferenza 
esterna per poter esercitare al meglio la 
propria professione. Ti consiglio di 
indossare uno di questi ciondoli 
all’altezza del cuore. Per saperne di più 

http://mytakionic.com/prodotto/olio-power-takionic/


clicca su gioielli takionic.

Questi 4 prodotti Takionic 
rappresentano il TOP per il coach ed 
altre professioni affini. Essi sono in 
grado di aiutarti tanto se combinati 
insieme. Il tuo cervello ed il tuo corpo ti 
ringrazieranno!

http://mytakionic.com/categoria-prodotto/prodotti-takionic/linea-gioielli/


Sezione 1
 

Testimonianze





Ti riporto alcune testimonianze di clienti 
che hanno utilizzato e continuano ad 
utilizzare i prodotti tachionici.

 

“Mi chiamo Mimmo Amoruso.

Ho 62 anni e vivo a Bari. Pratico 
calcio da più di 50 anni. Ho giocato 
nella serie A calcio a 6 USA. Sono 
pioniere in Puglia del calcio a 5 e da 
oltre 30 anni creatore di nuove 
metodologie di allenamento.

E’ da quasi 5 anni che utilizzo i 
prodotti tachionici, con risultati 
straordinari.



Proprio poco tempo fa fa mi è capitato 
un incidente di gioco dove ho subito 
una forte contusione alla caviglia 
sinistra da non poter appoggiare il 
piede a terra. Riconosco certi infortuni 
e so che per recuperare occorrono 
giorni, a volte settimane. 
Fortunatamente avevo con me alcuni 
prodotti tachionici che ho applicato 
subito, con le strategie mirate 
consigliate da Francesco: olio power, 
blister 6 perle e tessuti. Roba da non 
crederci! Dopo 8 ore ho potuto 
appoggiare il piede a terra, dopo 12 
camminavo!! Come non posso essere 
soddisfatto?”

Mimmo Amoruso - Coach calcio a 



5 - Mimmo Amoruso

 

“Mi chiamo Antonella, ho 48 anni.

Circa due anni fa ho avuto modo di 
conoscere ed utilizzare i prodotti 
tachionici. Soffrivo sovente di forti 
contratture muscolari, in particolar 
modo alla schiena e alle spalle ed ho 
iniziato ad utilizzare l’olio power 
tachionico che ha risolto questo mio 
grosso problema. Inoltre mi aiuta 
molto nell’attività fisica che svolgo in 
maniera costante migliorando di gran 
lunga le mie prestazioni e riscontro di 
avere più energia e vitalità.

https://www.facebook.com/domenico.amoruso.96


Utilizzo anche altri prodotti tachionici 
tra cui la maschera occhi tak e il 
bracciale tachionico. Sono prodotti 
davvero fantastici; grazie anche alla 
maschera occhi non ho più quelle 
inestetiche borse sotto gli occhi.”

Antonella Abiuso

Segretaria/assistente presso studio 
medico a Modugno (Ba), Antonella 
Abiuso

 

“Sono Pino Pellegrini, imprenditore 
nel settore automobilistico.

Uso da circa 2 anni i prodotti 

https://www.facebook.com/antonella.abiuso


tachionici. L’olio power e le suolette 
takionic le uso durante l’attività 
sportiva; ho notato un miglioramento 
netto nelle prestazioni sportive ed una 
riduzione del senso di stanchezza.

Inoltre nelle mie sedute di meditazione 
indosso la maschera tachionica che, 
oltre a questo, mi ha molto aiutato a 
sconfiggere le molte emicranie che mi 
assillavano da diversi anni. Grazie per 
avermi dato la possibilità di 
testimoniare e spero che possa servire 
a tantissima gente.”

Pino Pellegrini, imprenditore, 
Pellegrini Services

 

https://www.pellegriniservices.it


“Mi chiamo Leonardo Chieco.

Sono munito di eccellenti facoltà 
bioradianti in pranopratica. Circa sei 
mesi fa ho incontrato, a Latina, presso 
un centro olistico, Oscar Citro, per 
effettuare la pranoterapia a due 
signore e, tramite Oscar, ho conosciuto 
i prodotti tachionici.

Tale conoscenza, al mio rientro a Bari, 
si è ulteriormente approfondita con 
Francesco Colasante. I prodotti 
tachionici li ritengo molto validi e in 
perfetta simbiosi con la mia attività.

I prodotti che ho avuto possibilità di 
sperimentare maggiormente sono: la 



Takionic card, il computer protection 
ed i polsini; assicuro che trattasi di 
prodotti eccellenti per la loro efficacia 
e versatilità, che ho potuto anche 
verificare in Radioestesia.”

Leonardo Chieco - Biopranoterapeuta, 
Leonardo Chieco

 

“Mi chiamo Carmen.

Il mio incontro con i prodotti 
tachionici è avvenuto su Internet in 
modo casuale. Entusiasta, mi sono 
subito attivata ed il mio primo acquisto 
è stata la mascherina tachionica. La 
utilizzo di notte e devo confessare che 

https://www.facebook.com/leonardo.chieco?hc_ref=ARTfHErEnPT7zG84gbL5Xrvh2bFEwjnNa1JckKPsJfLxzUS-MFSczPXkzD2zReInxTk&fref=nf


la qualità del mio sonno è molto 
migliorata, cosi’ come la meditazione 
che pratico rendendola più profonda.

Inoltre ho notato che, posizionandola 
sul capo, mi rende più comprensibili i 
testi di non troppo facile 
comprensione.

Ho in seguito preso anche la perla 
doppia tachionica in castone d’argento 
che ho appeso al collo come pendente e 
devo dire che ho visto aumentare 
tantissimo la mia energia e la mia 
vitalità. Prodotti fantastici che 
consiglio a tutti”.

Carmen Loseto



Imprenditrice, Carmen Loseto

 

“Mi chiamo Vincenzo Pomarico.

Sono nato in Puglia ad Andria (Ba) e 
risiedo a Milano da molti anni.

Dal 10 dicembre 2016, data in cui che 
ho frequentato il corso base di 
formazione all’energia tachionica a 
Bari, con Francesco Colasante, sto 
utilizzando con successo i prodotti 
tachionici. Ad oggi, io e mia moglie 
Franca, utilizziamo la cintura vita pro-
performace, le solette in cuoio, la 
fascia capo, la maschera per occhi, il 
kit chakra sacrale, la Takionic card, 

https://www.facebook.com/carmen.loseto


l’olio power tachionico e per finire il 
dispositivo Acquaenergy, la cui acqua 
tachionizzata bevo tutti i giorni. Io e 
mia moglie stiamo bene e siamo molto 
soddisfatti di questi prodotti 
straordinari.

Nonostante siamo entrambi 68enni ci 
sentiamo in forma e pieni d’energia. 
Consiglio tali prodotti a tutti ed in 
particolare a chi ha superato 
abbondantemente gli ‘anta’.”

Vincenzo Pomarico

Pensionato - Vincenzo Pomarico

“Mi chiamo Luana.

https://www.facebook.com/vincenzo.pomarico.16


Un anno fa ho subito un asportazione 
totale della tiroide e di 30 linfonodi del 
collo a seguito di un carcinoma 
papillare.

Purtroppo il cancro si era esteso sul 
latero-cervicale destro; da allora ho 
avuto fastidi e dolori cervicali.

Da due mesi uso la fascia cervicale 
takionic che ha risolto il mio problema 
da tali fastidi e dolori, grazie 
all’aumento di energia e di 
ossigenazione in questa zona cervicale!

Consiglio vivamente la fascia cervicale 
per chi come me ha avuto o continua ad
avere dolori in tale zona!!”



Luana De Giglio

Segretaria d'azienda, Luana De 
Giglio

 

“Mi chiamo Daniela.

Uso la maschera occhi tachionica per 
le mie meditazioni e visualizzazioni e 
posso dire tranquillamente che ne 
potenzia gli effetti. Ne faccio uso anche 
durante l’ascolto della musica per 
rilassarmi. Inoltre porto sempre con 
me un ciondolo con due perle 
tachioniche e mi sento più serena.

Credo molto nel potere di 

https://www.facebook.com/luana.degiglio.7


autoguarigione dei prodotti tachionici, 
che ho regalato a tutte le persone a me 
care in occasione del Natale. 
Ultimamente ne ho parlato con mio 
fratello ed ho scoperto che fa uso di un 
tessutino tachionico da circa due anni. 
Periodicamente ha un dolore all’ 
articolazione di un braccio dovuto ad 
un vecchio trauma; mi ha confermato 
che il dolore presto scompare non 
appena applica il tessuto sulla zona 
dolorante. Quindi consiglio a tutti di 
utilizzare i prodotti tachionici con 
fiducia.”

Daniela Mancini

Impiegata statale Ministero Grazia 



e Giustizia, Daniela Mancini

“Mi chiamo Mariateresa.

Ho 50 anni e lavoro come estetista al 
mattino mentre il pomeriggio mi dedico 
alla famiglia. Al mio compleanno mi 
sono fatta regalare la cintura pro-
performance e da circa 3 mesi la sto 
indossando quando sono in casa e 
durante la notte. Mi sono accorta che 
mentre svolgo i vari lavori di casa 
riesco ad organizzare meglio quello 
che sto facendo; di conseguenza rendo 
più del solito. In sostanza è come se 
tutto scorra in modo più fluido, c'è più 
presenza. Mi sento più energica, i 
dolori nella zona lombare che di tanto 

https://www.facebook.com/norma.mancini


in tanto avevo non si sono più 
presentati. Anche mio marito fa uso 
della sua cintura vita pro-performance 
mentre svolge il suo lavoro che è 
fisicamente faticoso; da un anno circa 
non ha più avuto dolori di schiena 
usandola regolarmente. Lui è anche 
sensibile al freddo e devo dire che va 
meglio, è meno freddoloso.”

Mariateresa Franzoni

Estetista

 

“Mi chiamo Elena.

Io ed il mio compagno Giorgio stiamo 
usando da tempo i prodotti tachionici. 



Per iniziare ho preso l'anellino con la 
perla takionic per me e non l'ho più 
tolto. Mi sento serena e forte, mi da 
sicurezza anche solo nell'osservare i 
colori della perla. Utilizzo anche il 
pettine takionic  per i miei lunghi 
capelli, che uso quotidianamente; trovo
che essi  sono  ora morbidi e luminosi, 
non sono elettrici e rimangono sempre 
al loro posto, solo pettinandoli al 
mattino. In casa abbiamo la Takionic 
card e spesso la usiamo per bibite o 
alimenti prima di portarli in tavola. 
Giorgio quando ha dolori allo stomaco 
usa il tessutino takionic, ottenendo 
beneficio dopo pochi minuti! 
Utilizziamo inoltre l'olio power 



takionic, sia su di noi che sui nostri 
animaletti domestici, se hanno qualche 
necessità urgente. Il suo potere 
energetico è immediato e 
soddisfacente. Insomma ci sentiamo 
bene ed è quello che più conta!”

 

“Mi chiamo Teresa Dambrosio.

Sono Insegnante steineriana, live e 
spiritual coach dei bimbi e degli adulti. 
Ho 54 anni. Utilizzo I prodotti 
tachionici da 7 mesi e precisamente un 
elegante bracciale con 2 perle 
tachioniche e la mascherina per 
dormire. I suddetti prodotti mi hanno 
aiutato nel focus, concentrazione, 



sonno e sogni intuitivi e lucidi. Avevo 
anche una difficoltà' minima di miopia 
che ho superato. Inoltre il braccialetto 
che porto sempre mi aiuta ad essere 
allineata con l’energia Punto 0.”

Teresa Dambrosio

Live e spiritual coach - Tersa 
Dambrosio

 

Le Testimonianze sono riportate 
anche sulla home page del sito 
www.mytakionic.com .In questa sezione 
segue un elenco di categorie che 
utilizzano nel mondo, con successo, tali 
prodotti.

https://www.facebook.com/teresa.dambrosio.142
http://www.mytakionic.com


Sezione 2

Categorie 
Professionali Che 

Utilizzano I 
Prodotti Takionic

In questa sezione segue un elenco di 
categorie che utilizzano nel mondo, con 
successo, tali prodotti.

L’Energia Punto 0 è compatibile 
con tutte quelle tecniche che operano sia 
con energie polarizzate che non.

Se sei tra quelle categorie che 
utilizza tecniche che adoperano 
frequenze specifiche noterai come esse 



funzioneranno molto meglio con la 
PRESENZA del Campo di energia Punto 
0. E’ come se tu le integrassi “all’anello 
mancante” che in questo momento 
storico e sociale che stiamo vivendo, 
serve molto. E questo te l’ho spiegato 
molto bene nelle pagine precedenti.

Di seguito ti elenco alcune di 
queste categorie.

Alchimisti, Aromaterapeuti, 
Analisti di training autogeno, 
Arteterapeuti, Allenatori di calcio e di 
altri sport

Biopranoterapeuti

Chiropratici; Chirurgi plastici, 



Cromopuntori, Coach

Dentisti, Estetiste, Erboristi, 
Esperti di cromoterapia, Esperti di 
fotografia Kirlian, Esperti di Reiki,, 
Fisioterapisti

Infermiere, Insegnanti di chi kung, 
Insegnanti di rilassamento e 
respirazione, Insegnanti di 
visualizzazione, Insegnanti di 
meditazione, Ipnoterapeuti, Iridoligi

Maestri di Feng shui, 
Magnetoterapeuti, Massoterapisti, 
Medici, Medici ayurvedici, Medici 
esperti di diagnosi del polso, Medici 
omeopatici e naturopati, Medici 
agopuntori, Musicoterapeuti.



Nutrizionisti, Naturopati

Operatori Shiatsu

Yoga teacher

Sicuramente ne avrò dimenticata 
qualcuna e me ne scuso. Tuttavia se sei 
un operatore o professionista che rientra 
in una di queste categorie puoi utilizzare 
con assolta sicurezza i prodotti 
Takionic. 

Personalmente collaboro con 
diversi operatori che rientrano in alcune 
di questa categorie. Offro inoltre loro la 
possibilità di poter usufruire di un 
listino vantaggioso per la rivendita di 
tali prodotti. Di questo però potrai 



ricevere informazioni alla fine del libro, 
alla pagina “Corsi e percorsi”.
 



Sezione 3

Riepilogo Della 1a 
E 2a Parte

Prima di introdurti alla terza parte del 
libro ti faccio un riepilogo della prima e 
seconda parte. Ti rendo così più 
comprensibile la procedura da adottare, 
il “protocollo” affinché tu possa ottenere
i migliori risultati in un tempo 
relativamente breve! Tuttavia il “tempo” 
dipende da te, dalla tua motivazione e 
costanza nel mettere in pratica le 
indicazioni del libro. Insomma dalla 
voglia di TRASFORMARE te stesso, di 
mandare in “pensione” vecchi schemi e 
modelli che ti hanno tenuto finora  



prigioniero. Sei sempre tu che decidi se 
trasformarti in una farfalla o rimanere 
bruco. Questa premessa è per dirti che o 
si fa sul serio o è meglio che metti da 
parte questo libro; magari ti sarà servito 
per spendere un pò del tuo tempo, per 
soddisfare la “curiosità” spicciola di un 
argomento che di primo acchito 
potrebbe sembrarti “strano” e mettere in 
preallarme le tue convinzioni.

Se invece ti interessa completare 
questo percorso e sperimentare con 
mano i risultati che ne deriveranno 
allora sei pronto per andare avanti. 
Prima però dovrai seguire 
scrupolosamente il protocollo finora 
esposto. Se metterai sin da subito in 



pratica le informazioni-trasformazioni 
che trovi nel libro, come ti ho indicato, 
sarai molto più motivato dai risultati che 
otterrai. Quando ti introdurrò il 
prossimo capitolo “IO SONO lo 
strumento più importante!” sarà per te 
molto più facile assimilare i contenuti e 
radicarti definitivamente 
nell’esperienza. Prima però devi 
procedere a step. I 7 semplici passi per 
Essere in Forma Strepitosa sono 
sintetizzati nelle tre parti del libro.

Procediamo allora!

La prima cosa che devi sempre 
tenere a mente e considerare è 
l’informazione. Si, proprio così! Non 



devi pensare in termini di energia ma di 
informazione. Questo è molto importante 
per te, è il bandolo della matassa. 
L’energia è la conseguenza 
dell’informazione, di come essa intende 
direzionarsi e manifestarsi. Se abituerai 
il tuo cervello a pensare in questo modo 
tutto ti sarai più facile. Che tu ne sia 
consapevole o no questo è il giusto 
ordine o modo di pensare. Più lo farai e 
più tale ordine prenderà corpo nella tua 
vita e nelle cellule del tuo corpo. Se non 
c’è informazione non può esserci 
energia, ricordalo! L’informazione è il 
Tutto sempre presente, è la coscienza 
che tiene in vita e trasforma tutte le cose 
viventi.



Procedendo in questo modo ti sarà 
più comprensibile il concetto di energia 
poiché ne farai esperienza diretta con gli 
strumenti che ti sto dando.

Quindi, chiarito quest’aspetto 
importante, possiamo continuare.

Nella prima parte del libro ti ho 
introdotto ai 7 problemi principali che 
la persona comune vive, ai 7 chakra ed 
alle relative soluzioni.

Questa deve essere per te la 
mappa principale con cui procedere, 
prima ancora di utilizzare i prodotti 
Takionic. Da tale mappa puoi 
comprendere dove ti trovi e dove vuoi 
andare.



Ti raccomando di studiare ed 
applicare le informazioni sui chakra 
complementari per ottenere risultati 
migliori, più rapidi e duraturi.

Insomma la prima parte ti serve 
per ritrovare la tua verticalità, come 
spiegato a pagina 28. Per stabilizzarti 
definitivamente in tale verticalità dovrai 
approfondire e mettere in pratica gli 
insegnamenti e le tecniche del capitolo 
12, “IO SONO lo strumento più 
importante!,” combinati con la prima e 
seconda parte del libro.

Nella seconda parte del libro 
trovi i 7 principali campi 
d’applicazione dove puoi utilizzare 



l’energia tachionica, in modo specifico, 
con le strategie che ti ho indicato.

Fatto questo, con sufficienti 
esperienze che avrai vissuto, sarai 
pronto a seguirmi nella terza parte del 
libro, iniziando dal capitolo 12.

Se finora hai sentito un pizzico di 
fiducia nei miei confronti ti prego di 
procedere come indicato. Quando ti 
sarai stabilizzato nell’esperienza potrai 
leggere il libro come ti pare, aprirlo 
anche a caso e magari assimilare e 
mettere in pratica quello che ti appare. 
Forse ciò che ti si rivela nel momento in 
cui lo apri a “caso” contiene 
l’informazione giusta per te. Il caso 



non esiste, sappilo. Tutto ha una propria 
causa ed effetto. Che tu lo creda oppure 
no non ha importanza!

Questa sintesi è indispensabile per 
chiarirti, una volta per tutte, come 
dovrai procedere per gradi, come 
evolvere in una data conoscenza ed 
esperienza, soprattutto se sei alle prime 
armi, e come stabilizzarla nella tua vita. 
Fare incetta di informazioni in modo 
caotico tramite il “fai da te” non ti porta 
da nessuna parte. Anzi può confonderti 
le idee e tentarti di abbandonare ciò che 
hai iniziato, lasciando le cose a metà.  
Ebbene questo modo di procedere è 
l’anticamera del fallimento!



Nella terza parte del libro 
entriamo nell’esperienza spirituale. Per 
spirituale non intendo una “religione” o 
“dogma”. Per spirituale intendo come 
far funzionare al meglio, con più 
energia, le cose “materiali”. 
Nell’introduzione del libro ti ho 
spiegato che Spirito e Materia sono la 
stessa cosa. Ma molto prima e meglio di 
me te l’ha dimostrato Einstein con la sua 
formula “magica”: E=mc2. Ovvero 
energia (Spirito) e materia sono la 
stessa cosa. Lo Spirito è la più elevata 
INFORMAZIONE che esista che dà 
origine materiale a tutte le cose esistenti.
Quindi se dobbiamo parlare di 
informazione non possiamo non 



“scomodare” lo Spirito e rendere 
spirituali-funzionali al massimo livello 
gli insegnamenti e le esperienze del 
libro. Certo potresti fermarti fino alla 
seconda parte del libro ed evitare di 
sperimentare la terza. Otterresti 
comunque dei risultati eccellenti 
“normali” ma non STREPITOSI! 
Spiritualizzare tali insegnamenti 
significa mettere loro il turbo. Significa 
esplorare e fare esperienza ai livelli più 
alti di informazione ed energia. 

Sta a te scegliere, con il tuo libero 
arbitrio, come procedere. Che tu voglia 
completare o meno tutta l’esperienza del 
libro non ha importanza. Quello che 
scegli, nel momento presente, è ciò che è



più adatto per te!
 





Capitolo 12
 

IO SONO Lo 
Strumento Più 
Importante!

Eccoci qua! 

Sei pronto a tuffarti in questa 
nuova esperienza? Ti è chiara 
l’importanza di procedere per gradi e 
dare il tempo al tuo corpo-mente di 
assimilare l’esperienza, di consolidarla 
prima di procedere oltre? 



Se hai seguito scrupolosamente ciò
che ti ho consigliato allora sei pronto e 
posso introdurti a questa nuova ed 
affascinante esperienza. Scoprirai 
finalmente che tutte le soluzioni che 
cerchi là fuori sono già dentro di te. TU 
SEI lo strumento più importante! 

Se prendi coscienza di questa 
verità tutto ciò che toccherai con mano 
diventerà “oro” nella tua vita. Certo, 
può darsi che tu stia vivendo un 
momento no che si protrae da tanto 
tempo e che ti senti frustrato e poco 
motivato. Ti assicuro che tutti i momenti 
più bui nascondono tanta luce al loro 
interno. Sta “all’alchimista” saperla 
vedere nella materia più nera e 



permetterne la trasformazione. Se ci 
pensi l’oro non lo trovi in superficie ma 
devi scavare nelle viscere più buie della
terra, con tanta pazienza. Una volta 
trovata la vena aurifera sarai ripagato di 
tutti gli sforzi, abbondantemente. Stesso 
dicasi in un percorso o processo di 
trasformazione. E’ perfetto lo stato in 
cui ti trovi adesso, per iniziare tale 
processo. Quindi non giudicarti e non 
giudicare gli eventi ma...procedi!

In questo capitolo ti offrirò gli 
strumenti pratici che potrai integrare alle
informazioni ed ai prodotti dei capitoli 
precedenti.

Ora ti rivelo il significato più 



profondo del titolo del libro “7 semplici 
passi per Essere in Forma Strepitosa”. 

Analizziamo più profondamente il 
titolo. 7 semplici passi sta ad indicare i 
7 stati di coscienza o aspetti che devi 
sperimentare per completarti. Insomma i 
7 gradini della scala che devi salire per 
radicarti nell’esperienza. I 7 chakra 
sono relazionati ai 7 stati di coscienza. 
Per Essere..significa che l’Essere viene 
al 1° posto nella tua vita. Senza 
l’Essere-Spirito-Informazione non 
esisterebbe vita. In Forma...significa 
che senza in-formazione, senza che sia 
l’Essere a guidare la tua vita non 
potresti essere in forma...Strepitosa. 
Qui per Strepitosa non intendo la forma 



fisica e mentale adrenalinica. Intendo 
invece uno stato di salute fisico, 
mentale, emozionale ed animico-
spirituale perfetto. Ovvero uno stato di 
forma in cui ti senti completo in tutto e 
che le emozioni che prevalgono nella tua 
vita sono la gioia e l’amore per te stesso 
condivisi con chi ti circonda. Uno stato 
di forma in cui l’informazione circola 
liberamente dentro di te, senza blocchi. 
Uno stato di forma in cui sei finalmente 
riconnesso alla Sorgente, vivendo il 
Continuum energetico di cui ti ho 
spiegato abbondantemente nei capitoli 
precedenti. 

Beh, se realizzi questo stato di 
forma significa che le frequenze del tuo 



corpo-mente sono talmente intense che 
nessuna disarmonia o malattia può 
attecchirvi. Significa che sei diventato il 
coach della tua vita prima ancora di 
farlo come professione. Significa aver 
risvegliato in te la maestria che ti 
permette di dare una direzione sana e 
consapevole alla tua vita e di non essere 
più in balia degli eventi ma di 
dominarli.

Ti sembra poco tutto ciò? Ti 
sembra “impossibile” realizzarlo? 
Dipende dalle tue convinzioni. Essere in 
grado di mettere in discussione qualche 
convinzione che non ha portato frutti 
nella tua vita è già un buon inizio, un atto
di coraggio. La Vita o l’Essere ama 



guidare le persone coraggiose e non 
timorose, ama guidare chi vuole vederci 
oltre e chiaro, ama guidare chi vuol 
Essere Felice!

Tra breve ti mostrerò il 
“protocollo” da seguire per trarre il 
meglio da quest’esperienza, dalle 
tecniche semplici e funzionali che ti 
consiglierò.

 

 

“Quando un 
osservatore osserva 



qualcosa, l'oggetto 
osservato cambia 

nell'istante stesso in cui 
viene osservato.”

Werner Karl 
Heisenberg

Premio Nobel per la 
fisica nel 1932

 

Quest’affermazione di uno dei più 



grandi scienziati che la storia abbia mai 
avuto, sarà d’ora innanzi il nostro 
riferimento di “punta”. Devi renderti 
conto che adesso, finalmente, scienza e 
spiritualità parlano lo stesso linguaggio, 
nei contenuti. Cambia solo la forma 
espressiva.

Quindi la scienza ci insegna che 
qualsiasi cosa tu stia osservando, non 
solo con gli occhi, ma con il pensiero, il 
sentimento e l’emozione, quella cosa 
non sarà più la stessa cosa di prima. Se 
invece l’osservatore che la osserva non 
c’è quella cosa non ne sarà influenzata e 
rimarrà così com’era prima. 
L’osservatore è quindi il polo 
magnetico, il centro di ogni cosa.



Chi è l’osservatore allora, mi 
dirai? Prova un pò ad indovinare!

L’osservatore sei tu, il tuo essere, 
la tua coscienza. Quindi tutto ciò che ti 
accade nella vita è l’effetto di come 
osservi le cose. Se i tuoi schemi, le tue 
convinzioni vanno nella direzione 
opposta alla vita presto ti ritroverai ad 
avere a che fare con cose indesiderate 
che non avresti voluto vivere. Quindi 
occorre semplicemente cambiare, anzi 
trasformare, il come osservare le cose. 
Occorre per questo fare un passo...anzi 7
per cambiare paradigma e mettere al 
centro della tua vita l’ESSERE, 
l’osservatore autentico e non quello 
fasullo (l’ego).



Questo primo riconoscimento è 
essenziale per quanto ti indicherò nel 
percorso che condividerò con te, per il 
tuo successo.

Ora ti rivelerò i 7 passi basilari 
per fare di te un osservatore di successo.

1° Il respiro, la radice dell’albero 
che sei. Senza radici, senza il giusto 
respiro profondo, presente e 
consapevole, non puoi sentire il tuo 
corpo e pertanto non puoi costruire la 
nuova casa senza fondamenta. Non 
intendo solo la fisicità del tuo corpo 
bensì il suo Campo energetico.

2° Il sentire l’emozione nel tuo 
tuo corpo mentre respiri 



consapevolmente. La sensazione di fare 
pace ed amare il tuo corpo mentre ci 
respiri dentro.

3° L’immaginazione. Il potere 
creativo di immaginare come se la cosa 
immaginata fosse reale. Il subconscio 
non fa differenza tra ciò che è “reale” e 
ciò che non lo è.

4° Il sentimento amorevole che 
stai immaginando, sentendo e 
respirando, come se fosse già reale. Il 
tuo perché lo stai facendo.

5° L’affermazione. Il saper 
comunicare con convinzione alle cellule 
del tuo corpo la piacevole realtà che stai
creando e vivendo con sentimento, 



immaginazione, sensazione e respiro.

6° Il focus. La capacità di saper 
concentrare tutta la tua attenzione nelle 
direzione desiderata con convinzione, 
sentimento, immaginazione, emozione e 
respiro.

7° La presenza. Il saperti fare da 
parte con fiducia  permettendo 
all’Essere di guidare le tue azioni di 
successo.

Avrai sicuramente intuito che 
questi 7 passi basilari sono relazionati 
ai 7 chakra ed ai 7 stati di coscienza. 
Come vedi il numero 7 è ricorrente; esso
rispecchia la natura settenaria 
dell’uomo.



Come ti ho spiegato nelle prime 
pagine del libro molte tecniche di 
meditazione tradizionali del passato non 
funzionano più come un tempo. La 
ragione di questo è che l’universo sta da 
tempo focalizzando ed accelerando il 
corso delle cose. Sembra quindi che le 
tecniche più adatte per la nuova era, 
visti anche i risultati straordinari che le 
persone ottengono in più parti del 
mondo, sulla salute, le relazioni, il 
business, siano quelle che hanno a che 
fare con il FOCUS.

ORA il mondo ha bisogno di 
osservatori che osservino e facciano 
accadere le cose, in modo consapevole, 
che sappiano dare vita a cose materiali 



intrise d’amore e di gioia. Che la 
materia non sia più vista separata dallo 
Spirito bensì una cosa sola, con 
modalità diverse d’espressione. Certo è 
necessario che ti rilassi, che trovi il tuo 
spazio interiore, il tuo silenzio interiore. 
Però questo non basta! E’ come ritirarsi 
sull’Himalaya e lasciare le tue cose nel 
mondo incompiute. Occorre che tu 
faccia AZIONE, non l’azione frenetica 
ed ansiosa che hai fatto finora, forse 
senza ottenere risultati nella tua vita. Per 
azione intendo quella in comunione con 
il TUO ESSERE! Ovvero, osservare le 
cose “esterne” che devi far accadere e 
manifestare nella tua vita, dall’interno, 
non solo con una trascendenza passiva in
cui ti “ritiri dal mondo”, soprattutto 



dalle cose “materiali”.

Per molti anni ho praticato ed 
insegnato la meditazione trascendentale, 
diventata famosa sin dagli anni 60, ad 
opera dei Beatles che l’anno praticata. 
Ringrazio chi me l’ha insegnata. E’ stato 
per me il 1° passo importante poiché mi 
ha permesso di fare esperienze di livelli 
di coscienza profondi che mai avevo 
sperimentato prima. Tuttavia, a distanza 
di 16 anni, ho dovuto abbandonare tale 
pratica perché attratto dalle scienze 
quantistiche che mettono in 1° piano 
l’OSSERVATORE attivo. Nel caso 
della meditazione trascendentale 
l’osservatore è passivo; non si sente e si 
immagina niente, ripetendo un mantra 



(parola vibrazionale) si viene condotti 
ad un livello di coscienza profondo, 
spesso con sensazioni di pace profonda 
che comunque aiutano il cervello a 
bilanciarsi ed il corpo a ricaricarsi di 
energia. Però...l’anello mancante è 
proprio quello di far accadere le cose 
che si desiderano, consapevolmente. 
Diciamo che appunto manca la parte co-
creativa cosciente, quella che per me è 
molto importante, soprattutto oggi! 

Essere un co-creatore consapevole 
della propria realtà che si desidera 
manifestare significa esprimere la 
MAESTRIA per cui si è stati creati. E 
questo è il massimo per un essere 
umano. Significa poter godere delle 



“cose” materiali e spirituali, 
simultaneamente. Significa essere 
completi! Se si è completi, si è 
soddisfatti; non si sente alcuna 
mancanza. E se non c’è mancanza non 
c’è niente da “cercare” per compensare 
a quella mancanza, quindi si è in pace.

Lo scopo di questo ebook, 
soprattutto di questo capitolo, è aiutarti 
a toglierti i “veli” che ti impediscono di 
vedere e fare le cose con chiarezza. 

L’Era dell’informazione è l’era 
dell’ESSERE. Infatti lo Spirito non è 
altro che l’Essere che vuole manifestare 
le cose. Quindi sia tu che io ci troviamo 
nell’epoca giusta per poter fare questo, 



al di là delle apparenze. 

Tra breve ci ritorneremo sui 7 
passi basilari che ti ho anticipato, fino 
ad approfondirli, per poi entrare nella 
pratica concreta.

Quindi procediamo step by step 
senza fretta!

Il 1° passo basilare, ovvero il 
respiro, sintetizza tutti i 6 successivi. ed 
è il più importante, come le radici di un 
albero. Ecco perché gli darò più spazio 
adesso. I successivi passi li riprenderò 
ed approfondirò quando ti indicherò gli 
esercizi da praticare.

La maggior parte delle 



persone...non respira! Nel senso che non 
respira profondamente ed in modo 
consapevole. Se non respiri non puoi 
sentire il tuo corpo, la sua fisicità e, 
ancora più importante, il suo Campo 
energetico,  Quindi non puoi dare 
“corpo” e manifestare ciò che desideri. 
Il respiro è l’elemento più importante 
della tua vita. Puoi stare ore o giorni 
senza mangiare, dormire, bere, ma se 
rimani più di 3 minuti senza respirare 
parti subito per l’altra dimensione. 
Quindi il respiro è la radice del tuo 
essere: lo devi conoscere più a fondo, 
familiarizzare, fartelo “amico”. In esso 
c’è il segreto della vita. 

La radice di tutti i mantra è celata 



nel respiro. Il mantra è una vibrazione 
verbale che ti aiuta ad entrare in 
profondità, a sperimentare stati di 
coscienza non ordinari. Nel periodo in 
cui ho praticato la meditazione 
trascendentale sono stato 13 volte in 
India. Ho incontrato maestri, saggi, falsi 
saggi e così via. Eh si, cosa credi che in 
India esistono solo maestri saggi? 
Assolutamente no! Il contrasto, con le 
sue falsità, esiste anche in India e serve 
a farti diventare più saggio. Tuttavia i 
pochi veri maestri che ho incontrato mi 
hanno ispirato ed indirizzato a scoprire 
ciò che volevo anche se in me era 
inconscio a quell’epoca. Da tali maestri 
e, successivamente, dai libri “casuali” 
che mi sono capitati ho appreso che il 



mantra dei mantra si trova, guarda un pò, 
nel tuo respiro. E se te lo rivelo adesso 
forse ti metterai a ridere. Lo farò tra 
poco, te lo prometto!

I mantra sono tradizionalmente 
usati in India con la loro lingua antica ed 
originaria, ovvero il sanscrito. Gli 
antichi saggi impegnavano il loro tempo, 
come gli scienziati attuali, ad esplorare, 
testare l’uomo nella sua totalità. Si 
chiedevano cosa fosse in realtà l’uomo e 
quale la sua origine. Avevano intuito che
con questo modo di fare, una volta 
trovata la soluzione, l’uomo avrebbe 
risolto tutti i suoi problemi. 

Quindi la loro attenzione iniziò a 



focalizzarsi sul respiro, fino a sentirne 
la vibrazione, la “parola”, a livelli di 
coscienza profondi dove c’è la chiarezza
totale. La confusione la trovi invece in 
superficie, un pò come il mare quando è 
agitato. Essi riuscirono, quindi a sentire 
il...VERBO. Questo verbo era, allo 
stesso tempo PRESENZA. Finalmente 
erano riusciti a trovare l’epicentro 
dell’ESSERE e ne sentirono la 
parola....IO SONO che nella lingua o 
vibrazione sanscrita è SO HAM! Il 
respiro nel suo inspiro è SO mentre 
l’espiro è HAM. Da allora tutti i mantra 
diversificati, che vengono utilizzati dalla
tradizione, con una loro specifica 
azione, hanno come radice questa 
potente, ma allo stesso tempo, semplice 



parola.

Se ci pensi questa parola la ripeti 
sempre...semplicemente respirando. Il 
problema di fondo è che non focalizzi 
l’attenzione, l’ascolto sul respiro, in 
modo consapevole e quindi non la 
“senti”. Ragion per cui la parola non 
può esercitare tutto il suo potere. 
Ricordi ciò che ha scopetto Heisenberg 
sull’osservatore? Quando osservi 
l’oggetto osservato questo cambia...

IO SONO è la parola o vibrazione 
con cui il tuo ESSERE ti parla, con le 
emozioni, le sensazioni, gli accadimenti 
della tua vita. Insomma è la vita dentro e 
intorno a te. IO SONO è la matrice, nel 



bene e nel male, che utilizzi in tutte le 
frasi e dialoghi interiori ed esteriori. Ti 
faccio un esempio. Supponiamo che 
qualcuno ti dica che sei un buono a nulla 
e tu ci CREDI. Il tuo dialogo interiore, 
compreso i pensieri, le sensazioni e le 
emozioni confermeranno il “mantra” che 
inconsciamente stai ripetendo: IO SONO
un buono a nulla! Stai quindi dando 
molto potere, utilizzando la parola più 
potente, ad un evento esterno, 
convalidandolo; esso inizierà a 
dominare la tua vita anziché il contrario. 
Ti ritroverai quindi a vivere con 
persone e circostanze indesiderate, oltre 
che ad aver un corpo condizionato da un 
giudizio di energia molto debole. In 
questo stato non puoi pretendere di 



avere successo nella vita, giusto?

Questa premessa è importante per 
il lavoro consapevole che andremo a 
fare sul tuo corpo-mente, 
rimodellandolo. I problemi si risolvono 
alla radice, giusto? E questa parola, se 
usata in modo corretto, come ti 
indicherò successivamente, ti darà molto 
più potere e consapevolezza. Tuttavia 
rimarremo nel campo della salute e del 
benessere che è l’argomento principale 
che tratto in questo libro.

IO SONO è la prima persona del 
verbo essere. Ricordi, te l’hanno 
insegnato a scuola. Quindi per dare vita 
ed energia a tutte le cose che fai nella 



tua vita impara ad utilizzare al meglio 
questa parola quando formulerai delle 
frasi e farai delle affermazioni per 
ottenere risultati specifici. Questo è lo 
scopo pratico e concreto di 
quest’insegnamento: migliorare il più 
possibile il tuo stato di forma e la tua 
vita. Le parole esprimono pensieri, 
sentimenti ed emozioni; vanno quindi 
scelte con molta cura. Esse possono 
veramente trasformare la tua vita, 
ridandoti una forma strepitosa.

Sappi inoltre che il tuo cervello è 
molto sensibile alle vibrazioni di questa 
parola. IO SONO è anche al di là di ciò 
che chiamiamo “quantico”. E’ la chiave 
che può aprirti tutte le porte, ma non 



subito. Devi aver pazienza durante la 
pratica che comunque impegna poco 
tempo ma...con qualità. Di solito quando 
si inizia un nuovo percorso le tentazioni, 
i dubbi, le perplessità emergono. Inizia a
far capolino l’ego che vuole che le cose 
rimangano le stesse, stantie e monotone, 
pur di non perdere potere su di te. Ed ha 
ragione! Se per tanti anni hai tenuto in 
casa un ospite indesiderato fino a farlo 
diventare un dittatore questo ti farà 
resistenza prima di andarsene. Per 
vincere queste resistenze devi 
semplicemente procedere, sia quando 
c’è il sole che quando c’è burrasca nella 
tua vita. Fortificherai così la fiducia 
dentro di te e diventerai un eroe!



Io sono sempre disponibile a darti 
una mano ma il percorso lo devi fare tu. 

Gli insegnamenti di questo 
capitolo sono dei veri e propri corsi che  
tengo sia in aula che a livello 
individuale, in 7 lezioni. Ma di questo te 
ne parlerò alla fine del capitolo 

Gli altri 6 passi basilari, dal 
sentire, alla presenza, li devi integrare 
alla pratica.

Tra breve ti mostrerò come 
praticare con le parole giuste, le 
intenzioni giuste per ottenere risultati 
specifici sul tuo corpo-mente.

Se hai dei problemi e stai 



utilizzando i prodotti Takionic nelle aree
chakra, come ti ho indicato nei capitoli 
precedenti, puoi integrare questa pratica 
di Focus quantico. Se lo farai bene e 
sarai costante potenzierai i risultati con 
l’energia tachionica. Infatti, di per se, 
l’energia tachionica tocca le corde 
dell’anima oltre che del corpo. Essendo 
un Campo Punto 0 di informazioni prima 
ancora che energia è uno strumento 
molto efficace. Tuttavia se a tale 
strumento associ od integri lo strumento 
principale, ovvero TU, le particelle 
subatomiche inizieranno ad agire a 
livelli di consapevolezza più elevati; 
esse non si fermeranno prevalentemente 
a fare ordine solo sulle cose fisiche. 



L’oggetto osservato 
dall’osservatore farà da specchio dal 
livello di coscienza da cui viene 
osservato...e si modificherà. Quindi più 
il livello di osservazione è alto più ad 
ampio spettro sarà la risposta.

 

 

Il Focus è il Tuo Centro!



Il Focus sull’obiettivo lo accende, lo direzione, lo 
realizza!

 

Introduzione alla 
pratica



Le prime volte che praticherai 
quanto ti sto per indicare fallo in un 
luogo tranquillo, così da poterti centrare 
meglio. Non praticare quando vai di 
fretta e stai “pensando” a cosa fare 
dopo, oppure in un posto dove c’è 
confusione, dove squilla il telefono, 
ecct. Questo potrai farlo dopo quando 
avrai familiarizzato con la pratica. 
Potrai praticare anche quando ti troverai 
in autobus, in treno od in auto, quando 
starai camminando nel traffico, e così 
via, in uno step successivo.

Adesso occorre che tu metta 
radici!

La prima cosa da fare, il primo 



movimento, è portare la tua attenzione al 
respiro. All’inizio ti consiglio di 
praticare stando seduto su una sedia. In 
seguito potrai praticare anche stando in 
piedi.

1° step. Mentre respiri, in modo 
consapevole, prestando attenzione solo 
al respiro, inizia a respirare 
profondamente e piacevolmente senza 
trattenere od interrompere il respiro, 
nella fase di inspirazione ed 
espirazione. Puoi tenere gli occhi chiusi 
o semi chiusi, così da focalizzarti 
meglio. Puoi respirare consapevolmente 
per 7-10-12 cicli completi e continui, 
fino a che senti più spazio dentro di te, 
più relax. Durante l’inspirazione e 



l’espirazione puoi immaginare che stai 
respirando la parola IO SONO che è 
connessa al respiro, come ti ho spiegato 
in precedenza. In questa pratica 
l’immaginazione è fondamentale e 
dovrai esercitarti con pazienza e 
costanza a migliorarla nel tempo. Man 
mano diventerai “esperto” vivrai 
sensazioni più profonde, ti sentirai più 
radicato e presente nel tuo corpo, 
sperimenterai nuove sensazioni insite 
nel respiro profondo e nella parola-
vibrazione IO SONO. Questo primo 
step, all’inizio, è necessario che duri 
almeno un paio di minuti. Man mano 
progredirai nella pratica il tempo si 
ridurrà. Tuttavia decidi sempre tu per 
quanto tempo praticare.



2° step. Il secondo passo da fare, 
connesso al primo, è quello di sentire il 
tuo corpo, di saper cogliere le 
emozioni, le sensazioni che stai vivendo 
mentre respiri. Quindi il 1° step è 
portare attenzione al respiro, il secondo, 
mentre respiri, è portare attenzione, 
sentire ed “ascoltare”, le emozioni e 
sensazioni del tuo corpo, focalizzandoti 
su di esse. Sappi che gli step che ti sto 
indicando separatamente in realtà 
vengono integrati nella pratica. Man 
mano svilupperai l’abilità a 
sincronizzarti con tutte e 7 le fasi o step 
della pratica come se fosse un unico 
step. Come vedi il denominatore comune 
è essere presenti mentre pratichi. Il 



respiro ti ancora subito nel corpo, non ti 
fa “scappare”, mentre l’emozione che ne 
deriva di permette di stare nel tuo corpo 
piacevolmente.

3° step. Il terzo passo riguarda il 
tuo potere di immaginazione che deve 
entrare in azione. L’immaginazione non 
va confusa con l’illusione. I più grandi 
uomini della storia che hanno fatto cose 
straordinarie per se stessi e l’umanità 
hanno prima immaginato ciò che poi si 
sarebbe manifestato. Il sub conscio, che 
governa quasi il 90%, della vita di 
ciascuno, non fa differenza tra ciò che è 
reale (già manifestato) e ciò che non lo è 
(non ancora manifestato). Il potere di 
immaginazione genera un campo di 



informazioni ed energia destinato a 
diventare “fisico” se si mette in pratica 
il “protocollo” corretto di far accadere 
le cose coscientemente. Ciò che ti sto 
indicando in questi step è il protocollo 
che devi adottare. Dopo che ti avrò 
presentato tutte le fasi ti farò una sintesi 
di come si pratica, simulando il Focus 
quantico da adottare per un risultato 
specifico che si vuole ottenere sul 
corpo-mente.

4° step. Questo è uno dei passi più
importanti da compiere per manifestare 
le cose desiderate con amore. Il tuo 
perché lo stai facendo è molto 
importante. Il tuo perché stai facendo 
questa pratica fa scaturire il sentimento. 



Il più potente sentimento che si possa 
manifestare nelle dimensione fisica in 
cui vivi è l’AMORE. Se in ciò che stai 
facendo c’è amore a sufficienza che 
intendi condividere con tutto ciò che 
ruota nella tua vita, la pratica diventerà 
estremamente potente. Te l’ho spiegato 
molte volte nei precedenti capitoli. 
L’amore è la vibrazione più elevata e 
potente dell’universo. Quando fai le 
cose con amore sincero, ed il tuo perché 
è dominato da questa grande forza e 
sentimento profondo, le cose che 
desideri si manifesteranno con più forza 
ed anche più velocemente. Il sentimento 
è il secondo aspetto della Triade con cui 
si crea. Il primo è il pensiero (padre), il 
secondo il sentimento (madre), il terzo 



l’emozione (figlio). Quest’unità 
integrata, questa “famiglia”,  è la 
matrice con cui si crea, si generano tutte 
le cose. Quindi il tuo “giardino” fatto di 
pensiero, sentimento ed emozione lo 
devi curare molto bene se vuoi vederne 
gli effetti salvifici nella tua vita. Ti è 
chiaro quanto sia importante il tuo 
perché...lo stai facendo? Prima di 
iniziare la pratica sonda quest’aspetto 
più in profondità, cogli il sentimento più 
profondo del tuo perché, come se fosse 
già reale nella tua vita. Se senti che al 
sol pensiero il tuo corpo vibra di gioia e 
d’amore e ti senti felice allora è quella 
la strada da seguire è quello il 
sentimento (seme) che devi piantare nel 



tue cuore, è quella l’azione da compiere 
con fiducia! Ti farò degli esempi, 
durante la pratica, non appena terminerò 
i 7 passi basilari.

5° step. Siamo arrivati al quinto 
passo dove la parola (IO SONO) deve 
essere espressa e non solo pensata. 
L’espressione della parola, il comando, 
integrata al focus convinto, come 
vedremo in seguito, è fondamentale per 
far accadere le cose. Se alla base sei 
centrato nel respiro, nella sensazione 
piacevole, nell’immaginazione e 
sentimento amorevoli, la tua parola, 
frase o affermazione avrà molto più 
potere. Come vedi tutto dev’essere 
integrato, l’informazione deve scorrere 



liberamente fino a diventare una cosa 
“fisica”. E questo significa compimento! 
Quando ti farò praticare concretamente 
il Focus quantico ti farò degli esempi 
molto specifici. Non solo riguardante 
uno o più problemi specifici di 
disarmonia fisica, emozionale e mentale 
che stai vivendo. Ti spiegherò come 
agire nell’area specifica di riferimento 
in cui vivi, che ti ho presentato nella 
seconda parte del libro. Più è specifica 
l’attenzione che si intende dare alle cose 
più è potente l’informazione e l’energia 
che ne scaturisce. Un pò come un laser 
che quando viene puntato su un oggetto 
duro è in grado di forarlo. Ricorda che 
le parole e le frasi che formuli e 
pronunci, intenzionalmente o no, anche 



solo pensandole, sono vibrazioni 
destinate a diventare cose!

6° step. Siamo arrivati al 
“guardiano del faro”, l’osservatore. A 
differenza del 3° step, dove 
l’immaginazione è comunque importante,
il 6° step lo completa. Esso fa si che ciò 
che stai immaginando possa prendere 
quella forma specifica che caratterizza 
appunto il 6° step. Qui il FOCUS è 
sovrano. Con la pratica rinforzerai 
senz’altro quest’aspetto di saperti 
focalizzare, con costanza e convinzione. 
Già la convinzione! Essa è prerogativa 
di questo centro vitale. Il 6° e 7° centro 
vitale dominano le nostre convinzioni 
poiché esse appartengono alla 



dimensione del pensiero. Ricordi 
l’illusione del 7° chakra riportata sulla 
prima tabella nel capitolo dei 7 centri 
vitali? Come vedi tutto ciò che ti sto 
spiegando è chiaro, lineare e puoi 
compararlo così da avere un mappa 
semplice e funzionale. Sradicare le 
convinzioni disfunzionali non è facile 
nelle persone. Lo diventa se esse si 
convincono della loro disfunzione e si 
aprono ad un cambiamento dove il loro 
modo di pensare deve essere 
riprogrammato. Infatti è al livello del 
pensiero che è possibile 
riprogrammarsi. Il pensiero (padre) è il 
1° aspetto della famosa Triade, ricordi? 
Il pensiero è l’espressione creativa più 
potente. Tutto ciò che esiste nel mondo è 



creato dal pensiero, sia esso positivo o 
negativo. Il pensiero è potente 
vibrazione e l’energia segue sempre il 
pensiero e non viceversa. 

7° step. La sommità della 
montagna! Finalmente siamo arrivati alla
fine che è anche un nuovo inizio. Questo 
passo ha a che fare con il compimento. 
Affinché esso possa, appunto, compiersi 
occorre che tu impari, con fiducia, a 
farti da parte, mentre formuli le tue 
intenzioni e desideri per quella specifica
risposta che ti aspetti. Già, farsi da 
parte...mi chiederai cosa significa, 
giusto? Te lo spiego subito. Il 7° passo 
basilare è l’ultimo tassello del puzzle. 
Puoi finalmente dare vita a tutto il 



processo o sabotarlo. Il sabotare è 
prerogativa dell’ego, dell’attaccamento 
a tutti i costi al risultato desiderato. 
L’ego vuole decidere tempi, eventi, 
persone e situazioni affinché le cose 
possano manifestarsi secondo le sue 
aspettative. E qui entriamo in un terreno 
molto impervio. La maggior parte delle 
persone che, pur desiderando qualcosa 
non la ottengono, è perché; consciamente 
o inconsciamente, si auto-sabotano. Nel 
senso che prestano ascolto alle voci e 
tentazioni dell’ego. Ma l’ego ha tutto 
l’interesse ad illuderti, a farti credere 
che la menzogna sia verità. Se al 
contrario tu scoprissi che la tua “verità” 
è in realtà una menzogna ti affretteresti a 
mandare via di casa l’ospite 



indesiderato. E sarebbe la fine dell’ego! 
La verità in realtà può indicartela solo 
L’Essere-IO SONO. Quindi il farti da 
parte significa affidarti completamente e 
con fiducia al tuo Essere, la parte più 
saggia di te. E questo, se pratichi bene e 
con costanza, lo sentirai subito 
attraverso le emozioni di gioia ed amore 
che caratterizzano la PRESENZA 
dell’Essere nella tua vita. Devi imparare
solo a seguire le indicazioni dell’Essere 
tramite tali emozioni. L’azione 
dell’Essere è diversa da quella dell’ego.
Quest’ultimo predilige un azione lineare 
che ha a che fare con il tempo, la mente 
razionale, la “simpatia od antipatia” 
sulle persone e le cose. Insomma su cose



personali. Al contrario l’azione 
dell’Essere è circolare, non è 
condizionata dal tempo, dalla mente, 
dagli eventi, dalle persone e dalle cose. 
E’ un azione impersonale che mette al 1° 
posto la tua FELICITA’ vera!

L’Essere ti consente di vivere una 
vita magica. Per magico significa che 
ogni pensiero, emozione e sensazione 
sono sempre nuovi, originali, non si 
ripetono mai, non sono la “copia” di 
qualcosa che si è già manifestato. E 
questo ti dà grande gioia poiché ti 
permette di vivere la tua unicità. Si, 
ciascun essere umano è unico ed 
indivisibile!



Un altro aspetto interessante che 
caratterizza l’azione dell’Essere è che 
mentre segui le sue indicazioni, tramite 
le sane emozioni che ti fa sentire, ti 
muovi nella direzione giusta anche se, 
all’apparenza potrebbe non sembrarlo. 
Mai fidarsi delle apparenze! Fidati 
invece delle tue emozioni!! Pertanto 
azione circolare dell’Essere significa 
che mentre l’osservatore osserva e si 
muove verso l’oggetto osservato questo 
si stata muovendo verso di lui, 
contemporaneamente. Le due cose, 
apparentemente separate, in realtà sono 
UNO poiché vengono indirizzate dal 
Campo o spazio in cui dimora e si 
“muove” l’Essere che è UNO con tutte 



le cose esistenti. L’Essere, che è pura 
informazione, non muove se stesso 
attraverso le distanze ma nel qui e ora. 
L’Essere informa costantemente e fa 
muovere le cose che desideri verso di te 
mentre tu ti muovi verso di loro. Che tu 
ne sia cosciente o no non ha nessuna 
importanza!

Hai capito perché ti conviene 
sposare l’azione dell’Essere anziché 
quella dell’ego? La convenienza si 
evince dal minor spreco di energia ed il 
massimo risultato, dalla forza e saggezza 
acquisite e dalla gioia e libertà che tale 
azione produce.  Quando ti muovi con 
l’Essere ti muovi con tutte le forza 
dell’universo. Quando invece ti muovi 



con l’ego sei da solo ed impotente!

Penso di averti fatto sufficiente 
chiarezza sui 7 passi basilari per 
radicarti nella pratica, nell’esperienza e 
nei risultati che potranno derivarne.

Ora sta a te praticare. Se pronto? 
Se SI, allora mettiti in azione!

 

La pratica
1° Mettiti comodo. Porta la tua 

attenzione al respiro come ti ho indicato. 
2° Presta attenzione alle sensazioni-
emozioni. Inizialmente potrebbero anche 
non essere buone e non piacerti, non ha 



importanza. Accoglile, sii presente, 
respirale, sentile nella tua pancia, dai 
loro spazio, attenzione. Ricordati 
sempre cosa fa l’osservatore mentre 
osserva l’oggetto osservato e come 
questo cambia. 3° Una volta che senti 
quiete immagina, vedi il più nitidamente 
possibile dove intendi indirizzare la tua 
energia, le tue intenzioni, le cose che 
desideri che prendano forma nella tua 
vita. 4° Fermati un pò mentre le osservi, 
le senti e le respiri e chiediti il perché 
desideri che si manifestino, il 
sentimento che desideri manifestare in 
queste cose, relazionate a persone, 
cose ed eventi. Più il sentimento è 
grande e condiviso più è potente 
l’energia che si libera.



5° A questo punto, dopo che le stai 
respirando, sentendo, immaginando e 
vivendo, con sentimento autentico, puoi 
formulare un affermazione, un comando, 
sia silenziosamente dentro di te o a voce 
alta. 6° Sii convinto di quello che stai 
affermando, con significato, sentimento, 
immaginazione, sensazione e respiro. 
Senti dentro di te che sei pienamente 
convinto di ciò che stai affermando. A 
questo punto dai spazio al Focus. 7° 
Mentre osservi e senti dentro di te che la 
direzione e la convinzione sono quelle 
giuste di ciò che desideri fai un passo 
indietro (intenzionale) e vedi e senti con 
fiducia che l’ESSERE è già in azione 
dentro e fuori di te. Tu però devi solo 



sentire le emozioni, farti da parte, 
vedere e focalizzarti con sentimento e 
chiarezza, affermando che è così. Il 
segreto nell’azione che ne consegue è 
mantenerti ancorato alle tue emozioni e 
sentire di muoverti piacevolmente in 
qualsiasi direzione tu senti. E’ l’Essere 
che ti sta indirizzando, ricordalo! Può 
essere mentre stai scrivendo al pc, 
mentre stai girando la strada, mentre stai 
insomma facendo qualcosa di ordinario 
che però ti sta indirizzando verso 
qualcosa di straordinario. Sii fiducioso 
del tuo Essere e goditi la magia della 
vita. 

La pratica falla durare almeno 5-
10 minuti e se puoi ripetila 2-3 volte al 



giorno, all’inizio. L’ideale sarebbe farla 
al mattino appena sveglio e la sera 
prima di dormire. Al mattino indirizzi 
intenzionalmente la tua energia e non a 
caso, la sera riprogrammi le tue 
intenzioni, la tua energia sfruttando 
l’attività del tuo subconscio, mentre 
dormi. Se abitui il tuo subconscio ad 
indirizzare, in automatico, la tua energia, 
noterai, nel tempo, che inizierai a vivere 
esperienze di benessere in automatico. E 
non a trovarti in situazione di disagio, in 
automatico, come accade alla maggior 
parte delle persone che vivono a caso la 
loro vita anziché sfruttare il potere 
dell’intenzione. Quindi, riprogrammare 
il tuo subconscio, dove sono depositate 
le convinzioni di cui ti ho già spiegato, è 



la via maestra. Il subconscio deve 
diventare il tuo amico e non il tuo 
nemico; diventa tuo nemico quando 
prediligi l’azione lineare e sterile 
dell’ego. 

Quando avrai praticato per 
qualche mese e sarai diventato più 
esperto potrai praticare anche ad occhi 
aperti, quando cammini, nel traffico, nel 
silenzio della natura, in treno, auto, 
aereo, insomma ovunque ti trovi. Ti 
basteranno anche pochi secondi fatti con 
intensa intenzione e presenza per 
riconnetterti agli effetti delle pratiche 
precedenti. Certo, tutto quello che hai 
fatto prima non si disperde ma si 
accumula come quando vai a 



rimpinguare il tuo conto in banca. Ogni 
volta che pratichi bene diventi ricco 
dentro e chissà se, per effetto della legge
quantistica del simile che attrae il 
simile, non lo diventi anche fuori, in 
salute e prosperità. Dipende da te. Tu 
sei l’artefice del tuo destino!

Ti ho appena introdotto alla 
pratica di base. Come vedi non è 
complicata; è semplice e sequenziale. Se
la vedi o senti complicata significa che 
stai prestando ascolto alla “voce” 
dell’ego che si sta manifestando tramite 
la pigrizia, il dubbio, le scuse e tanta 
altro pattume. Se vuoi mettere ordine nel 
tuo corpo e nella tua vita devi prima 
mettere ordine nei tuoi pensieri ed 



emozioni, fare pulizia. Nessuno può 
farla per te. Devi farla tu, magari con un 
aiuto esterno, all’inizio, che però non 
deve diventare una dipendenza.

Il Focus quantico che ti ho appena 
presentato puoi applicarlo in ogni 
campo della vita. L’informazione e 
l’energia sono UNO ed investono la 
salute del corpo, come la salute delle 
relazioni e quella finanziaria. Tuttavia 
noi rimarremo nel campo della salute e 
benessere e cercheremo di integrare tale 
pratica con l’energia tachionica. Se poi 
migliorando la tua salute e benessere, 
godendo di una forma strepitosa, 
dovesse accadere che altri problemi 
della tua vita, nella sfera delle relazioni 



e finanziaria dovessero risolversi 
significa che  avrai fatto esperienza di 
un piacevole effetto collaterale!

Ora cercherò di aiutarti a 
formulare delle frasi-affermazioni, con 
specifica azione su ciò che vuoi 
ottenere. Ti farò degli esempi. Tu dovrai 
semplicemente seguire l’ordine ed il 
significato di tali affermazioni. Si, il 
significato, unitamente al sentimento, 
è un altro aspetto importante per dare 
più potere alle tue affermazioni. Il 
significato ed il sentimento ti ancorano 
ancora più in profondità dove risvegli le 
forze che ti aiuteranno a riprogrammare 
ad ok il tuo subconscio. Procedendo in 
questo modo ti creerai i tuoi “mantra” 



personalizzati in italiano e non in 
sanscrito. Il subconscio ed il cervello 
sono più aperti ad ascoltare le 
affermazioni nella tua lingua natia 
poiché ne comprendono il...significato. 
All’inizio magari utilizzerai le 
affermazioni che ti formulerò come 
esempio. Tuttavia il massimo sarebbe 
se, adottando e non deviando dai 
principi che ti esporrò, le affermazioni 
te li creassi tu. Esse diventerebbero 
molto più potenti. Sei o no un co-
creatore? Le affermazioni che crei tu e 
che senti subito essere quelle giuste, 
tramite le emozioni piacevoli che ti 
generano solo al pensarle, te le sta 
suggerendo il tuo Essere-IO SONO. E’ 
quindi anche un modo per rimanere 



connesso con la parte più saggia di te 
dove ad ogni problema c’è la soluzione 
giusta.

Se vuoi vivere pienamente un 
esperienza quantica o quantistica non 
puoi prescindere da COLUI che ha 
creato il Campo, ovvero l’Essere.   
Certo potrebbe capitarti di vivere tali 
esperienze inconsciamente od 
occasionalmente. E’ però diverso 
quando le vivi coscientemente in unità 
con la parte più vera di te. Cambia tutto 
il paradigma. La tua vita si impregna di 
tale presenza ed energia qualsiasi cosa 
tu faccia. Come nel caso di creare le tue 
personali affermazioni.



Quindi procedo con degli esempi 
mirati.

 

Affermazioni utili per 
la pratica

Supponiamo che tu soffra di 
problemi fisici nell’area del 1° chakra. 
Hai un problema specifico di artrosi alle
mani e piedi. Applichi  i prodotti e le 
strategie come ti ho consigliato. E’ 
inutile che ti ripeta fino alla noia che i 
problemi fisici sono la conseguenza di 
conflitti emozionali-mentali, vibrazioni 
che poi diventano “cose” fisiche. A 



meno che non siano provocati da 
incidenti. Ma anche quest’ultimo aspetto 
non è mai casuale e riflette spesso i 
pensieri (le cause) che hanno creato le 
condizioni affinché ciò accadesse.

Vuoi quindi potenziare, 
accelerare, un processo di auto-
guarigione, renderlo permanente, 
applicando alla lettera il titolo del 
capitolo: IO SONO lo strumento più 
importante!

Seguendo ciò che ti ho indicato 
finora, i 7 step integrati della pratica, 
utilizza l’affermazione specifica come 
segue:

IO SONO le mie mani e le mie gambe 



perfettamente funzionanti!

 

Come vedi ho utilizzato un 
affermazione molto semplice, non mi 
sono focalizzato sul problema che ho ma 
sulla perfetta funzionalità dei miei arti 
(soluzione) anche se sono al momento 
disfunzionali. Se invece avessi 
affermato: IO SONO l’energia che 
vuole guarire dall’artrosi, mi sarei 
focalizzato più sul problema che sulla 
soluzione. Quindi avrei dato forza ed 
energia al problema tramite la parola 
più potente esistente nell’universo: IO 
SONO.

Ovviamente non basta fare solo 



l’affermazione. Occorre respirarla, 
sentirla, immaginarla, con sentimento e 
convinzione, oltre che con la fiducia di 
farsi da parte e permettere all’Essere di 
operare. Insomma sentirla nel corpo 
affinché il Campo energetico dello 
stesso si attivi. Tutto ciò che è fisico è 
prima meta...fisico. Occorre prima 
creare le giuste condizioni vibrazionali, 
a livello di Campo, per poi fare in modo 
che diventino fisiche e se ne faccia 
esperienza concreta.

L’Essere conosce perfettamente 
l’informazione giusta che serve a quel 
particolare sistema disfunzionale e 
conosce anche come muoversi, ovvero 
che tipo di energia serve, quale chakra 



attivare nel modo perfetto.

Sono sicuro che in queso momento 
ti stanno frullando nella testa pensieri o 
domande del tipo: <<Quanto tempo ci 
vuole per risolvere il mio problema di 
salute e non solo? Ma funzionerà? E’ 
vero tutto questo o sono solo 
fantasticherie?>> La mia risposta è che 
se finora hai applicato le mie 
indicazioni, il protocollo che ti ho 
consigliato, ottenendo risultati sufficienti
e soddisfacenti, certi pensieri non 
dovrebbero neanche sfiorarti. Se hai 
“saltellato” di qua e di la, aprendo il 
libro a caso, è chiaro che certi pensieri 
nella testa ti verranno ed è perfettamente 
normale. Non c’è giudizio ma 



comprensione. L’ho spiegato nelle 
pagine precedenti. Se c’è un interesse 
egoico a voler dettare tempi e modi 
personali per ottenere risultati si è fuori 
strada! E non voglio dilungarmi oltre 
poiché te l’ho già spiegato nelle pagine 
precedenti

Tuttavia ti consiglio di mettere da 
parte, momentaneamente, il giudizio e di 
fare pratica, con un minimo di apertura 
d’animo e fiducia. Il resto verrà da se. 
Se invece senti che questa pratica non fa 
per te puoi sempre lasciar perdere ed 
utilizzare solo l’energia tachionica, 
come ti ho indicato nella prima e 
seconda parte di libro. Se anche questo 
non dovesse soddisfarti significa che 



questo percorso non fa per te!

Ritornando a noi, ovvero alla 
pratica dell’affermazione che ti ho 
esposto poco fa, cercherò di farti 
comprendere alcuni passaggi importanti.

Ti ho spiegato che la parola IO 
SONO è connessa al tuo respiro. Sia 
consciamente che inconsciamente, 
questa parola matrice è sempre presente 
nei tuoi pensieri. Se formuli pensieri 
discordanti di conflitti o altra roba stai 
dando potere a tali pensieri e presto o 
tardi attirerai persone, eventi, situazioni 
indesiderate nella tua vita, comprese le 
cellule del tuo corpo. Se al contrario i 
tuoi pensieri rispecchiano un ordine di 



come manifestare la tua creatività allora 
tutte le cose che farai avranno più potere 
benefico su di te, gli eventi, le persone, 
e le cose, compreso le cellule del tuo 
corpo. Penso di essere stato chiaro.

Quindi quando fai una 
affermazione, tipo quella di cui ti ho 
fatto l’esempio precedente per l’artrosi, 
deve essere sempre sulla soluzione e 
mai sul problema. Devi aver pazienza 
nel praticare ed essere fermo nelle 
convinzione che è così. Non devi farti 
prendere dalla tentazione del giudizio, 
come l’esempio di prima. Man mano 
procederai si rinforzerà in te la 
convinzione e, siccome l’energia segue 
il pensiero (convinzione), inizieranno ad 



accadere delle cose interessanti nella 
tua salute e nella tua vita.

Un altro esempio.

Supponiamo che hai un problema 
emozionale al 4° chakra, tipo una 
relazione di coppia che non funziona. Un 
affermazione indicata potrebbe essere:

IO SONO la mia relazione di coppia 
perfettamente funzionante!

 

Di primo acchito una tale 
affermazione potrebbe spaventarti, 
soprattutto se stai vivendo una relazione 
di coppia tormentata. Nel tuo cervello 
scatterebbe subito l’allarme e diresti: 



<<Ma che fesseria è mai questa?>>. 
Come vedi è entrato in azione il 
sabotaggio del tuo subconscio non 
ancora riprogrammato a dovere. La 
maggior parte delle persone si ferma già 
ancora prima di iniziare poiché il loro 
sistema di credenze è condizionato da 
pensieri del tipo “impossibile, non può 
essere vero, non ci credo”.  Esse 
perdono quindi l’opportunità di 
rinnovare le proprie vite e vivono da 
“morti” anche se non lo sono ancora.

Tuttavia sta a te scegliere se 
iniziare a fare esperienza di 
quest’affermazione oppure no. Non 
giudicare e pratica.



Cosa potrebbe succedere con tale 
affermazione? Che se la coppia è 
proprio incompatibile l’Essere 
provvederà a separarla...con amore. Chi 
starà praticando tale affermazione con 
fiducia attirerà nella propria vita la 
persona affine per poter essere 
felicemente in coppia. Se invece ci sono 
elementi affinché la coppia possa 
superare la “crisi” l’Essere farà di tutto 
per rendere la coppia più forte di prima. 
Stesso dicasi per i rapporti genitoriali e 
filiali che caratterizzano il 4° chakra. E’ 
ovvio che affinché ciò avvenga dovrai 
seguire le indicazioni, i pensieri e le 
emozioni che il tuo Essere ti suggerirà e 
dovrai metterle in pratica. 



L’affermazione sterile e passiva non ti 
porta da nessuna parte. Come vedi ti stai 
focalizzando sulla relazione perfetta e 
non sulla persona con cui viverla. 
Questo sarebbe personale. E non è detto 
che la persona con cui vorresti vivere 
sia quella giusta per te. Il tuo desiderio è
di vivere una relazione perfetta e 
funzionale. L’Essere ti darà tutte le 
indicazioni, il protocollo da seguire e tu 
dovrai metterlo semplicemente in 
pratica, senza se e senza ma. Questo 
ovviamente funzionerà anche sei sei 
single e sei alla ricerca “dell’anima 
gemella”. Ripeto l’Essere vuole la tua 
felicità. Tu non sai come essere 
veramente felice ma l’Essere si. Se ti 
dicessi poi chi è l’Essere non mi 



crederesti e chiuderesti subito il libro, o 
no? Mi auguro che tu ci sia arrivato da 
solo/a...

Il tempo per realizzare e vivere 
una relazione perfetta lo decidi sempre 
tu, ovvero le tue convinzioni. Se non 
credi che questo potrà mai accadere 
allora è meglio che non inizi neanche a 
praticare. Sarebbe per te una perdita di 
tempo. Continua quindi ad 
“accontentarti” della vita che stai 
vivendo. Se invece le tue convinzioni 
sono forti e ferme sentirai già dentro di 
te il “momento giusto” prima ancora che 
si manifesti, sarai rilassato e non 
ansioso poiché in te dominerà la fiducia 
e non il dubbio.



Un altro esempio.

Supponiamo che nella tua vita si è 
insediata una persona che ti ha fatto 
soffrire ed abbia lasciato in te i segni di 
tante ferite. Non sei in grado di 
perdonarla per il male che hai ricevuto. 
Che fai, vuoi continuare a rimanere 
vittima degli eventi? Tra l’altro non è un 
caso che tale persone ti sia capitata. E’ 
probabile che tu debba imparare una 
lezione che ha a che fare con l’amore. 
Usa il potere dell’affermazione anche in 
questo caso, per esempio:

IO SONO il perdono perfetto!

Ogni cosa accaduta nella mia vita è 
perfettamente perdonata!



 

Come vedi non ti stai 
concentrando o “perdonando la 
persona”, che a sua volta ti terrebbe 
prigioniera delle forme pensiero degli 
eventi accaduti (passato), ma su ciò che 
è reale, il perdono perfetto. Se tu volessi
perdonare la persona, ti faresti più 
grande di lei e non pari; la “guarderesti 
dall’alto verso il basso”. Al contrario 
l’affermazione IO SONO il perdono 
perfetto è rivolta a te. Essa ti permette 
di fare pulizia nella tua coscienza, con 
l’amore, dei pensieri e sentimenti 
discordanti che hanno attratto nella tua 
vita la persona che ti ha fatto soffrire. 
Questo è il significato del perdono 



perfetto! Cambiando quindi paradigma è 
molto improbabile che attirerai in futuro 
altre persone che ti faranno soffrire; 
avrai imparato la lezione...sull’amore 
poiché avrai iniziato ad amarti...

Tale affermazione riflette uno stato 
in cui le ferite che hai ricevuto è come 
se non fossero mai esistite, niente è mai 
accaduto che ti abbia ferito (presente). 
E’ come se tu facessi un RESET, di tutte 
le memorie di conflitti e sofferenze che 
fino a poco tempo prima erano presenti 
nella tua coscienza e condizionavano la 
tua vita. Anche in questo caso mentre 
pratichi devi prestare ascolto all’Essere 
che ti indicherà cosa pensare, con quali 
emozioni e come procedere. Come avrai 



intuito in ogni affermazione ti ancori 
nell’Amore e permetti che esso cancelli, 
resetti tutto il passato. L’Essere è 
Amore! E l’Amore è la forza che 
cancella tutte le memorie indesiderabili 
dalla tua coscienza, evitando che 
diventino cose fisiche. L’Essere è 
inoltre l’aspetto genitoriale più grande 
in cui radicarti per sentirti protetto ed al 
sicuro da ogni tempesta.

Ora mi fermo con l’esempio delle 
affermazioni e ti spiego invece, nei 
dettagli, il potere di queste affermazioni 
perché possano funzionare anche con te.

Quando inizio una frase con IO 
SONO, in modo cosciente e con il 



significato che tale parola rappresenta, 
sto dando molto potere alla frase. 
L’informazione che è in atto è molto 
potente. Se al significato aggiungo il 
sentimento, la affermo con il cuore, 
questa diventa ancora più potente. 
L’ultimo step è la forma, il come 
desidero che tale energia si manifesti 
nella mia vita. Infatti la vibrazione del 
cuore è quella che poi farà diventare le 
parole-vibrazioni cose fisiche. Il cuore, 
come campo energetico, non come 
organo fisico, è l’anticamera delle 
manifestazioni concrete. Se in tale 
campo c’è amore anziché odio 
manifesterai cose vive che ti renderanno 
felice anziché cose morte.



Il potere vibrazionale della parola 
IO SONO sta ne suo significato. Più 
coglierai il significato profondo di tale 
parola, con le sue diverse sfaccettature, 
più prenderanno potere le parole e le 
affermazioni che farai. Allo stesso modo 
devi cogliere il significato della frase 
rimanente. Cosa rappresenta per te nel 
momento in cui tale affermazione ha 
preso corpo nella tua vita. A questo 
punto devi vivere l’affermazione come 
se fosse già reale, devi sentirla, vederla 
reale, sentire l’emozione ed il 
sentimento qui, nel presente, nel tuo 
corpo. E’ nel presente che opera 
l’Essere. E’ nel presente che si attivano 
le informazioni e  l’energia per 



diventare cose fisiche.

Ma non devi avere fretta, non devi 
metterti in ansia. Il tuo Essere ti 
suggerirà i tempi ed i modi in cui sarai 
pronto a cogliere il significato di ciò che
affermi. Più sarà per te profondo e reale,
più diventerà potente e potrà 
manifestarsi. Devi solo praticare, 
praticare, praticare, con pazienza e 
costanza. Per te deve diventare come 
mangiare o fare la doccia, cose che fai 
quotidianamente. Insomma deve 
diventare una cosa ordinaria e non 
straordinaria. In questo modo diventerà 
automatica. Non dovrai neanche 
pensarci che accadrà ciò che desideri. 
Prima però che questo accada, dovrai 



creare le condizioni affinché possa 
accadere. 

Quando l’allievo è pronto appare 
il maestro, affermano in India. Proprio 
in questo luogo meraviglioso ho 
imparato che gli antichi insegnamenti 
orali, tramandati dai maestri con la M 
maiuscola, funzionano e durano nei 
millenni poiché chi li dà ne ha colto il 
significato più profondo ed è in perfetta 
identità con ciò che afferma. Stessa cosa 
occorre fare con ciò che ti ho spiegato 
finora.

Ricorda che se non cogli il 
significato minimo ed esprimi 
sentimento nell’affermazione questa 



risulterà vuota e non funzionerà per 
niente. Le tecniche di visualizzazione 
funzionano quando le riempiamo di 
significato e sentimento, le sentiamo fino 
nelle viscere del nostro corpo. Il Campo 
energetico del corpo, che comprende 
anche il cuore, serve a rallentare le 
altissime frequenze del pensiero. 
Quando esse rallentano, da onde 
diventano particelle, e quindi prendono 
forma in cose fisiche. Ciò viene 
affermato nella fisica quantistica. Se tali 
frequenze rimanessero solo pensiero non 
ci sarebbe manifestazione. Ecco perché 
è importante che tu utilizzi bene il tuo 
corpo, come più volte ti ho indicato, nei 
7 passi basilari. Ricorda sempre la 
formula di Heisenberg sull’osservatore. 



Se non c’è un osservatore non può 
esserci manifestazione.

Quindi quando fai un affermazione 
specifica per un risultato specifico devi 
integrarla nel processo dei 7 passi 
basilari. Man mano farai pratica sentirai 
emozioni, pensieri, potrai visualizzare 
persone ed eventi collegate a quella 
cosa. VIVI tutto ciò come se fosse reale, 
già manifestato nella tua vita ma evita di 
controllare il come ed il quando avrai 
le tue manifestazioni. Questo non è 
compito tuo ma del tuo Essere. Tu devi 
solo fare azione seguendo le sensazioni 
ed emozioni che il tuo Essere ti sta 
comunicando. Insomma non strafare! Sii 
semplice, genuino, autentico.



Man mano diventerai padrone 
della pratica potrai praticare quante 
volte vuoi durante il giorno anche per 
pochi secondi e mantenerti allineato a 
questa potente energia. Diventando 
“esperto” ti renderai conto che 
l’intensità è più importante del “tempo”. 
L’intensità (vibrazionale) è fuori dal 
tempo. Ciò significa che se le tue 
affermazioni sono intense, come un 
laser, ti basteranno anche pochi secondi, 
ti basterà solo pensare ciò che ami 
realizzare che questo si manifesterà più 
velocemente nella tua vita . Quindi il 
tempo è di per se relativo. Ma per 
questo occorre che pratichi prima...per 
un bel pò di tempo...



Potrai inoltre te stesso formulare 
delle frasi, affermazioni, seguendo i 
principi che ti ho indicato finora. Potrai 
praticarle, testarle, sentire se sono 
adatte a te oppure cambiarle. Insomma 
divertiti, fai come se fosse un gioco per 
te, non fare come molti “ricercatori 
spirituali” che a furia di fare cose 
“spirituali serie” si sono mummificati 
nel tempo!

Come hai potuto vedere il Focus 
quantico è molto semplice da praticare. 
In realtà è un atto che dovremmo 
compiere tutti spontaneamente e 
coscientemente. Quest’attitudine ti 
radica nel tuo Essere interiore. Più 
praticherai e più rafforzerai questo 



radicamento. Inoltre  il tuo cervello si 
rafforzerà e ti ringrazierà per questo. 

 

Altri esempi di affermazioni utili

Per lo sport. Se sei uno sportivo e 
devi gareggiare per una competizione 
definisci bene la tua affermazione in 
base a ciò che fai, se sei un atleta o 
calciatore od altro, e ciò che vuoi 
realizzare. Per esempio, supponiamo tu 
sia un calciatore che dovrà affrontare 
una gara importante, diciamo la partita 
della vita L’affermazione potrebbe 
essere la seguente: 

IO SONO in una forma perfetta e 



vincente...in questa partita!

 

Anche se la partita dovrai farla tra 
una settimana inizia a praticare prima. 
Immagina e senti come se ciò che 
accadrà tra una settimana fosse già 
accaduto. Immagina le sequenze della 
partita senti le emozioni che hai mentre 
effettui i tuoi dribbling, magari 
immagina anche di fare gol. Insomma 
riprogramma il tuo subconscio, integra 
nei 7 passi basilari del Focus quantico 
quest’affermazione. Essa deve essere 
semplice, chiara e non molto lunga, 
quindi facile da essere praticata e 
ricordata. Inoltre devi essere convinto 



che sia la tua affermazione. Non devi 
mai immaginare di essere in una forma 
vincente in futuro o che sta accadendo 
ma che è già accaduta. In questo modo è
come se creassi nella tua coscienza, nel 
tuo campo energetico, la forma o 
l’imprinting, di cui farai esperienza 
fisica il giorno della competizione. Se 
fai questo e lo fai bene, con fiducia, 
muoverai l’energia nella direzione 
desiderata. L’Essere predisporrà per te 
gli eventi, le persone e le situazioni in 
modo che ci sia compimento.

Tuttavia affermazioni del tipo IO 
SONO colui che ha vinto a tutti i costi 
la partita non funzionano. In 
quest’affermazione c’è una sottile 



presenza dell’ego. Infatti se la pratichi 
sentirai delle emozioni discordanti. La 
prima affermazione è invece libera da 
interessi egoici. Rispecchia la forma 
perfetta e vincente...però non vincente a 
tutti i costi. L’ultima parte...ho vinto a 
tutti i costi potrebbe arrecarti 
addirittura degli infortuni poiché è 
implicito uno sforzo. L’Essere al 
contrario si muove senza sforzo, in 
armonia. Quindi focalizzati solo sulla 
forma perfetta e vincente, falla crescere, 
sentine le vibrazioni di forza, dentro di 
te, coraggio ed abnegazione...il resto non
è compito tuo, fai agire l’Essere e riposa
tranquillo! Le affermazioni funzionano 
alla grande se mantieni un aspetto 
impersonale (non egoico) e personale 



(ben definito), allo stesso tempo.

Segue un esempio di come puoi 
crearti una tua frase od affermazione 
personale.

Ritorniamo alle cose fisiche 
riguardante la salute ed il benessere.

Supponiamo tu abbia un problema 
al 3° chakra riguardante il tuo stomaco 
in disordine. Per esempio hai problemi 
di gastrite e digestione lenta. Inizia 
allora a definire bene ciò, la soluzione 
che vuoi ottenere. Come vedi ho 
evidenziato, non a caso, la “soluzione” e 
non il problema di voler “guarire” dalla 
gastrite. Ho subito spostato la tua 
attenzione alla soluzione che nella tua 



coscienza è già presente. Ricorda che 
quando si manifesta un problema è già 
presente la soluzione.  Solo che tu non la 
vedi perché, giustamente, sei abituato a 
vedere solo il problema. Il tuo 
subconscio ha “desiderato” la soluzione 
al problema che stai vivendo e l’Essere 
ha già risposto ed ha depositato nella tua 
coscienza la soluzione! Solo che tu non 
vedi. Sei troppo identificato con il 
problema che stai vivendo! Infatti lo 
scopo principale di queste frasi-
affermazioni è di renderti consapevole 
della soluzione che hai già dentro di te e 
di farla emergere per il tuo compimento.

Questo è un 1° passo importante. 
Inizia quindi a crearti la tua frase come 



segue.

Sistema gli “ingredienti” come se 
tu volessi preparare una torta. Sai che 
per preparare una torta ci vuole una 
ricetta giusta fatta di ingredienti giusti, 
giusti tempi di cottura al forno e così 
via.

Analizza in positivo come vorresti 
fosse il tuo stomaco. Mentre scrivi 
adesso la tua formula “magica” 
immagine di vedere il tuo stomaco 
perfettamente funzionante e definisci il 
tutto scrivendolo prima su un foglio. Per 
esempio:

Il mio stomaco funziona 
perfettamente e lo amo per questo!



 

Come vedi in questa frase la 
definizione di uno stomaco funzionante è 
chiara. In più ci hai messo l’ingrediente 
più importante: l’amore. Infatti la 
maggior parte dei problemi fisici si 
manifestano per mancanza d’amore. 
Inoltre lo stomaco, come tutti gli organi 
del corpo umano, è composto da cellule. 
Quando le cellule ricevono il 
“comando” di allinearsi all’amore, si 
riorganizzano al punto che iniziano a 
funzionare bene poiché collegate alla 
cellula Madre, l’Essere-IO SONO, che 
le governa. Quindi procedi nel crearti la 
tua personale affermazione e CREDI con 
tutte le tue forze che tutto ciò sia vero e 



possa manifestarsi. Quest’ultimo aspetto 
è il più importante di tutti poiché se non 
lo adotti entrerà subito in azione l’auto-
sabotaggio!

A questo punto l’affermazione che 
dovrai creare e praticare potrebbe 
essere la seguente: 

IO SONO la perfetta funzionalità del 
mio stomaco che amo!

oppure

IO SONO il mio stomaco perfetto che 
amo!

 

Come vedi ho completato la frase-



affermazione senza renderla lunga. Non 
solo; l’ho predisposta per un Focus 
chiaro e vincente affinché il subconscio 
ed il cervello l’accettino. In questa frase 
ci sono inoltre due elementi basilari e 
densi di significato: l’IO SONO, 
sorgente di energia e l’amore che ne è il 
compimento. Dovrai quindi integrare 
questa affermazione al Focus quantico 
dei 7 passi basilari che ti ho indicato. 
Tutto qui! 

Il principio di come crearti le tue 
frasi-affermazioni, che ti ho appena 
esposto, ti serve per crearti le tue.  Non 
avere fretta quando crei le tue 
affermazioni. Prenditi tempo. Fallo in un 
momento in cui non hai impegni. Quello 



di creare una propria frase-affermazione 
è già di per se il 1° passo per un Focus 
quantico vincente. Una frase-
affermazione, una volta creata, può 
durarti del tempo, fino a quando non 
riesci a vedere delle manifestazioni 
nella tua vita. Un consiglio. Non crearne 
tante all’inizio. Ti bastano 1 o 2. 
Eviterai così di confondere il 
subconscio ed il cervello. Testa sempre 
le frasi-affermazioni e cambia le parole 
se senti che non funzionano. ovvero non 
le senti ancora tue. Un altra cosa 
importante. Fai in modo che 
l’affermazione che fai sia forte e chiara, 
senza però sforzarti. Non è un caso che 
ho messo il punto esclamativo a 
ciascuna. Insomma deve diventare un 



affermazione in cui tu OSSERVATORE 
comanda alle tue cellule (oggetto 
osservato) di funzionare nella direzione 
giusta! Man mano familiarizzerai con 
tali affermazioni, le creerai con 
attenzione, sentirai dentro di te, tramite 
le emozioni e sensazioni piacevoli, le 
affermazioni giuste che ti sta suggerendo 
il tuo Essere. Sentirai quindi di scriverle
e ne sarai felice! Questo però è un passo 
un pò più avanzato e meritocratico in cui 
la fiducia ed il giusto intento vengono 
ripagati.

Desidero che tu crei le tue 
personali affermazioni per risvegliare in 
te l’attitudine, molto importante, di 
essere co-creatore della tua vita. In tal 



caso non dipenderai da me e da nessun 
altro!

Un altro aspetto molto importante 
te lo voglio spiegare. La parola-
vibrazione IO SONO, quando la 
pronunci, ti mette in relazione con il tuo 
specifico raggio energetico, la tua 
matrice di informazioni ed energia che è 
diversa dalla mia. In tale matrice è 
codificata la tua unicità, la tua mission, 
quello che devi manifestare nella tua 
vita, il perché sei nato e quali sono le 
azioni giuste da compiere per il tuo 
successo e la tua forma strepitosa! 
Quindi, pur essendo, apparentemente, 
una parola di uso “comune” in realtà e 
molto personale. Essa  è unicità ed unità 



allo stesso tempo! Ciò significa che è 
comune a tutte le persone ma, allo stesso 
tempo, è molto specifica per ciascuna. 
Tratta bene questa parola poiché, così 
facendo, tratterai bene te stesso!

Cerca sempre di avere con te un 
agenda specifica delle tue affermazioni, 
dei tuoi progressi o fallimenti, durante la
pratica. Abituati a scrivere con 
definizione costante. Il definire su un 
foglio la tua affermazione le darà 
molto più potere poiché starai 
focalizzando l’intenzione su quel 
particolare obiettivo. Se senti che le 
cose non girano come vorresti, fermati. 
Chiediti, fatti delle domande. Per 
esempio potresti chiederti e chiedere al 



tuo Essere interiore: <<Sto facendo la 
cosa giusta? Sto andando nella direzione 
giusta? Ci sto mettendo del mio?>>. 
Ecco farsi le domande giuste è segno di 
umiltà, apertura e saggezza. Se ti fai la 
domanda giusta presto arriverà la 
risposta perfetta se eviti di fare 
resistenze alla vita. Potrai così 
riprendere il tuo cammino con più forza. 
L’esperienza “negativa” ti avrà 
rafforzato poiché avrai accettato e 
convalidato che le azioni non devi 
compierle da solo (ego) ma con il tuo 
Essere interiore.

 

*Accettazione ed 



emozioni*
Questo è un aspetto chiave di tutto il 

percorso!

A proposito delle emozioni e le 
parole da adottare per le relative 
manifestazioni. In particolare se stai 
vivendo qualcosa che non ti piace e 
vorresti invece vivere ciò che ti piace 
veramente. Non è un caso che al titolo 
ho inserito 2 asterischi!

Supponiamo tu stia vivendo un 
periodo in cui hai un problema fisico e 
stai assumendo, per forza di cose, dei 
farmaci, ma non vorresti assumerli. Un 
modo emozionale per passare indenni ed 



ottenere le manifestazioni delle tue 
emozioni, a livello fisico, è accettare di 
assumere farmaci, però...in modalità 
quantica. L’accettazione non è 
rassegnazione ma un “arrendersi” 
all’evidenza, riconoscendo ciò che è. In 
questo modo non creeresti contrasti 
nelle tue emozioni. Esse si 
manterrebbero fluide fino a sostenerti 
nel realizzare ciò che desideri.

Devi sapere che se sei arrabbiato 
nel momento in cui vuoi questo, la 
rabbia è un emozione che si trova al lato 
opposto di dove si trova la gioia, la 
pace e l’amore. Essa vibra con 
frequenze dense ed incoerenti, diverse 
rispetto a quelle della gioia. Pertanto se 



vuoi una autoguarigione dei tuoi 
problemi di salute devi imparare a 
“spostarti emozionalmente”, piano, 
piano, dalla rabbia fino alla gioia ed a 
stabilizzarti in essa. Solo così potrai 
avere le manifestazioni che desideri nel 
tuo corpo, come nella vita. Quando hai 
un problema il tuo Essere ha già risposto
vibrazionalmente al tuo problema. Egli 
ha depositato nella tua coscienza la 
soluzione di volere ottenere la cosa 
desiderata. Per ottenerne la 
manifestazione devi spostarti 
emozionalmente e rendere simili e 
consce le tue vibrazioni con quelle della 
salute. 

Le emozioni di gioia, pace e 



amore sono implicitamente emozioni di 
guarigione poiché in esse non vi sono 
contrasti. Nel momento in cui farai 
questo avrai la risposta desiderata per 
effetto della legge dell’attrazione in cui 
il simile è attratto dal simile. Non 
potrai invece ottenere nessuna 
manifestazione se continuerai a 
lamentarti ed a fare la vittima!

Pertanto se stai assumendo farmaci 
ringrazia i farmaci e chi te li ha 
prescritti. Ti faccio un esempio di 
dialogo interiore ed esteriore che 
potresti fare a te stesso per addolcire le 
tue emozioni e renderle compatibili con 
la tua autoguarigione: <<Ringrazio i 
farmaci che sto assumendo ed il medico



che me li ha prescritti che mi 
permettono di stare un pò meglio. 
Senza di essi la mia condizione di 
salute sarebbe peggiorata. Tuttavia li 
utilizzo per il tempo necessario fino a 
quando il mio stato di salute migliora. 
Nel frattempo pratico ed applico il 
Focus quantico. So e sono fiducioso 
che, grazie ai farmaci ed al mio 
impegno nell’applicare quanto ho 
appreso, posso stare molto meglio>>. 

Come vedi tutto questo dialogo è 
nel presente e non nel futuro. E’ nel 
presente che crei la tua realtà. Anzi se 
usi il participio passato, come se fosse 
già avvenuto, e ci CREDI, è ancora 
meglio poiché crei la forma, lo 



“stampo” che sarà riempito di 
“sostanza” per prendere forma.

Questo dialogo interiore ed 
esteriore contiene in se le parole 
emozionali dell’accettazione. Se farai le 
cose per bene esse ti condurranno dove 
desideri. Sappi che se sei sincero 
nell’affermare ciò il tuo Essere ti aprirà 
le porte. Per esempio, man mano le tue 
vibrazioni aumenteranno e di 
conseguenza il tuo stato di salute 
migliorerà, il tuo Essere che si “muove” 
in modo circolare, in modalità quantica, 
creerà le condizioni giuste per te. 
L’azione dell’Essere è simultanea, non è 
condizionata dal tempo e dallo spazio. 
Egli “suggerirà” alla coscienza del 



medico e di altri che ti tengono in cura 
che puoi iniziare a ridurre i farmaci. fino
a sospenderli se sarà necessario. Se la 
tua condizione di salute è in evidente 
miglioramento non è necessario che tu 
assuma le quantità di farmaci prescritti. I
medici sono esseri coscienziosi e 
saranno ispirati a consigliarti per il 
meglio. Non è necessario fare guerra ai 
medici, parlando male dei farmaci, della 
medicina ed altro. Guerra attrae altra 
guerra, come il simile attrae il simile. Il 
SEGRETO consiste nell’imparare a 
pensare gli stessi pensieri, sentimenti ed 
emozioni del tuo Essere interiore!

Inoltre, grazie alle emozioni più 
fluide ed alle tue vibrazioni più intense 



ed elevate, se fai questo, le scorie dei 
farmaci avranno un impatto meno tossico
sulla tua salute. Le intense vibrazioni e 
l’attività elettrica coerente del tuo 
cervello e del tuo corpo potenzieranno il 
tuo campo energetico. Eliminerai così 
con più efficacia tali scorie.

Come vedi sei sempre tu a creare 
la tua realtà. Se ti sei ammalato è perché 
hai pensato male, in disaccordo alle 
leggi della vita. La malattia o 
disarmonia si è manifestata nel tuo 
corpo per insegnarti a trasformare le tue 
convinzioni. 

L’esempio che ti ho appena 
esposto vale anche se hai una relazione 



che non funziona, un lavoro che non ti 
piace od altro.

Nel mentre ti trovi a fare cose che 
non ti piacciono devi intensamente, 
intenzionalmente e con costanza 
praticare il Focus quantico. Starai 
creando così le condizioni vibrazionali 
idonee e quando esse saranno diventate 
“gemelle” a quelle che l’Essere ha 
depositato nella tua coscienza avrai 
“scientificamente” le tue manifestazioni. 
Gemelle significa che la tua parte fisica 
ed umana vibrerà alla stessa frequenza 
della tua essenza e ne avrai la 
manifestazione.

E’ ovvio, e torno a ripeterti per 



l’ennesima volta, che se vuoi le tue 
manifestazioni devi fare AZIONE, devi 
muoverti secondo le indicazioni 
emozionali e le sensazioni di benessere 
che il tuo Essere interiore ti sta 
comunicando. Questa è l’essenza di ciò 
che chiamiamo FEDE!

Questi sani principi li ho appresi e 
praticati grazie anche agli insegnamenti 
di Abraham, esposti dai coniugi Hicks, 
che insegna i principi di come funziona 
la Legge dell‘Attrazione. I loro libri li 
trovi citati nella Bibliografia. Gli 
insegnamenti di Abraham hanno ispirato 
tutti gli autori del libro e del video di 
Ronda Byrne: THE SECRET!



Quando entri nella tua personale 
modalità quantica ed usi il cervello in 
questo modo nessuno può fermarti. Stai 
creando nell’invisibile ciò che poi 
diventerà visibile. Se pensi questo 
intensamente e ne senti il sentimento ed 
il significato autentici dentro di te ti 
sentirai molto meglio. E’ segno che inizi 
ad avere fiducia nelle mie parole che 
poi sono le tue. Io ti faccio solo da 
specchio.

In questo capitolo è codificato un 
vero e proprio corso. Puoi iniziare 
subito a praticare ciò che ti ho indicato e
fare esperienze.

Inoltre sono previsti: 



-Corsi in aula con più persone 
qualora desiderassi approfondire e 
sperimentare in gruppo i tuoi progressi. 
L’energia di gruppo è importante per i 
feedback e per  progredire nella pratica.

-Corso individuale in 7 lezioni, di 
un ora ciascuna, presso la mia sede a 
Bari ed online, via Skype, se desideri 
essere guidato, all’inizio.

Tra breve terminerò il capitolo. 
Penso di averti dato tutte le chiavi di 
comprensione ed applicazione 
sufficienti. Tali chiavi le approfondisco 
nei corsi individuali ed in aula.



Sezione 1
 

Riepilogo Capitolo 
12

Come avrai visto il capitolo 12 tratta un 
argomento più profondo rispetto ai due 
precedenti. Vi ho codificato il frutto 
delle mie esperienze di tanti anni, in 
questo campo, che amo condividere con 
te. Se vuoi ottenere risultati concreti 
devi semplicemente praticare, dedicare 
del tempo, fare esperienza. Devi 
allenare lo strumento più importante che 
SEI TU, con tutte le sue componenti, 
compreso il tuo cervello! Solo così 



potrai godere di una forma strepitosa a 
lungo. Se metti in pratica nella tua vita i 
contenuti e le strategie che ti ho indicato 
i risultati li otterrai “scientificamente”. 
Nel senso che hai un protocollo chiaro e 
lineare per spostarti dal punto A, dove ti 
trovi, al punto B dove vuoi arrivare. E 
per farlo devi applicare i 7 semplici 
passi per Essere in Forma Strepitosa. 

Perché ho voluto integrare il 
Focus quantico in questo capitolo, 
partendo dalla Matrice che dà vita a 
tutte le cose esistenti? Per rendere 
completa l’esperienza con l’energia 
tachionica. Per farti comprendere che il 
pensiero è l’origine di tutte le cose 
create. Perché il pensiero reale ed 



originario che dà vita a tutte le cose è 
presente nel tuo respiro e si espande 
dentro e fuori di te. Perché il pensiero è 
l’informazione principale, il bandolo 
della matassa, per risolvere 
definitivamente tutti i problemi. Per 
darti degli strumenti pratici, per 
riconoscere tutto questo e farne 
esperienza. Per farti ottenere risultati 
più veloci e permanenti. Ecco questo è 
il mio perché!

Ora devi semplicemente fare 
pratica.

Come vedi gli esercizi da 
praticare sono molto semplici. L’unica 
cosa che potrebbe non essere semplice 



per te sono le tue convinzioni. Il tuo 
sistema di credenze (pensieri) è molto 
importante perché governa la tua vita. Se
sei onesto con te stesso e ti accorgi che 
molte convinzioni ti remano contro è 
molto meglio che tu le cambi mostrando 
un atto di coraggio. Se ti accorgi che non 
hanno soddisfatto le tue aspettative ti 
conviene ancora tenertele? Questa è una 
buona domanda da farti prima di 
iniziare. Come vedi è necessario 
cambiare il pensiero, il bandolo della 
matassa, per venire a capo di tutti i 
problemi.

Quando e se formulerai le frasi-
affermazioni che ti ho indicato e le 
applicherai in modo corretto, inizierai a 



sentirti più forte e fiducioso. Non puoi 
neanche immaginare il potere insito 
nelle parole che pronunci in ogni istante, 
anche solo pensandole. Questa pratica, 
oltre che aiutarti ad ottenere risultati 
tangibili nella tua vita, migliorerà di 
molto il tuo modo di comunicare con 
chiarezza le tue parole nell’ordinario; 
esse saranno dense di significato e 
sentimento.

Le tue parole riflettono nella tua 
vita i tuoi progressi interiori ed 
esteriori, attirano persone che amano 
ascoltare le tue parole dense d’amore 
per te stesso. Le parole quando sono 
dense di significato e sentimento, 
vibrano sulla frequenza dell’amore, 



diventano dei poli d’attrazione 
irresistibili ed attraggono le persone 
giuste che sono in risonanza con esso. 

Nelle parole sono codificati il 
pensiero, il sentimento e l’emozione, 
come ti ho spiegato più volte. Le parole 
sono quindi “esseri viventi” che 
generiamo istante, dopo istante. Le 
parole sono l’ultimo step per far 
diventare pensieri, sentimenti ed 
emozioni cose fisiche! Quindi cura bene 
le parole, partendo dalla parola 
primordiale IO SONO. Così facendo 
potrai vivere pienamente.

Ricorda che la Matrice 
primordiale IO SONO è l’origine del 



Tachyonic field o Campo Quantico, 
menzionato nel libro. Essa è inoltre 
l’origine, l’alfa e l’omega, di tutte le 
cose esistenti.

Pertanto la tua esperienza quantica 
o quantistica, con la Q maiuscola, non 
può prescindere dalla sua Matrice.

Questo genere di pratica o 
comunque affine è, e sarà, la pratica 
delle nuova era che è in corso e di 
quella futura. Come ti ho spiegato in 
precedenza il mondo ha bisogno di 
coach, di maestri, di chi sa manifestare e 
trasformare  le cose, gli eventi. Solo 
così il singolo e l’intero pianeta 
potranno fare il mega salto quantico; la 



sofferenza si ridurrà fino a scomparire. 
La sofferenza è il frutto di chi fa 
resistenza alla vita. Un maestro co-crea 
con la vita, non fa resistenza; sa 
cavalcare l’onda, sa essere al servizio 
di un qualcosa di molto grande che sente 
dentro di se e vede intorno a se. 

Insomma sei destinato a diventare 
un maestro. Il quando non sta a me 
stabilirlo ma a te, alle tue convinzioni, 
alla tua abnegazione di fare della tua 
vita un capolavoro!

Tra breve introdurrò alcuni aspetti 
importanti del cervello, di come 
funziona in modo ordinario e 
straordinario, quando utilizziamo le 



parole giuste.

 

Il cervello può diventare il tuo più grande alleato



...devi però imparare a governarlo!

Infatti il cervello non è solo 
l’organo che risiede nella tua scatola 



cranica. Esso ha un suo Campo 
vibrazionale che investe il tuo intero 
corpo in 3 modalità diverse che ti 
spiegherò fra poco.
 



Sezione 2
 

Il Tuo Alleato Più 
Potente:

Il Cervello!





“Il cervello: se lo coltivi funziona. Se lo lasci 
andare e lo metti in pensione si indebolisce. La sua 

plasticità è formidabile. Per questo bisogna 
continuare a pensare.”  

Rita Levi-Montalcini

 

Rita Levi-Montalcini, che sicuramente 
conoscerai, termina la sua affermazione, 
al lato della pagina, con il verbo 
pensare. Non ha usato un altro verbo. 
Infatti l’argomento che tratterò sul 
cervello lo collegherò a quanto ti ho 
spiegato finora, sul pensare e sulla 
parola,Come vedi una scienziata dello 
spessore di Rita Levi-Montalcini, che ci 
ha lasciati alcuni anni fa, ti ha dato una 
chiave importante per accedere ad 



importanti informazioni per la 
salvaguardia del tuo cervello: il 
pensare!

Dovresti però chiederti: <<Come ho 
pensato finora? Ho pensato i miei 
pensieri o i pensieri degli “altri”? Sono 
soddisfatto delle mie creazioni? E se no, 
come posso migliorarle pensando nel 
modo giusto?>> Bella domanda, prima 
di addentrarti nell’argomento!

Il tuo cervello è molto sensibile a come 
pensi. Quindi non è il cervello che 
influenza le tue azioni ma i tuoi pensieri, 
tanto cari al cervello, affinché possa 
comunque funzionare. Il come però lo 
decidi tu, la tua coscienza, non dipende 



dal tuo cervello. Il tuo cervello è una 
macchina perfetta che riflette e mette in 
movimento la tua vita in base a come 
pensi.

Non ti farò un trattato di 
neurologia sul cervello poiché non sono 
un medico e non ho le competenze.  Mi 
interessa invece rivelarti alcune chiavi 
fondamentali su come funziona il 
cervello, in particolare nella sua 
modalità quantica o quantistica. Che poi 
è un aspetto di tutto l’argomento del 
libro. 

Non potevo non trattare 
quest’argomento sul cervello dopo che ti 
ho introdotto l’energia tachionica ed il 



Focus quantico che, implicitamente ed 
esplicitamente, lo coinvolgono.

Devi renderti conto che il cervello 
non è solo un agglomerato di cellule 
nervose, sinapsi, neuropeptidi e tanto 
altro, bensì di CAMPI, in grado di 
ricevere ed inviare preziose 
informazioni. Tali informazioni non 
vengono inviate solo al corpo ma ben 
oltre il corpo, oltre le distanze ed il 
tempo, come li concepiamo. Si, proprio 
come una sorta di radio ricetrasmittente!

Quando pensi, il tuo cervello, in 
modalità quantica, emette segnali 
magneto-elettrici, in grado di inviare e 
ricevere altrettanti segnali. La natura dei 



pensieri è magnetica e lo è anche il 
cervello che ne è il riflettore. Più i tuoi 
pensieri saranno forti, unici e genuini, 
più la chimica della cellule nervose e la 
loro struttura saranno coerenti ai 
pensieri che starai pensando. 

Se per esempio stai vivendo un 
conflitto sappi che prima ancora che un 
emozione, il conflitto è un pensiero. 
Stesso dicasi se stai vivendo momenti di 
gioia. Entrambi i modi di pensare si 
rifletteranno sul cervello, sulle sinapsi e 
le reti neurali che ne permettono 
l’informazione. Se prevale il conflitto, il 
cervello avrà poco ossigeno, ci sarà 
caos ed entropia. Se prevale la gioia 
l’informazione scorrerà liberamente 



senza blocchi e si eviteranno così 
malattie come l’Alzheimer.

Infatti diverse malattie 
degenerative del cervello hanno la loro 
origine nei conflitti irrisolti che sono 
modalità di pensare errate; nel tempo 
esse producono chimica altera nelle 
cellule nervose. 

Con le indicazioni, i suggerimenti 
e le strategie che ti presento in questo 
ebook puoi imparare a dominare il tuo 
cervello ed a farlo funzionare come 
desideri. Questo accadrà però solo se 
seguirai il protocollo e lo applicherai in 
modo corretto. Viceversa sarà il tuo 
cervello a dominare te poiché fuori 



controllo, senza un OSSERVATORE 
che lo guidi.

Dovresti quindi insediarti nel tuo 
posto naturale di osservatore 
consapevole, imparare a scegliere i tuoi 
pensieri così da dominare e guidare il 
tuo cervello. E questo te l’ho indicato 
nelle pagine precedenti quando abbiamo 
trattato l’argomento sul Focus Quantico.

Le frasi-affermazioni che ti ho 
presentato e spiegato sono un insieme di 
pensieri, sentimenti ed emozioni, Hanno 
una loro specifica vibrazione, un attività 
elettrica, che coinvolge, 
simultaneamente, la coscienza ed il 
cervello. Sono pertanto uno strumento 



molto potente per far lavorare il 
cervello in modo sano, 
riprogrammandolo per i segnali elettrici 
a “specchio” che il cervello dovrà 
inviare e ricevere.

Quando inizierai a praticare e ad 
ottenere i tuoi risultati ti renderai conto 
della potenza ed efficacia delle frasi-
affermazioni. Dirai allora: <<Come può 
essere possibile che semplici parole 
possano produrre simili effetti?>> E da 
quel momento in poi inizierai a saperne 
di più...

I neuro-scienziati, come Eric 
Kandel, premio nobel per la medicina 
nel 2000, sono concordi nell’affermare 



la plasticità del Cervello, così come 
Rita Levi-Montalcini. Per plasticità si 
intende che puoi modificare, come 
desideri, il tuo cervello; come vuoi che 
funzioni.

Eric Kandel iniziò le sua ricerca 
su alcune tipi di lumache. Scoprì che 
l’attività elettrica dei loro cervelli 
emetteva segnali simil al cervello 
umano. Kandel notò che, inviando il 
giusto segnale elettrico, la 
sensibilizzazione dell’animale durava 
per tutta la sua la vita. In pratica 
l’attività elettrica permetteva 
l’attivazione di un gene nel neurone, 
detto CREB. Esso era in grado di 
attivare, a sua volta, la sintesi di 

https://it.wikipedia.org/wiki/Eric_Kandel


proteine che modificavano la struttura 
della sinapsi, in modo duraturo e con un 
tessuto neurale più spesso. In questo 
modo il segnale elettrico o informazione 
veniva potenziato e la lumaca poteva 
vivere a lungo. Le frasi-affermazioni che 
pronunci sono segnali elettrici aventi lo 
stesso identico scopo!

Grazie a tale scoperta Eric Kandel 
comprese che la memoria del cervello 
umano può essere potenziata, 
ripristinando il giusto segnale elettrico. 
Iniziò così le sue ricerche nel campo 
delle disfunzioni degenerative del 
cervello come l’Alzheimer.

Un altro scienziato di spessore, 



come Bruce Lipton, si è spinto ancora 
più in là, convalidando ciò che scoprì il 
suo predecessore Eric Kandel. Bruce 
Lipton è autore del libro super best 
seller nel mondo, dal titolo: “Biologia 
delle credenze: come il pensiero 
influenza il DNA ed ogni cellula”.

Egli scoprì che non sono i geni a 
condizionare il destino dell’uomo bensì 
l’attività elettrica del suo cervello, la 
coscienza-informazione! Se non c’è 
informazione non può attivarsi il gene di 
CREB, come scoperto da Eric Kandel. 
Come vedi tutto ritorna 
sull’informazione, come ti ho anticipato 
nell’introduzione del libro.

https://it.wikipedia.org/wiki/Bruce_Lipton


Hai compreso quanto sia 
importante per il tuo cervello funzionare 
con la giusta informazione? Lo sai che 
esistono geni che danno vita e geni che 
provocano malattie fino alla morte? Tali 
geni sono il prodotto di informazioni 
vitali o mortali! Quindi se qualcuno, 
ancorato al vecchio sistema di pensiero 
ortodosso, dovesse tirarti in ballo la 
solita storia delle “malattie genetiche” 
ha ragione, però...fino ad un certo punto. 
Se per esempio mio padre e mio nonno 
hanno pensato gli stessi pensieri e sono 
morti della stessa malattia, la causa non 
sono i geni ma le attitudini simili delle 
loro menti. Ancora prima, le loro 
coscienze, i loro pensieri, hanno 



prodotto la chimica dei loro geni, con i 
relativi segnali elettrici affini alle 
malattie contratte. Quindi se io non 
seguo le stesse “orme” di mio padre e 
mio nonno, non penso gli stessi pensieri, 
è impossibile che possa contrarre le 
loro malattie. Viceversa sarei un 
condannato a morte sin dalla nascita. E 
la vita, che è anche intelligenza, non 
prevede la condanna nelle sue leggi 
amorevoli!

Di solito si spende tanto tempo per 
allenare muscoli ed articolazioni 
andando in palestra. E lo trovo giusto 
poiché l’esercizio fisico è molto 
importante per essere in forma. Tuttavia 
si spende molto meno tempo per 



allenare il cervello, il “muscolo” più 
importante! Se ci pensi è così. Non so se 
tu lo faccia o meno ma la maggior parte 
delle persone spende (e perde) il suo 
tempo guardando la tv, sulle chat  di 
Facebook, postando a lungo argomenti 
di politica, sport e tante altre perdite di 
tempo. In questo modo il cervello viene 
reso passivo e la sua rendita non ti 
indirizzerà al successo. Occorre quindi 
che tu dedichi del tempo ad allenare 
costantemente il cervello. Come tutti i 
muscoli del corpo se non alleni il 
cervello questo si impigrisce e ti 
ritroverai a vivere cose che non 
vorresti. Consciamente od 
inconsciamente convaliderai le cose che 
vivi con i tuoi vecchi schemi ed esse ti 



si ripresenteranno, sistematicamente, per 
effetto della legge dell’attrazione: il 
simile è attratto dal simile!

Dopo questa introduzione tratterò 
ora, nello specifico, l’aspetto quantico 
del cervello.

Ripartiamo sempre 
dall’informazione.

Fino a non molto tempo fa anch’io 
credevo che il cervello fosse un organo 
freddo ed isolato dal resto del corpo. E 
mi sbagliavo.

Grazie allo studio delle scienze 
quantistiche ho invece scoperto che il 
cervello funziona attraverso 3 aspetti 



differenti, ma integrati tra loro: la parte 
più meccanica nella scatola cranica e 
quella più emozionale del cuore e del 
plesso solare. Di quest’ultimo aspetto 
sapevo gìà delle cose. Quando 
insegnavo la meditazione trascendentale 
spesso indicavo il plesso solare come il 
2° cervello. Non sapevo però che il 
cervello centrale, ovvero il cuore, non 
come organo fisico bensì come 
CAMPO, in realtà è il vero cervello che 
fa funzionare, nel bene o nel male, gli 
altri due. Infatti il cuore è 
universalmente conosciuto come la sede 
delle emozioni. E come ti spiego nel 
libro le emozioni, unitamente ai pensieri 
ed al sentimento, sono vibrazioni, 
attività elettriche. Esse funzionano 



quindi a livello di Campo energetico per 
poi essere convertite in cose fisiche. 
Non è un caso che molte disfunzioni ed 
anomalie del corpo-mente hanno la loro 
origine nelle emozioni discordanti che, 
guarda caso, si manifestano negli organi 
e sistemi specifici. Come ti ho indicato 
in precedenza emozioni come la paura, 
il rancore, la rabbia, la gelosia, la 
menzogna, la frustrazione e l’illusione, 
condizionano il tuo cervello, nelle 3 
modalità quantiche, a creare la realtà 
che non vorresti vivere. Esse sono le 7 
principali emozioni discordanti che 
trovi elencate sulla tabella dei 7 chakra 
a pagina 22. I neurotrasmettitori, che 
mantengono connessi i 3 sistemi del 



cervello, sono la base biochimica delle 
emozioni. Ecco perché se ne vedono le 
manifestazioni nel corpo, come malattia 
o salute.

La bella notizia però è che tu puoi 
cambiare le emozioni discordanti, e 
quindi i neurotrasmettitori, cambiando i 
tuoi pensieri!

I neuro-scienziati che si occupano 
di fisica quantistica hanno scoperto che 
il cuore, come Campo, è in grado di 
influenzare il cervello meccanicistico ed 
il plesso solare, grazie alle emozioni 
coerenti come la pace, l’amore e la 
gioia. Ti ho “presentato” colui che ha 
brevettato il sintonizzatore del cuore, 



lo scienziato Dan Winter, a pag. 9 del 
libro, ricordi? Essi hanno inoltre 
scoperto che l’attività elettrica del cuore 
è 5000 volte superiore a quella del 
cervello. Quindi il cuore è in grado di 
bilanciare gli emisferi cerebrali e 
l’attività del plesso solare, creando un 
unità integrata. Per questo motivo insisto 
molto affinché le frasi-affermazioni che 
utilizzerai per gli esercizi che ti ho 
consigliato siano dense di significato e 
sentimento. Più sono tali più le 
vibrazioni e l’attività elettrica del 
cervello, nelle sue 3 modalità quantiche, 
sarà potente ed efficace. Il Focus sarà 
altrettanto potente e le possibilità che ci 
possano essere delle manifestazioni di 
ciò che desideri realizzare 



aumenteranno. Se vuoi delle 
manifestazioni reali nella tua vita devi 
far funzionare il tuo cervello, con 
INTENZIONE ferma e decisa, nelle 3 
modalità e non solo con quella fredda e 
razionale della scatola cranica! E per 
farlo, secondo l’insegnamento che stai 
ricevendo in questo libro, devi mettere 
in pratica il “protocollo”, i 7 passi 
basilari del Focus quantico che ti ho 
indicato. 

A proposito del Focus quantico, te 
lo ripeterò fino alla “nausea”. Ti ho fatto
l’esempio del laser la cui attività 
fotonica viene concentrata su unico 
punto. Tale concentrazione fa si che 
l’elettrone-onda “collassi” per diventare 



particella e dare vita a cose fisiche. 
Ricordati che non basta pensare, 
immaginare o desiderare se non c’è un 
Focus fermo e costante nella tua vita. 
Non sarebbe possibile indirizzare 
l’informazione-energia e vederne la 
manifestazione. Ebbene i Campi 
quantici, nelle 3 modalità del cervello di
cui ti ho detto abbondantemente, ti 
permettono di realizzare questo tramite 
l’osservatore. Le scienze quantistiche 
hanno convalidato da tempo questo 
“fenomeno” e non vedo perché non 
debba funzionare anche con te!

Quando inizierai a funzionare con 
le 3 modalità quantiche che ti ho 
esposto, e lo farai costantemente, 



diventerà per te un fatto automatico. A 
questo punto niente potrà più fermarti. 
Nel senso che anche se dovessero 
capitarti dei “problemi” potrai superarli 
agevolmente, diventando ancora più 
saggio. I 3 aspetti del cervello, in unità e 
modalità quantica integrata, sono 
l’Universo in azione, ovvero il tuo SE 
autentico!

Devi allora sbrigarti, il prima 
possibile, a riprogrammare il tuo 
cervello ed a divertirti guidando una 
macchina perfetta che aspetta un 
OSSERVATORE driver esperto che la 
guidi verso la meta desiderata!

E ricorda che per essere un 



perfetto guidatore-osservatore è 
necessario che tu cambi le tue 
convinzioni, soprattutto se sono 
disfunzionali ed hanno fatto della tua 
vita un deserto anziché un paradiso sulla 
terra!

Sei pronto? Sei pronta?

Tra breve ti illustrerò altri metodi 
vibrazionali che pratico ed applico sui 
miei clienti da anni e che sono in 
relazione al Campo Punto 0.

Essi sono “vie” di aiuto per chi, 
all’inizio, non è in grado di iniziare un 
percorso dal solo e necessità di una 
“spinta” Alcune te le ho già menzionate 
nel libro. Ora andrò ad approfondirle. 



Tuttavia tali vie o strumenti vengono 
applicate secondo i principi che ti ho 
esposto nella terza parte del libro: “IO 
SONO lo strumento più importante!”.

Pertanto, se tu fossi interessato ad 
essere seguito per un pò, fino a quando 
diventerai autosufficiente, è necessario 
che tu legga ed assimili a fondo il 
capitolo 12 e pratichi, per quello che ti è
possibile, il Focus quantico. Anche se, 
apparentemente, non riesci ad aver 
risultati subito, non importa. E’ molto 
probabile che tu sia un pò troppo 
identificato coi problemi che stai 
vivendo. Ciò che conta è 
l’INTENZIONE che ci metti all’inizio. 
Io potrò darti una mano d’aiuto ma il 



percorso dovrai farlo tu, con le tue 
“gambe”. Solo così potrai vivere una 
reale TRASFORMAZIONE dell’intero 
tuo essere e non un “cambiamento”. 
Trasformazione e cambiamento sono due 
cose diverse. Il primo è che, come ti ho 
indicato più volte nel libro, ti trasformi 
da bruco a farfalla, ti riprendi insomma 
la tua vita;  il secondo è che metti solo 
delle “toppe” a qualcosa che invece va 
rinnovato completamente. Sta a te 
scegliere. Se vuoi essere seguito da me 
io sono per la TRASFORMAZIONE, la 
libertà e non il vincolo.

Questo libro, ed in particolare il 
capitolo 12, potrai utilizzarlo e 
compararlo con qualsiasi percorso tu 



decida di iniziare. Le strategie ed i 
contenuti sono universali, applicabili in 
tutte le aree della vita. Allo stesso modo 
sono personali, nel senso che, quando ti 
metterai in azione, riceverai 
informazioni specifiche sul punto A, 
dove ti trovi adesso, fino al punto B, 
dove vuoi arrivare.
 



Sezione 3
 

Vie Di Aiuto Punto 
0

Quelle che ti presento ora sono delle 
“vie” di aiuto che pratico ed applico su 
di me e sui miei clienti da anni. Alcune 
le ho imparate e testate di recente e sono 
di grande efficacia. Tutte sono allineate 
ai principi di come funziona il Campo 
Punto 0 e di come dovresti funzionare 
per estirpare alla radice qualsiasi 
problema ti assilli.

Ricorda che il Campo Punto 0 è un 
campo denso di possibilità e probabilità 



illimitate. In esso vi sono informazioni 
viventi e vitali che possono trasformare 
la tua vita. 

Tuttavia il Focus quantico è la 
tecnica centrale di tutte che ti 
raccomando di iniziare a praticare 
subito. Esso ti riconnette al tuo Essere 
interiore e ti predispone a ricevere un 
aiuto più sostanziale. Non solo. Il Focus 
quantico renderà molto più potente ed 
efficace il percorso che hai scelto e 
l’utilizzo dei prodotti Takionic e della 
Nanotecnologia cosmetica erboristica 
che ti presenterò a pagina 118.

In base alla storia ed ai problemi 
che stai vivendo puoi sentire la via o 



strumento che in questo momento può 
esserti più utile. Per tale motivo te li 
presenterò nei dettagli così che tu possa 
comprendere e sentire nelle tue 
“viscere” quella che potrebbe essere più
in risonanza con te, in questo momento 
della tua vita. Ti ricordo inoltre che i 
prodotti Takionic e Nanotecnologici 
puoi integrarli a qualunque percorso.

Ripeto, tutti questi strumenti hanno 
in comune il Campo Punto 0. E’ da anni 
che non lavoro più con le tecniche di 
energie già polarizzate. Gli strumenti 
che più funzionano oggi, e che sono più 
efficaci, sono quelle che hanno in 
comune il Campo Punto 0.



Supponiamo che degli strumenti 
che ti presento tu scelga quello che senti 
più in risonanza con te. Il percorso che 
farai sarà comunque personalizzato sulla 
tua storia e la soluzione dei tuoi 
problemi.

Ciascuna delle vie che ti presento 
prevedono comunque la pratica 
“obbligatoria” del Focus quantico, se 
vuoi ottenere risultati concreti e 
permanenti. 

Il tra virgolette sta a significare 
che non devi sentirti obbligato ma libero 
e consapevole di seguire il percorso che 
ti sto consigliando e come te lo sto 
consigliando. Se intendi fare di testa tua 



lascia perdere. Sarebbe una perdita di 
tempo per entrambi.

Penso di essere stato chiaro. La 
chiarezza, soprattutto agli inizi di un 
percorso, è fondamentale per iniziare 
con il “piede giusto”.
 



Sezione 4
 

Focus Quantico





“Per la mente che vede con chiarezza non c’è 
necessità di scelta, c’è azione!”

Jiddu Krishnamurti
 
 
Se sei alla ricerca di un corso di 
meditazione con la M maiuscola il 
Focus Quantico fa per te. Esso non solo 
ti permette di rilassarti, eliminare lo 
stress, dormire meglio ed essere più in 
forma durante il giorno. Con questo 
metodo puoi imparare ad indirizzare la 
tua energia consapevolmente verso le 
cose che desideri si manifestino nella 
tua vita. Te l’ho spiegato più volte nel 
capitolo 12. Il corso ti è utile per la tua 
salute e benessere fisico e mentale 
nonché per le relazioni. Questa è la 



ragione del perché te lo ripresento per 
prima, dopo avergli dedicato un intero e 
corposo capitolo.
Il corso te l’ho già inserito nell’eBook 
che hai acquistato con pochi euro. 
Tuttavia se senti la necessità di essere 
guidato all’inizio puoi frequentare un 
vero e proprio corso individuale in 7 
lezioni di 1 ora ciascuna.

Il corso puoi frequentarlo presso la 
mia sede a Bari od online, tramite 
skype, se vivi fuori sede, od in  altre 
regioni d’Italia e del mondo.

Il corso di Focus quantico è inoltre 
previsto in aula, di solito nei week end, 
sabato e domenica. Date e luoghi li trovi 
sulla pagina Facebook MyTakionic.com, 



nel gruppo Facebook MyTakionic group 
e nel Blog del sito 
www.mytakionic.com. Se inserisci la 
tua mail nel box che trovi nel blog 
riceverai le newsletter e sarai informato.

Questo corso deve rappresentare 
per te la base solida di un percorso che 
desideri fare. Non puoi ancora 
immaginare cosa può significare per 
te essere consapevole della Presenza 
del tuo Essere interiore e come fare 
azioni con la sua ispirazione. Potrai 
rendertene conto solo se pratichi con 
costanza, dedicando del tempo minimo 
ma in modo sistematico. Ricordati che 
devi far diventare un abitudine, un 
automatismo, ciò che è buono nella tua 
vita. Non devi far diventare abitudini ed 

http://www.mytakionic.com


automatismi solo le cose che fanno della 
tua vita un deserto.

Forse troverai le cose che ti sto 
consigliando un pò ripetitive. Lo faccio 
apposta; so che con la ripetizione certi 
concetti si insediano meglio nel 
cervello. Già, il cervello. Sapessi come 
il tuo cervello ama ripetere le cose che 
pensi, che dici e che fai! Solo che 
dovresti chiederti spesso se ti stanno 
portando nella direzione che desideri. 
Se senti indecisione, paura, ansia, 
significa che è arrivato il momento che 
tu cambi le tue convinzioni (pensieri). 
Farsi delle domande sincere è il primo 
grande passo per uscire fuori dalla 
stagnazione, dalla pericolosa “zona 



confort”, tanto cara alla maggior parte 
delle persone.

Ricorda che tu sei l’Osservatore 
del tuo cervello e che puoi indirizzarlo 
consapevolmente verso le cose che 
desideri manifestare. Caso contrario il 
cervello manifesterà cose indesiderate 
poiché senza controllo. E questo te l’ho 
spiegato bene nell’argomento 
riguardante il cervello.

E’ molto importante che tu pratichi 
Il Focus quantico; esso rafforzerà 
qualsiasi percorso tu decida di 
intraprendere. In ogni percorso o cosa 
che fai nella tua vita il Focus è molto 
importante. E’ importante che tu sappia 



concentrarti, avere chiari e definiti i tuoi 
obiettivi, seguirli con perseveranza 
come se per te fosse un “ossessione”, 
nel senso buono della parola. E’ 
l’energia che segue il pensiero, non il 
contrario. 

Praticare il Focus quantico darà 
molta chiarezza alla tua mente. Ti 
renderai conto della “plasticità” della 
mente così come il cervello. Non devi 
confondere la mente con l’aspetto 
razionale del tuo cervello. La mente, con 
la M maiuscola, non ha confini. Essa 
può espandersi oltre l’inimmaginabile e 
sondare cose che per te potrebbero 
essere solo sogni. Già, i sogni. La mente 
“illuminata” dalla chiarezza è in grado 



di far diventare i tuoi sogni realtà, se 
focalizzata nel giusto modo!

Il Focus quantico sarà per te una 
“palestra” per potenziare i “muscoli” 
dei tuoi neuroni, delle tue sinapsi. In 
essi c’è il segreto di una vita lunga, 
piena e giovanile.

Devi renderti conto che il pensiero 
ha dominio su tutte le cose. Esse non 
sono altro che pensiero manifestato! Se 
vuoi venire a capo dei tuoi problemi 
devi sondare le cause, i pensieri, le 
convinzioni, che li hanno determinati. 

Il Focus quantico è stato concepito 
per questo. Per renderti consapevole 
delle cause dei tuoi problemi, i pensieri, 



e per darti gli strumenti idonei per 
risolverli.

Potresti frequentare solo il corso 
di Focus Quantico oppure integrarlo ad 
altri percorsi che ti presenterò a breve. 
Sta a te scegliere in base a ciò che senti 
più giusto per te...nel momento presente!
 



Sezione 5
 

Coaching Quantico





“Non preoccuparti se gli altri non ti apprezzano. 
Preoccupati se tu non apprezzi te stesso.”

Confucio 
 

In precedenza ti ho fatto un anticipazione 
del Coaching Quantico Test. l Coaching 
Quantico Test serve a testare i tuoi 7 
chakra, a scovarne le memorie ed i 
conflitti che ti tengono bloccato nei tuoi 
problemi.

Nel capitolo sui chakra, ti ho 
mostrato la funzione specifica di ciascun 
chakra, le emozioni collegate ad essi, i 
vari sistemi ed organi che la tradizione 
associa ai 7 chakra principali. I chakra 
sono depositari della tua storia 



personale di vita, dall’atto del 
concepimento fino alla tua età anagrafica
attuale. 

Grazie a tale test è possibile 
quindi risalire alle cause che hanno 
determinato conflitti e portarli a 
soluzione, in una modalità quantica.Per 
modalità quantica intendo che, oltre 
all’analisi dei vari chakra, ed alla 
individuazione del problema madre o 
padre specifico che ha dato vita a tutti 
gli altri problemi, si opera attraverso 3 
aspetti fondamentali del Focus quantico: 
la frase-affermazione, la visualizzazione 
e la presenza. In pratica, risalendo la 
china, individuando uno o più chakra 
bloccati, essi possono essere aperti e 



portati a soluzione, grazie all’attivazione
cosciente del tuo Campo Punto 0.

Le soluzioni a tutti i problemi 
esistono sono nel Campo Punto 0, dove 
non vi sono problemi ma vita!

Se sentirai di voler fare un 
esperienza specifica tramite il Coaching 
Quantico Test ti ritroverai a praticare 
con me, durante la sessione, e dopo a 
casa, il Focus quantico. Questo ti serve 
a dare continuità e rafforzare la tua 
nuova condizione. Per questo motivo 
voglio che il Focus quantico sia per te la 
tecnica base solida di tutti i percorsi che 
desidererai intraprendere. Più lo 
praticherai e più ti verrà la voglia di 



praticarlo. Esso può esserti utile per 
tutta la vita poiché ti aiuterà, nel tempo, 
a sviluppare un Focus automatico.

Molte persone quando vanno dal 
terapista, per uno o più problemi che 
intendono risolvere, è molto raro che si 
imbattano in qualcuno che insegni loro a 
focalizzarsi. Finita la sessione c’è un 
“arrivederci e grazie”. La persona non 
viene educata a sfruttare al massimo il 
suo potenziale mentale, per creare la 
realtà che desidera e non ricadere negli 
stessi errori e problemi. 

Diversi terapisti si concentrano 
più sui problemi della persona e fanno 
la stessa cosa con la persona stessa. In 



questo modo creano una dipendenza che 
non porta frutti ad entrambi.

A me piace molto invece la figura 
del coach, con la C maiuscola. Egli non 
crea dipendenze ma ti libera dalle 
dipendenze. Intende fare di te un maestro 
poiché sa vedere e far emergere la 
maestria che da sempre possiedi, ma che 
tu non vedi. 

Un coach autentico spesso ti 
“maltratterà”, nel senso che sarà duro e 
deciso con te, se lo ritiene necessario. 
Ma lo farà solo per spronarti a vedere 
quell’aspetto di te vero ed autentico, se 
ti ostini a non volerlo vedere, ed a 
portarlo alla luce. Egli non è duro con te 



per una questione personale ma per un 
bene più alto che vuole che tu realizzi: 
la tua libertà, forza, intelligenza e 
successo! Tu meriti tutto questo!!

In parte ti ho spiegato la figura del 
coach nel capitolo Coaching ed Energia 
Tachionica.

Il coach ti aiuta a rimuovere per 
sempre i conflitti che condizionano la 
tua vita. Egli è un vero allenatore 
mentale come ce ne sono pochi, sa 
motivarti e spronarti a realizzare il tuo 
successo, nella salute come nella vita.

Quando rimuovi un conflitto alla 
radice e lo estirpi per sempre, la tua vita 
cambia!



Il tuo cervello inizia a funzionare 
in modalità quantica creativa. Non ci 
sono più i pesi, le dipendenze, i 
dissapori. La tua mente è focalizzata su 
tutto ciò che è VITA! Non contrai 
malattie, conseguenza di conflitti ciechi. 

Insomma ti riprendi la tua vita per 
viverla pienamente!

Il Coaching Quantico Test lo 
eseguo presso la mia sede a Bari, su 
appuntamento, ed online, tramite skype 
per chi vive fuori sede, in altre regioni 
d’Italia e nel mondo.

Se lo desideri puoi contattarmi 
tramite i riferimenti che trovi alla pagina  
Per Contatti.



 



Sezione 6
 

Costellazioni 
Quantistiche





“Per quanto sia stato prezioso il passato, il suo 
valore sarà sempre superato dal presente.” 

Bert Hellinger
 

Avrai sicuramente sentito parlare delle 
Costellazioni Familiari, o forse no. Uno 
degli scopritori più importanti che ha il 
merito di averle diffuse nel mondo, da 
circa di 40 anni, è stato Bert Hellinger, 
93 anni di età e tutt’ora vivente.

Le Costellazioni Familiari sono un 
approccio sistemico in cui vengono fatti 
emergere, e portati a soluzione, i 
conflitti, in seno alla propria famiglia di 
origine. Bert Hellinger scopri che 
all’interno di ogni sistema familiare 



esistono degli ordini che se violati, 
consciamente od inconsciamente, 
provocano sofferenze in ciascun 
componente appartenente ad un dato 
sistema familiare. Ne possono pertanto 
scaturire disfunzioni e malattie, fino alla 
morte. A tali ordini Bert Helinger ha 
dato il nome di Ordini dell’Amore.

Nel 2004 conobbi le Costellazioni 
Familiari e feci un  corso di formazione 
di 2 anni a Milano con alcuni formatori 
italiani e tedeschi della scuola di Bert 
Hellinger. Da allora applico le 
Costellazioni Familiari, tramite seminari 
di gruppo e sessioni individuali, con 
approccio quantistico.



Infatti, pur essendo le 
Costellazioni Familiari ben definite, 
ciascun costellatore o formatore le ha 
personalizzate secondo un proprio 
indirizzo o vocazione, evitando 
comunque di alterare i capisaldi o 
principi di base che le caratterizzano da 
sempre.

Esistono nel mondo Costellazioni 
Familiari ad indirizzo sciamanico, 
musicale, immaginativo, 
psicopedagogico ed altro.

La vocazione specifica del 
costellatore è in risonanza con la sua 
essenza. Io le applico ad indirizzo 
quantistico poiché studio ed applico 



questa materia da anni. Quando lavoro 
sui miei clienti con quest’approccio 
sono più che soddisfatto dei risultati.

A proposito del Campo Punto 0 
esiste una similitudine con il campo 
sistemico che caratterizza le 
Costellazioni Familiari. Infatti il campo 
sistemico è un campo di memorie dei 
componenti appartenenti a quel 
particolare sistema. Se per esempio 
qualcuno dei componenti è stato escluso 
dalla famiglia per un omicidio o perché 
morto in guerra o per aver commesso 
cose che, secondo il giudizio del 
sistema, possono aver messo in 
discussione il sistema stesso, ebbene 
questi viene escluso dalla coscienza del 



sistema. In pratica il sistema pur di 
“salvare” se stesso sacrifica uno o più 
componenti, non il linea con le proprie 
credenze sistemiche.

Purtroppo tale esclusione 
comporta un alterazione a livello 
sistemico così che qualcuno della 
famiglia, di solito chi nasce dopo, deve 
compensare “accollandosi” il destino 
della persona esclusa. Ne possono 
scaturire pensieri ed atteggiamenti di 
irretimento della persona esclusa, fino a 
contrarre delle vere e proprie malattie, 
se non addirittura la morte. In questo 
modo viene compensato in modo cieco 
il destino di chi è stato escluso. Tuttavia 
questo si può evitare grazie alle 



Costellazioni Familiari. Esse ti aiutano a
vedere e sentire nel corpo tali 
sofferenze, all’inizio di una 
Costellazione. Nel contempo, sia 
durante che dopo una costellazione, ti 
aiutano a trovare le soluzioni per 
compensare con l’AMORE alle 
esclusioni. In tal caso si attiva un vero e 
proprio processo di autoguarigione.

In sostanza lo scopo delle 
Costellazioni Familiari è di farti 
riconoscere ed accettare ciò che è, di 
farti fare pace con tutto il tuo sistema 
familiare e, per ultimo, di unire te ed il 
tuo sistema familiare al Campo 
Spirituale del tuo sistema. Ogni sistema 
familiare, oltre ad avere un campo di 



memorie “umane”, codificate in storie e 
sofferenze di vario tipo, ha anche un 
proprio Campo Spirituale che porta a 
soluzione qualsiasi conflitto. Il Campo 
Spirituale delle Costellazioni Familiari 
ha similitudini con il Campo Punto 0. O 
forse è la stessa cosa con una modalità 
personalizzata sistemica.

Per sistema non si intende solo 
quello familiare. Si parte da qui per poi 
estendere il concetto sistemico alle 
aziende, ai team, ai gruppi, ecct. Infatti 
le Costellazioni Familiari vengono 
applicate anche alle aziende ed ai team, 
soprattuto quando questi non funzionano 
e necessitano di soluzioni concrete.



Un altro aspetto basilare degli 
Ordini dell’Amore è che chi è nato 
prima viene prima rispetto a chi è nato 
dopo, nell’ordine sistemico. Stesso 
dicasi in una relazione di coppia, di 
lavoro o di un team. Venire prima 
significa che il posto di quella data 
persona non può essergli tolto, per 
invidia, gelosia, sentirsi superiori, 
giudizio, critica ed altro. Se dovesse 
accadere chi ha provocato tale disordine 
ne subirebbe le conseguenze a livello 
sistemico, come ho spiegato poco fa.

Per quanto concerne poi i genitori, 
se questi fanno i figli coi loro figli, 
facendoli diventare grandi rispetto a 
loro, squilibrano tutto il sistema 



generando sofferenze a se stessi ed ai 
figli. L’ho spiegato con chiarezza nel 
capitolo Bambini ed Energia 
Tachionica.

Le Costellazioni Quantistiche sono 
delle vere e proprie Costellazioni della 
Vita. Ti aiutano a fare ordine nel tuo 
sistema familiare, ti infondono forza, 
saggezza e ti aprono all’amore con 
grande efficacia.

Se hai dei problemi di carattere 
sistemico e senti che le Costellazioni 
possono fare al tuo caso posso aiutarti a 
trovare le tue soluzioni.

Per esempio se hai interrotto una 
relazione di coppia, con uno od entrambi



i genitori, con i tuoi figli, se vivi dei 
conflitti in ambito lavorativo, le 
Costellazioni possono darti un aiuto 
molto specifico. 

Come ti ho detto il mio approccio 
con le Costellazioni è a carattere 
quantistico. Mi interessa che tu possa 
essere aiutato radicalmente facendo 
pace non solo con il tuo sistema 
familiare bensì riconnettendoti con il 
Campo Spirituale della tua famiglia 
d’origine.

Per questo nelle sessioni 
individuali e nei seminari faccio 
praticare il Focus quantico, a carattere 
sistemico. 



Sia i seminari che le sessioni 
individuali li conduco presso la mia 
sede a Bari o presso altre sedi. Non 
conduco Costellazioni Familiari online. 

Al contrario le sessioni 
individuali di Coaching Quantico Test e 
di Focus quantico li eseguo anche 
online. In esse ci sono comunque 
elementi sistemici. Non potrebbe non 
essere così visto che nelle mie 
esperienze formative le Costellazioni 
Quantistiche sono molto presenti.

Se senti che le Costellazioni 
Quantistiche fanno al tuo caso puoi 
contattarmi inviando una e-mail o 
telefonando presso la mia sede a Bari. I 



riferimenti li trovi alla fine del libro, 
alla pagina Per Contatti.

Le Costellazioni quantistiche sono 
maestre nell’insegnarti a “prendere” dai 
genitori. Per prendere si intende che 
accogli nel tuo cuore tuo padre e tuo 
madre, così come sono, con tutti i loro 
pregi e difetti e prendi la VITA tramite 
loro. Infatti se sei venuto al mondo lo 
devi ai tuoi genitori, sei in debito con 
loro e l’unico modo per compensare la 
vita che hai ricevuto è fare qualcosa di 
buon nella tua vita. Ripristinare un 
movimento d’amore interrotto, verso i 
genitori, ti radica per sempre nel tuo 
sistema familiare. Tutto quello che fai 
nella vita, compreso le relazioni, il 



lavoro, è la conseguenza del saper 
prendere dai genitori. Se sai prendere da
loro saprai dare ai tuoi pari (mogli, 
fidanzate, amici, colleghi di lavoro) ed 
ai tuoi figli. Se non prendi non puoi 
dare! 

Il prendere e il dare fanno parte di 
un equilibrio molto sottile e delicato che 
tiene in vita tutte le relazioni e le fa 
prosperare. Purtroppo la nostra cultura, 
identificata col giudizio, non insegna 
questo sin da piccoli. Ecco perché tante 
relazioni non fanno in tempo a nascere 
che muoiono!

I tuoi genitori sono i genitori 
perfetti per te, al di la delle apparenze. 



Si, mi dirai: <<Ma mio padre e mia 
madre mi hanno fatto soffrire, mi hanno 
maltrattato sin da piccolo, non mi 
vedevano mai!>>. Che ti piaccia o no 
significa che una delle lezioni importanti 
sull’amore che devi imparare è proprio 
quella di prendere genitori che ti 
hanno fatto soffrire. Ciascuno ha i 
genitori (lezioni) che si merita. I genitori 
non sono né cattivi, né buoni, 
semplicemente SONO...la Vita!



Sezione 7
 

Riconnessione E 
DNA





“Il DNA è il luogo in cui la fisica incontra la 
spiritualità; il luogo in cui la coscienza realizza 

conforto e pace assoluta.”

Kryon

 

Da alcuni anni biologi e 
neuroscienziati stanno indagando più a 
fondo la natura del DNA e qual’è la sua 
vera funzione. Fino a non molti anni fa si 
credeva che l’uomo funzionasse con soli 
2 filamenti dei 12 presenti nel DNA. 
Insomma si pensava che i restanti 10 
fossero spazzatura! 

Come sicuramente saprai nel DNA 
sono codificate le tue informazioni 
genetiche, il patrimonio genetico dei tuoi



genitori ed avi, sommato al tuo. Oggi, 
nell’Era dell’informazione, non è un 
caso che anche nello studio del DNA si 
stiano facendo scoperte sensazionali. 
Sembra quindi che i 10 filamenti del 
DNA, considerati spazzatura, in realtà 
non lo siano per niente! Sembra che tali 
filamenti abbiano necessità di essere 
riconnessi ai 2 filamenti ordinari in 
quanto depositari di funzioni 
straordinarie dell’attività dell’uomo. 
Sembra inoltre che scienza e spiritualità 
iniziano ad essere d’accordo su un punto 
importante: “l’uomo è un essere 
multidimensionale, non solo fisico!”

Quindi l’uomo deve funzionare 
con12 anziché 2 filamenti del suo DNA 



che sono relazionati alle 12 dimensioni 
dell’esistenza. Viceversa l’uomo 
sarebbe tagliato dalla vita, 
dall’evoluzione e non potrebbe 
progredire. 

I 12 filamenti attivi del DNA 
servono all’uomo per fargli vivere 
pienamente la sua multidimensionalità, 
progredire egli stesso, nella scala 
evolutiva, e far progredire il pianeta, 
riconnettendolo ad una intelligenza e 
forza più vaste.

E’ quindi necessario che anche tu, 
come me adesso, funzioni con tutti i 12 
filamenti del tuo DNA che 
rappresentano non solo il tuo patrimonio 



genetico umano (2) ma spirituale (10).

Riconnettere i 12 filamenti del tuo 
DNA tra loro significa quindi 
riconnetterti con la Fonte di 
informazione-energia.

Un tempo, nelle civiltà d’oro, di 
cui si sono perse le tracce storiche, 
l’uomo funzionava con tutti i 12 
filamenti del suo DNA. Quando ci fu la 
famosa “caduta” l’uomo tagliò se stesso 
dalla propria Fonte di energia e 
saggezza. Egli si illuse che con il “fai da 
te” le cose potessero andare meglio per 
lui. E si sbagliava, e come se si 
sbagliava!

Troncare la connessione con la 



propria Fonte di energia, il proprio 
Essere, è stata l’azione più aberrante 
che l’uomo potesse compiere. Ed è 
proprio da quel momento che sono 
iniziati tutti i suo problemi!

Essere multidimensionale significa 
che il tuo corpo-mente può ricevere 
informazioni da dimensioni parallele 
alla nostra. Informazioni sopraffini ed in 
quantità industriale per il tuo corpo, la 
tua anima, il tuo spirito senza che il tuo 
cervello sballi!

I fisici quantistici hanno scoperto 
l’esistenza di tali dimensioni. Alcuni, 
con vocazione più spirituale, hanno 
sperimentato essi stessi e dimostrato, 



con formule scientifiche, l’esistenza di 
tali dimensioni. Uno di questi, 
Konstantin Korotkov, che ti ho 
menzionato all’inizio dell’eBook, ha 
addirittura misurato matematicamente le 
frequenze energetiche provenienti dalle 
dimensioni superiori alla nostra, in 
termini di evoluzione. Infatti questo 
grande scienziato, per un certo periodo 
di tempo, è stato lo scienziato ufficiale 
della scuola dove ho appreso la 
modalità di come riconnettere i 12 
filamenti del tuo DNA e che ti 
presenterò a breve. Egli, attraverso uno 
dei suoi brevetti, misurava le frequenze 
prima, durante e dopo i seminari. E’ 
inutile che ti stia a dire cosa accadeva in 
quei momenti. Puoi documentarti su un 



libro che egli stesso ha scritto: Science 
confirms Reconnective Healing by dr. 
Konstantin Korotkov. Il libro è 
pubblicato solo in inglese e lo trovi 
cliccando su www.thereconnection.com 
su media della home page. A queste 
frequenze è stato dato il nome di “nuove 
frequenze”. Per nuovo si intende che 
esse non hanno polarità in quanto 
provenienti dal Campo Punto 0, come 
quelle tachioniche. Per nuove si intende 
anche che la loro specifica azione 
magnetica è di ripristinare, 
riconnettere tra loro i 12 filamenti del 
DNA. Fatto questo non è necessario 
andare ad agire con frequenze 
polarizzate, un pò come l’esempio che ti 

http://www.thereconnection.com


ho fatto all’inizio del libro: se devi 
spostarti di 1000 km arrivi prima con 
l’aereo anziché con la macchina! 
Insomma con le “vecchie” frequenze 
polarizzate si cercava di mettere delle 
“toppe” con le nuove si rinnova e si 
trasforma completamente il tuo 
“database”.

Pertanto se quest’argomento lo 
senti tuo e ti interessa viverlo 
concretamente sappi che conosco il 
modo per come riconnettere. L’ho 
appreso grazie a dei seminari di 
formazione che ho fatto a Riccione, nel 
2009, con la scuola conosciuta nel 
mondo con il nome The Reconnection. 
Mi sono formato con Eric Pearl, il 



fondatore della scuola, ed il suo staff.

Sono pertanto certificato, ma 
anche questo non è importante. E’ invece
importante le centinaia di persone che 
ho trattato in questi anni ed ho aiutato a 
riconnettersi, con risultati straordinari, 
ovvero l’esperienza che ho maturato sul 
campo.

Due sono il libri che ti consiglio, 
per approfondire quest’argomento, sia 
che tu sia stato riconnesso o che tu 
voglia esserlo, e sono: The 
Reconnection di Eric Pearl ed il libro 
di Kryon I 12 filamenti del DNA. Li 
trovi entrambi menzionati nella 
bibliografia del libro.



Sul libro di Eric trovi come ha 
conosciuto questa modalità di 
riconnessione del DNA, la sua storia, le 
sue esperienze, le sue guarigioni. Trovi 
inoltre esposto il vero concetto di 
guarigione che non è solo quello di 
guarire da una malattia od altro 
problema fisico. La guarigione esposta 
in quest’esperienza ha carattere 
multidimensionale. Insomma l’Essere 
Sorgente sa qual’è la guarigione più 
giusta per te ed il libro, soprattutto 
l’esperienza concreta della 
riconnessione, te la fa vivere e 
comprendere nel corpo!

I libro di Kyon è invece un trattato 
di scienza e spiritualità dove trovi 



informazioni importantissime sulla 
funzione specifica di ciascun strato dei 
12 filamenti del DNA.

Il perché può esserti utile la 
Riconnessione te l’ho spiegato in parte 
in questa introduzione. Un altra ragione 
della sua utilità è che può aiutarti a 
mettere ordine nel tuo corpo, se hai dei 
problemi di natura fisica, nelle tue 
emozioni ed intenzioni, se vivi situazioni
problematiche di natura mentale ed 
emozionale.

Puoi integrare il Focus quantico, 
come pratica, una volta ricevuta la 
Riconnessione. Noterai che ti funzionerà 
anche meglio poiché le frequenze del 



Focus quantico sono molto simili a 
quelle riconnettive. La ragione? 
Provengono dallo stesso Campo Punto 0,
Quindi sono compatibili tra di loro!

 

Riconnessione e DNA
Quando ti ho esposto l’argomento 

sui chakra non ti ho potuto presentare 
all’inizio che essi sono collegati ad un 
sistema di linee e punti più vasto che 
tiene connesso l’uomo con il pianeta 
terra e la galassia. Se ti avessi spiegato 
questo saresti andato subito in 
confusione. Te lo spiego adesso, visto 
l’argomento specifico che sto trattando.



A tali punti e linee è stato dato il 
nome di axiatonali, ovvero una sintesi 
di informazione, luce ed energia, con 
qualità magnetiche e specifiche 
riconnettive.  Sembra che esse stiano al 
di sopra dei chakra e li governino. 
Insomma, mi starai chiedendo: <<Non è 
che adesso mi presenti altri chakra ed 
altre teorie?>>. No assolutamente, stai 
tranquillo. Intendo spiegarti con 
chiarezza ed in modo lineare 3 ragioni 
del perché gli esseri umani devono 
avere tali linee e punti attive. 

La prima ragione è perché è 
necessario funzionino 12 anziché 2 
filamenti del DNA, per essere 
veramente in salute ed in forma. La 



seconda è perché l’uomo deve vivere in 
modo multidimensionale anziché 
unidimensionale. Questa è la sua vera 
natura. Insomma egli deve fare 
esperienza di una realtà più vasta che 
significa risolvere problemi in un batter 
d’occhio! La terza ragione è che l’uomo 
deve smetterla con le malattie e la 
sofferenza che ne rallentano il processo 
evolutivo. Le linee e punti axiatonali 
esprimono la geometria sacra nel 
corpo dell’uomo affinché risuoni con 
l’universo.

Ora, queste linee e punti axiatonali 
le hai nell tuo corpo, in zone specifiche 
del corpo, un pò come i meridiani 
d’agopuntura, ma non sono meridiani 



d’agopuntura. Anzi, colgo l’occasione 
per dirti che anche i 12 meridiani 
tradizionali d’agopuntura, come i 
chakra, sono inglobati in queste linee e 
punti axiatonali. Quindi agendo su di 
esse si agisce simultaneamente su chakra 
e meridiani.

 

Come si riceve la 
Riconnessione

Le bella notizia che sto per darti è 
che per ricevere la Riconnessione non 
dovrai fare lunghe e ripetitive sessioni. 
Te ne bastano solo 2, si 2 e non 7-8-10, 
hai capito bene! Esse si ricevono una 



sola volta nella vita e non dovrai più 
ripeterle. Bello, no?

Una volta fatta l’attivazione 
specifica delle tue linee e punti 
axiatonali, presenti sul tuo corpo, con le 
2 sessioni, il più è fatto!

Tutto qui mi dirai? Si, tutto qui. La 
peculiarità di queste frequenze è che una 
volta ricevute continueranno a lavorare 
dentro di te, per giorni, mesi ed anni. La 
riconnessione dei 12 filamenti del tuo 
DNA non avviene in un batter d’occhio; 
è necessario del tempo. Il tuo corpo 
deve adattarsi pian pianino all’intensità 
delle nuove frequenze 
multidimensionali. Se il tuo corpo ora è 



in grado di funzionare come una 
lampadina da 10 watt e gliene metto 100 
o 1000 rischio di fulminarlo! Capisci la 
ragione? L’evoluzione, e la 
trasformazione del tuo corpo e delle sue 
cellule a modificarsi, procede per gradi. 

Tuttavia potrai renderti conto che i 
filamenti del tuo DNA stanno 
funzionando con le esperienze che 
vivrai, quando saprai risolvere 
problemi, superare sfide, essere in 
grado di amarti ed amare il tuo 
prossimo. Questi sono alcuni “segni” di 
come stai progredendo e di un corpo-
mente in salute...quantica!

Se invece sei in una situazione di 



salute precaria e vuoi ricevere la 
Riconnessione questo non è subito 
possibile. Il tuo corpo-mente non è nelle 
condizioni e quindi ricettivo da poter 
ricevere la Riconnessione e, soprattutto, 
viverne le intense esperienze. 

Occorrerà, quindi, che tu venga 
seguito prima da un medico. 

Io non sono un medico e non posso 
sostituirmi ad un medico, sia per etica 
che per questioni di competenze e legali.

Il mio compito etico-legale è solo 
quello di aiutare la persona, attraverso 
un lavoro energetico. Infatti nella 
Riconnessione, e nell’altra modalità che 
ti presenterò tra poco, non si tocca 



neanche il corpo. Si opera con le mani 
sui punti e linee axiatonali ad una certa 
distanza dal corpo. Questo modo di 
operare funziona molto di più rispetto a 
quando si tocca il corpo poiché si 
lavora sul campo energetico della 
persona che è di natura magnetica.

Pertanto, se la tua salute non è 
delle migliori ed il tuo medico ti ha 
prescritto dei farmaci, puoi assumerli e 
nel contempo ricevere prima della 
Riconnessione una modalità chiamata in 
inglese Reconnective Healing che 
significa guarigione riconnettiva.

Questa seconda modalità serve a 
preparare il corpo claudicante della 



persona con un massimo di 3 sessioni, lo
predispone a ricevere meglio e più in 
profondità gli effetti della 
Riconnessione.

Sia la Riconnessione che la 
guarigione riconnettiva vengono ricevute 
solo presso la mia sede a Bari o presso 
altre sedi fisiche dove mi sposto per 
corsi ed altro. Ricevo sempre su 
appuntamento. Se interessato puoi 
inviarmi una mail agli indirizzi che trovi 
alla pagina Per Contatti.

Tuttavia, ma solo in casi 
eccezionali, in cui la persona è lontana, 
e non può essere fisicamente presente, 
opero anche a distanza solo con la 



Reconnective Healing. Non è possibile 
invece ricevere la Riconessione a 
distanza. Per quanto concerne la 
“distanza” ti sarà chiaro che la fisica 
quantistica afferma che non  esiste!



Sezione 8
 

Nanotecnologia 
Erboristica





“L'uomo incontra Dio dietro ogni porta che la 
scienza riesce ad aprire.” 

Albert Einstein

 

Mi sono riservato quest’ultimo 
argomento che è perfettamente integrato 
ai precedenti, per concludere in bellezza 
l’eBook. Non è un caso che la mia prima 
attività professionale sia stata 
l’erborista e che ora scopro l’esistenza 
della Nanotecnologia Erboristica. Wow, 
posso unire le scienze erboristiche con 
quelle quantistiche. Grandioso!!

Per me è stata una scoperta 
sensazionale ed eccezionale. Essa mi 
permette di esercitare la mia prima 



professione con più professionalità, con 
l’amore che ho per le scienze 
quantistiche, che vi ritrovo, e con 
risultati rapidi, completi e mirati!!

Sto per presentarti una tecnologia 
per la salute ed il benessere che da 
alcuni anni sta iniziando a ricevere 
consensi in tutto il mondo: la 
Nanotecnologia. Nel Caso specifico la 
Nanotecnologia Erboristica, che 
riguarda l’argomento che andrò ad 
approfondire.

Ho svolto la professione di 
erborista “tradizionale” a tempo pieno, 
dal 1983, poco più che ventenne, fino ai 
primi anni 2000. Dopodiché ho iniziato 



ad interessami alle scienze quantistiche. 
Beh mi ero scocciato di fare sempre la 
stessa cosa, seppur bella e 
professionalmente interessante. 
Desideravo saperne di più e trovare 
altri approcci terapeutici d’aiuto da 
poter integrare alla mia attività 
erboristica. Ho fatto diversi percorsi, in 
parte esposti sulla pagina  del libro “La 
mia storia”. Sono sempre stato, e sarò, 
un anima libera, aperta alle innovazioni. 
Spesso anche rimettendoci la “faccia” 
ed il danaro. Amo saperne molto di più 
sull’uomo, la sua origine, conoscere le 
modalità innovative d’aiuto per la nuova 
era. Questo mi ha spinto a viaggiare  
tanto, fino a ritornare più volte in India, 
dove è iniziata la mia maturità interiore.



Non molto tempo fa mi è capitata a 
“fagiolo” la Nanotecnologia Erboristica. 
Ho utilizzato alcuni prodotti dei 10 di 
base di tutta la gamma,  di un azienda 
internazionale, leader da tanti anni in 
questo campo, ottenendo risultati 
strepitosi su di me e su alcuni miei 
clienti. Nel frattempo altri amici hanno 
iniziato ad utilizzare tali prodotti 
ottenendo, allo stesso tempo, gli stessi 
risultati che non posso indicarti in 
questo libro. Ti darò comunque i 
riferimenti dove andare a cercarteli. 
Trattasi di una linea cosmetica, 
“all’apparenza” come tante linee della 
sua categoria.



Tra breve ti presenterò lo 
scienziato che ha ideato tali prodotti, il 
pensiero che è all’origine della loro 
creazione ed il perché vanno utilizzati. 
So che stai fremendo dalla voglia di 
saperlo, ma devi aver pazienza. Voglio 
prima completare la spiegazione sui 
principi di come opera la 
Nanotecnologia, in particolare quella 
erboristica.

Il termine “nanotecnologico” 
indica un approccio innovativo che 
contempla un insieme di tecnologie e 
tecniche atte a produrre e ad utilizzare 
materiali e sostanze con dimensioni 
nanometriche. Il nanometro è un unità di 
misura che corrisponde ad un 



milionesimo di millimetro. Tale 
approccio viene esteso in campo 
farmaceutico, salutistico e cosmetico. In 
pratica con la nanotecnologia si accede 
ad un livello di memoria e di struttura 
primordiale identico a quella di 
grandezza normale che puoi vedere. 
Grazie alla nanotecnologia possono 
essere corretti e ripristinati certi difetti 
di base dell’intera struttura  di un corpo 
che sia un filamento di DNA, una 
cellula, un organo ed  un sistema di 
organi.

Ecco come sono spiegate le 
nanotecnologie sulla Treccani 

 

http://www.treccani.it/enciclopedia/nanotecnologie_(Enciclopedia-dei-ragazzi)/


Costruire con gli atomi
“Più che una vera e propria disciplina 
a sé stante, le nanotecnologie sono 
definite come tutto ciò che, in vari 
campi, riguarda la manipolazione di 
elementi con dimensioni inferiori al 
centinaio di nanometri (nm), dove un 
nanometro vale un milionesimo di 
millimetro. Tanto la chimica quanto la 
fisica, l’ingegneria e la medicina 
contribuiscono al campo delle 
nanotecnologie. Per farsi un’idea delle 
dimensioni di cui si parla, basti 
pensare che uno dei nostri capelli ha 
uno spessore di circa 70.000 nm. Un 
nanometro corrisponde più o meno allo 
spazio occupato da tre atomi messi in 



fila: quindi lavorare sulle 
nanotecnologie vuol dire imparare a 
manipolare la materia a livello dei 
singoli atomi. È qualcosa che per ora 
siamo in grado di fare molto 
limitatamente, ma che in futuro 
potrebbe completamente rivoluzionare 
i processi industriali e portare 
applicazioni al momento ancora 
impensabili nei campi più diversi. Per 
questo, tutti i paesi industrializzati 
stanno investendo somme molto 
consistenti nelle ricerche in questo 
campo.”

Come puoi vedere il futuro è già 
adesso!



Nel caso specifico della 
Nanotecnologia Erboristica le sostanze 
che vengono utilizzate, in scala 
nanometrica, sono oltre 100 piante, tra 
cui minerali pregiati come l’oro e 
l’argento.

Jakabovics Tibor, ricercatore 
ungherese, chimico-farmacologo, è lo 
scopritore di questa particolare  
Nanotecnologia Erboristica.

Jacobivics Tibor è un ricercatore 
esperto, riconosciuto in ambito 
internazionale nel campo delle 
nanotecnologie. Egli iniziò le sue 
ricerche per trovare un farmaco che 
ostacolasse il rigetto nei casi di trapianti 



epidermici, resi necessari dal 
danneggiamento o la perdita completa 
dell’epidermide.

Jacobivics Tibor, nel mentre 
operava come ricercatore in tale campo, 
scoprì un fattore importante che andava 
ben oltre lo scopo iniziale della sua 
ricerca.  Scoprì un portatore nano (10 al 
nono negativo, dimensione uguale alla 
distanza tra i due scalini della spirale 
del DNA). Continuando le sue ricerche e
sperimentazioni Jacobivics scoprì che le 
cellule riconoscono di cosa hanno 
bisogno, scelgono solamente le cose 
necessarie e cominciano a funzionare 
meglio. Insomma le cellule hanno una 
loro intelligenza cellulare e se trovata la 



giusta informazione, in scala 
nanometrica, è possibile che esse inizino
a lavorare per ripristinare il modello 
originario alterato di un organo e 
sistema. La cosa interessante, poi, è 
stata che, tramite l’epidermide, tali 
informazioni ed energia possono 
raggiungere, in modo velocissimo, 
cellule, organi e sistemi. Non è per forza 
necessaria un assunzione per via orale. 
Le sostanze arrivano al punto dove c’è 
più bisogno; trattandosi di uno spray, il 
prodotto si spruzza dove è localizzato il 
problema, evitando il percorso 
dell’apparato digerente e del flusso 
sanguigno. In pratica Jacobiics Tibor, 
grazie a tale scoperta, ha creato una 
linea di 10-12 prodotti cosmetici base 



ad alto potere informazionale-
energetico. La maggior parte di tali 
prodotti sono in confezioni a spray. Lo 
spray viene utilizzato localmente, dove 
vi è un problema, e su alcuni punti 
energetici del corpo, tra cui alcuni punti 
chakra, per un attivazione ed 
assorbimento delle sostanze velocissimo 
ed, allo stesso tempo, efficace. Per farti 
un esempio spruzzando lo spray sul 
braccio le sostanze contenute nel 
prodotto raggiungono il midollo osseo 
tra i 30 secondi e 1 minuto. Ciò è stato 
testato in laboratorio e soprattutto 
verificato in migliaia di casi di persone 
che hanno risolto seri problemi in tempi 
direi “quantici”. 



Le oltre 100 piante, che 
costituiscono le formulazioni di base di 
tutti i prodotti, sono di derivazione 
biologica. 

Jacobivics Tibor si rese subito 
conto della sensazionale scoperta, 
soprattutto si rese consapevole del dono 
ricevuto dall’universo per un bene più 
grande rispetto a quello personale. Egli 
quindi decise, insieme ad uno staff di 
ricercatori e collaboratori di primo 
livello, di fondare un azienda leader in 
tale campo che ha denominato 
Lavylites. Pertanto, da oltre un 
decennio, l’azienda è sul mercato 
mondiale e sta aiutando centinaia di 
migliaia di persone nel mondo a 



risolvere problemi.

Puoi farti un giro su you tube e 
vedere numerosi video su come 
agiscono i prodotti di nanotecnologia 
erboristica creati da Jacobivics Tibor. 
Purtroppo molti video sono in tedesco 
poiché in Germania è da tempo che tali 
prodotti vengono utilizzati con successo. 
Tuttavia trovi alcuni video anche in 
inglese e qualcuno forse in italiano.

Un altro aspetto importante di tali 
prodotti è che non hanno effetti 
collaterali. Se si è esagerato nel loro 
utilizzato l’eccesso delle sostanze 
contenute nei prodotti viene smaltito in 
72 ore dal corpo. Inoltre ti rivelo un 



fatto sorprendente: per chi ha superato 
gli 80 anni essi possono aumentare la 
funzionalità delle cellule fino al 91%. 
Tutto questo è stato testato in laboratorio
e su migliaia di persone. Insomma hai a 
portata di spray una sorta di Elisir di 
lunga vita. Devi solo farne uso.

Personalmente ho deciso non solo 
di utilizzare tali prodotti bensì di 
diffonderne la conoscenza ed il corretto 
utilizzo. Essi possono essere anche 
integrati ai prodotti Takionic, come 
linea cosmetica super rigenerante di 
cellule e tessuti.

Puoi acquistare i prodotti, tramite 
il sito dell’azienda, inserendo però il 



numero di codice della persona che te li 
ha fatti conoscere. Se non inserisci il 
codice il sito non ti permette di 
iscriverti e quindi di acquistare i 
prodotti.

Il mio codice Lavylites è 384649. 
Se sei interessato ad utilizzare tali 
prodotti puoi collegarti al sito della 
Lavylites cliccando su 
www.lavylites.com

Il sito è multilingue, quindi anche 
in italiano. Dopo averlo visitato se senti 
di voler acquistare qualche prodotto, o 
tutta la linea, puoi registrarti con una tua 
username e password. Una volta 
completata la registrazione, con il mio 

https://www.lavylites.com


codice ID sponsor 384649, puoi fare i 
tuoi acquisti. Il sistema, all’atto della 
registrazione, ti genererà, in automatico, 
un tuo codice ID. Tuttavia, prima di 
registrarti, contattami. Ti darò altre 
indicazioni di uso pratico che non posso 
darti in questo libro. Inoltre potrò 
aiutarti nel caso tu trovassi delle 
difficoltà durante la registrazione.

Ti consiglio di visitare bene il sito 
dove troverai anche delle opportunità 
che l’azienda offre. Per esempio, una 
volta che ti sarai registrato, ed avrai 
utilizzato i tuoi prodotti, ottenendo 
risultati più che soddisfacenti, se lo 
desideri, potrai proporre ad un tuo 
amico o parente di fare la stessa cosa. 



Egli, registrandosi come ti ho indicato, 
ovvero con il tuo codice ID, potrà 
acquistare autonomamente i suoi 
prodotti e l’azienda ti darà dei bonus in 
prodotti e danaro e molto altro. Infatti 
l’azienda ha messo a punto anche un 
piano marketing meritocratico, sia per 
chi voglia utilizzare per se tali prodotti 
che per chi intende farla diventare un 
attività professionale part time od a 
tempo pieno. Per quest’ultimo aspetto, 
se ti interessa farlo, dovrai prima 
contattarmi. Possiamo vederci via 
skype e posso spiegarti nei dettagli 
come funziona il tutto.

Mi interessa molto la 
Nanotecnologia Erboristica. Mi 



interessa anche tanto diffonderla, con il 
suo piano marketing intelligente e 
remunerativo. Sto creando un team di 
amici pari che vogliono condividere 
questa esperienza di salute e benessere, 
anche finanziario. Alcuni fanno già parte 
del mio team. L’Era delle informazioni è 
anche questo, ovvero l’Era delle 
opportunità che vanno sfruttate al 
massimo. 

 

DNA e Nanotecnologie





Il segreto della vita è nel tuo DNA!

Proporre i prodotti Lavylites, nel 
modo che ti ho spiegato, ti evita di fare 
il “venditore”, sia che tu abbia un 
negozio, sia come vendita “porta a 
porta”. Infatti la figura del venditore a 
me, sinceramente, non piace. Ti 
permette, inoltre, di svolgere la tua 
attività in qualsiasi parte del mondo tu ti 
trova, sfruttando la tecnologia internet. 
Non sei vincolato in un negozio a 
passare, spesso, molto del tuo tempo ad 
annoiarti, a fare sempre le stesse cose, 
nello stesso spazio! 

L’azienda organizza stage 
nazionali ed internazionali in diverse 



città europee e del mondo. In tal caso 
avresti l’opportunità di viaggiare e 
conoscere gente che utilizza da anni e 
con successo tali prodotti e di 
condividerne le esperienze.

L’azienda si fa carico di tutto 
l’onere tipico di un negozio tradizionale:
ordini, confezionamento, spedizione, 
fatturazione, oneri fiscali. Quindi ti evita 
grattacapi e perdite di tempo. Puoi fare 
l’attività part time od a tempo pieno, 
come ti ho appena indicato. Se hai già un
attività di qualsiasi tipo od una nel 
campo della salute e benessere, puoi 
integrare l’opportunità Lavylites. Sei tu 
che decidi se, come e quando farla.



 

 Lavyil Auricum spray



Coadiuvante rigenerante del cervello ed articolazioni

Un dato di fatto importante te lo 
voglio evidenziare: oltre al mio 
entusiasmo e passione, trovi la mia 
professionalità in campo erboristico e 



quantistico. Puoi quindi far parte di un 
team di spessore dove al 1° posto c’è 
VALORE che intendo dare ai miei amici 
e clienti. Valore significa: cultura, 
informazione, professionalità, 
opportunità, creatività, rendita 
finanziaria!

Dal 2018 terrò dei webinar 
informativi e formativi e delle dirette 
Facebook sui prodotti Lavylites. Lo sto 
già facendo coi prodotti Takionic. Se lo 
desideri puoi partecipare. I webinar e le 
dirette sono gratuiti. Alla fine del libro 
trovi i riferimenti per partecipare ai 
webinar ed alle dirette.

Come ti ho più volte indicato puoi 



integrare i prodotti Lavylites ai prodotti 
Takionic ed alle tecniche e strategie che 
ti ho esposto nel libro.

Tra breve ti farò una sintesi ti tali 
prodotti ed in quali aree della vita 
possono essere utilizzati. Cliccando sul 
link del sito troverai i loro nomi e 
composizione. Per quanto riguarda 
invece la loro specifica azione potrò 
indicartela una volta che ti sarai 
registrato ed in occasione di webinar e 
via e-mail. La registrazione a Lavylites 
è gratuita.

 

Sul sito troverai una gamma di 
diversi prodotti. Tuttavia 10 sono i 



prodotti di base che dovrai utilizzare. 
Su questi 10 prodotti deve focalizzarsi 
la tua attenzione, all’inizio. 
Successivamente potrai utilizzare altri 
prodotti che desideri. Questi 10 
prodotti sono coadiuvanti nella 
soluzione di tutti i problemi della pelle, 
organi e sistemi del corpo, emozionali, 
mentali, per lo sport, i bambini, gli 
adulti, gli anziani. Insomma qualsiasi 
problema tu abbia contattami prima e ti 
indicherò il prodotto o i prodotti che 
fanno al tuo caso. Se fai uso di farmaci 
puoi utilizzare tali prodotti poiché non 
hanno effetti collaterali. Anzi, 
similmente ai prodotti Takionic, 
potenziano il tuo campo energetico e 



pertanto aiutano il tuo corpo ad 
espellere più facilmente i residui tossici 
dei farmaci che stai assumendo.

Ti raccomando di iniziare ad 
utilizzare qualcuno di tali prodotti, 
ancora meglio se tu riuscissi ad 
utilizzare tutta la gamma. Infatti in essa 
ci sono anche prodotti che facilitano un 
azione depurativa e per la perdita di 
peso, efficacissimi.

Contattami e ti indicherò i 10 
prodotti. Una volta che ti sarai registrato 
ti indicherò come fare per conoscerli, 
dove, come e per cosa vengono 
utilizzati.

Ti aspetto!





Sezione 9
 

Corsi E Percorsi
In questa sezione ti elenco i corsi 

di gruppo ed i percorsi individuali per 
ciascuna delle 6 strategie o vie che ti ho 
indicato.

Se una o più di esse hanno 
stimolato il tuo interesse sappi che le ho 
codificate in corsi e sessioni 
individuali, di cui puoi fare esperienza, 
come tu desideri.

 

Partiamo dalla prima, l’Energia 
Tachionica ed i suoi prodotti.



Oltre a poter acquistare tali 
prodotti, come ti ho indicato all’inizio, 
sul sito www.mytakionic.com, puoi 
frequentare un corso di formazione di 
due giorni, di solito in un week end, 
sabato e domenica. Il corso è aperto a 
tutti, a professionisti delle varie 
categorie menzionate, ed a persone 
comuni che fanno tutt’altro nella vita.

Cosa prevede questo corso? 
Impari ad utilizzare al meglio i prodotti 
Takionic, condividi con il gruppo le tue 
esperienze, impari a praticare il 
Coaching Quantico Test ed il Focus 
Quantico. Con il Coaching Quantico 
Test puoi individuare meglio i problemi 
e le soluzioni dei chakra. Con il Focus 

http://www.mytakionic.com


quantico impari a potenziare il tuo 
Focus, soprattutto se lo stai già 
praticando con quanto ti ho indicato nel 
libro. Nel corso sui Takionic è prevista 
un introduzione al Focus Quantico, con 
elementi solidi di base per avere 
successo nella pratica. Infatti, per il 
Focus Quantico, esiste un vero e proprio 
corso a parte che di solito tengo in due 
giorni, nei week end. 

 

Coaching Quantico Test
Questa tecnica la insegno nei 

corso sui Takionic e la applico nelle 
sessioni individuali nella mia sede a 
Bari. Inoltre la applico anche a distanza, 



via skype, con un metodo un tantino 
differente rispetto a quello prossimale in 
sede, ma ugualmente efficace 
nell’individuare le problematiche sui 
chakra e le loro soluzioni.

 

Focus Quantico
Devi considerare il Focus 

Quantico alla stregua di un vero e 
proprio corso di meditazione...attiva e 
non passiva, come quelle tradizionali. 
Se sei alla ricerca di un corso di 
meditazione, non solo per rilassarti, 
dormire meglio, eliminare lo stress ma 
utile per trasformare le convinzioni che 
ti fanno soffrire, in convinzioni 



funzionali alla tua felicità e 
realizzazione dei tuoi desideri ed 
obiettivi, ebbene questo è il corso che fa 
per te! Viceversa non contattarmi 
neanche :-). Se hai letto tutto il libro e 
sei arrivato sin qui, mentre mi leggi 
adesso, significa che avrai capito di che 
pasta sono fatto! Per me la chiarezza è 
tutto, sin dall’inizio. Se devo seguirti 
deve essere chiaro sin dall’inizio il 
percorso da fare insieme, senza se e 
senza ma. Viceversa sarebbe una perdita 
di tempo per entrambi.

Ci tengo tanto a questo corso, più 
di tutti gli altri poiché rappresenta 
l’essenza di tutto. E’ come il mozzo di 
una ruota; senza di esso la ruota non 



potrebbe girare. Il mozzo è il Centro del 
Tuo Essere, la ruota la sua 
manifestazione!

Ti ho accennato nelle pagine 
precedenti che il corso di disarticola in 
7 lezioni, ciascuna relazionata ai 7 
livelli di consapevolezza che devi 
vivere, sperimentare e radicarti in essi. 
Ogni lezione dura un ora. Puoi 
frequentare il corso presso la mia sede a 
Bari, se sei delle vicinanze, oppure 
online, via skype, se vivi fuori sede. E’ 
in preparazione anche un video-corso, 
dove potrai accedere per tutta la vita, 
ogni volta che vuoi. La tecnologia va 
sfruttata bene anche per questo. 
Assicurati sempre che se sei a casa, ci 



sia connessione wifi e che non ci siano 
rumori di persone vicine alla tua stanza. 
Inoltre assicurati di spegnere il tuo 
telefonino e di staccare il telefono di 
casa se ce l’hai.

 

Riconnessione e DNA
La Riconnessione la applico solo 

con sessioni individuali, sempre su 
appuntamento. Stesso dicasi per la 
Reconnective Healing. Ti ho spiegato a 
pagina 113 l’utilità di entrambe, 
soprattutto la prima. Essere riconnessi, 
permettere al tuo corpo di funzionare 
con nuove frequenze Punto 0, non può 



che farti solo bene. La Riconnessione la 
puoi ricevere solo in modo prossimale, 
cioè fisico. La ragione di ciò è perché si 
lavora con le mani, ad una certa distanza 
dal corpo, sui punti e le linee specifiche 
axiatonali, di cui ti ho spiegato. Mentre 
con la Reconnective Healing si lavora 
più sul Campo quantico ed energetico 
della persona. Per tale ragione, e solo in 
casi eccezionali, opero a distanza. 
Infatti, come più volte ti ho spiegato, 
quando si lavora sul Campo quantico 
Punto 0 le distanze si annullano. Questa 
mia affermazione è suffragata dalle non 
recenti scoperte della fisica quantistica. 

La Riconnessione la ricevi in due 
sole sessioni, una volta sola nella vita. 



La Reconnective Healing, invece, puoi 
riceverla in 1 massimo 3 sessioni. A 
distanza di 3, 6, 9 o 12 mesi puoi fare 
delle sessioni di “richiamo”. In tale 
modo manterresti ben allenato e 
connesso il tuo corpo-mente con tali 
frequenze.

 

Costellazioni Quantistiche
Se sei alla ricerca di soluzioni a 

dei conflitti che stai vivendo, in seno 
alla tua famiglia d’origine e attuale, le 
Costellazioni Quantistiche possono fare 
al caso tuo. Ti ho spiegato molto bene i 
principi su come funzionano, ed eviterò 
di ripetermi.



Puoi quindi seguire dei seminari 
con gruppi che come te condividono 
problematiche e cercano soluzioni affini 
oppure seguire delle sessioni 
individuali. Per quest’ultime consiglio 
di farne almeno 3, una ogni mese, nei 
primi 3 mesi. Poi sta sempre a te 
decidere.

I seminari li organizzo in un unica 
giornata od in due giorni, nei week end. 
Se per esempio hai urgenza di fare una 
costellazione di gruppo, nella data in cui 
non è previsto un seminario, puoi fare 
una sessione individuale. Questa ti 
consentirà comunque di entrare nel 
flusso energetico del tuo sistema 
familiare. Se nel frattempo ci sarà un 



seminario e vorrai partecipare potrai 
consolidare tale flusso, oppure 
completare il ciclo delle 3 sessioni 
individuali.

 

Nanotecnologia Erboristica
Se hai problemi di natura fisica ed 

emozionale puoi utilizzare i prodotti 
nanotecnologici erboristici, come 
coadiuvanti, sia da soli che combinati 
coi prodotti Takionic.

E’ per te importante utilizzare tali 
prodotti, soprattutto se stai seguendo uno 
o più percorsi di quelli che ti sto 
indicando. Andresti a creare delle 



potenti sinergie tra di loro. Insomma, 
utilizzare dei prodotti “fisici” che ti 
aiutano a migliorare lo stato di salute e 
benessere generale, addirittura 
correggendo i “difetti” del DNA, a 
livello vibrazionale, beh dimmi se 
questo è poco!

Il SEGRETO dell’Essere 
veramente in forma è saper creare le 
giuste sinergie. Sinergia significa 
potenziamento esponenziale di un 
energia ed in particolare di una o più 
informazioni vitali! Un pò come quando 
interagisci con le persone giuste che 
risuonano con la tua energia. Il successo 
è assicurato!



Come ti ho indicato, potresti 
cogliere l’opportunità di fare anche 
attività professionale con tali prodotti, 
part time od a tempo pieno. Tuttavia, 
prima e se fare questo, ti consiglio 
vivamente di provarli su di te, di vivere 
i loro strepitosi effetti benefici sulla tua 
pelle. Dopo potrai decidere il da farsi.

Se hai già acquistato prodotti 
Takionic, o lo farai in seguito, sappi che 
i prodotti della Lavylites li puoi 
combinare insieme. In particolare per 
ottenere un azione schermante 
dall’elettrosmog, di cui ti ho detto 
abbondantemente nel capitolo riservato 
a quest’argomento.



Tuttavia, tieni sempre come 
riferimento nella tua mente, che i 
prodotti nanotecnologici erboristici sono
cosmetici ad altissima attività 
informazionale-energetica, per 
rigenerare la pelle e tutti gli organi e 
sistemi del tuo corpo. Quando inizierai 
ad utilizzarli, con la mia consulenza 
gratuita, ti renderai conto di cosa hai a 
portata di spray! :-)

 

6 vie Punto 0 con la loro 
unicità

Sto per concludere 
quest’argomento e voglio farti 



comprendere perché, pur avendo origine
dallo stesso Campo Punto 0, tali “vie” è 
bene riconoscerle ed applicarle bene 
per la loro unicità.

Come ogni essere umano, e non 
solo, unico in quest’universo, anche i 
campi-frequenze di energia hanno la 
loro specifica ed unica funzione od 
attività. Per esempio, se senti che per te, 
in questo momento della tua vita, può 
esserti utile la Focus Quantico rispetto 
ad altri percorsi, significa che tali 
informazioni e frequenze ti servono in 
questo momento, sono sovrane rispetto 
alle altre, anche per effetto della Legge 
dell’Attrazione. Il tuo Essere interiore 
che è UNO con la Legge dell’Attrazione, 



ti sta suggerendo, vibrazionalmente, che 
in tali frequenze ci sono le informazioni 
giuste per te. Stesso dicasi con le altre 
vie che ti ho presentato. Ciascuna, pur 
appartenendo allo stesso Campo, ha una 
sua specifica funzione ed attività e ti 
porta specifiche informazioni per 
trasformare e rendere aurea la tua vita. 
Puoi anche sperimentarle tutte, a 
distanza di un arco di tempo però, se ne 
senti l’esigenza. Ciascuna, di volta in 
volta, ti porterà un tuo messaggio, le 
informazioni più giuste per te, per il 
momento presente. Però, affinché ciò 
accada, devi assolutamente 
familiarizzare con tali campi-frequenze. 
Insomma devi diventare ricettivo, 
aperto, mettendo da parte ogni giudizio, 



“buono o cattivo”. Tu sei UNICO, come 
sono uniche le vie che ti ho presentato. 
Quando diventi nuovamente consapevole
della tua unicità e ti metti in azione, ciò 
che ne potrebbe scaturire sono solo 
forza, gioia, pace, amore che tradotto in 
“soldoni” significa Essere in Forma 
Strepitosa!



Sezione 10
 

Conclusione
Sono quasi alla fine dell’eBook. Ti 
ringrazio se sei arrivato fin qui 
leggendolo. Ti ringrazio ancora di più se
dalla lettura e dall’applicazione di ciò 
che ti ho indicato tu sia riuscito a stare 
meglio ed a risolvere qualche problema. 
Come da titolo 7 sono i passi per 
Essere in Forma Strepitosa. Sono 
semplici passi ma che vanno fatti tutti 
insieme per ottenere quello che l’eBook 
ti promette.

Le “vie” che ti consiglio 
nell’eBook sono 6, 7 i passi che dovrai 



fare. Il totale di entrambi è 13, il 
compimento. Ti dico questo poiché anni 
fa mi sono interessato alla scienza dei 
numeri cabalistici. Il 6 è il numero 
dell’amore, il 7 della spiritualità ed il 
13 del compimento. Tradotto: facendo 
le cose con amore le spiritualizzi per 
renderle compiute.

Le 6 vie o strumenti sono: 
l’Energia Tachionica, il Focus Quantico, 
il Coaching Quantico, le Costellazioni 
Quantistiche, la Riconnessione, la 
Nanotecnologia Erboristica. Tutte 
perfettamente integrate tra loro. Sono le 
6 vie per accedere al centro del tuo 
Essere. I 7 passi sono collegati ai 7 
chakra e stati di coscienza, ai 7 scalini 



della scala evolutiva da salire per 
completarti. La somma di entrambi crea 
il 13 affinché tutto possa compiersi!

Il numero è una forza. Tutto ciò 
che esiste è numero. E questo Pitagora, 
il padre della numerologia, lo sapeva 
bene. I colori, i suoni, le stelle, le 
nuvole, gli elementi, gli atomi, le 
molecole, i pensieri, le emozioni, le note
musicali, la spesa e le bollette da 
pagare, ogni cosa manifesta è numero. 
E’ quindi, ordine, armonia...amore. 
Anche questo libro è un numero!

Si potrebbe dire che mettendo in 
pratica, alla lettera, i contenuti, i 
suggerimenti e le strategie dell’eBook, 



insomma seguendo il “protocollo”, 
avrai fatto 13!

Infatti questo eBook nasce per 
questo scopo. Le informazioni sono 
destinate a diventare cose, qualsiasi 
esse siano. Se impari ad osservare le 
cose, nel giusto modo, ed a focalizzarti 
con maestria avrai il tuo compimento 
nella tua vita. Non può essere altrimenti. 
Ciò è matematico! Avrai fatto così 
esperienza del significato, dell’essenza, 
dei numeri. Armonia significa 
matematica coerente. Ogni numero, ogni 
cosa è al suo posto. A questo punto la 
Vita può esprimersi!

Ti auguro ogni bene!
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Per Contatti
Sede

Centro Lotus, via Abate Gimma, 263 - 
70122 Bari.

Telefono: 080 2460834 - 
info@centrolotus.it 

 

Negozio online  www.mytakionic.com 

 

Bonus sconto del 15%, inserendo il 
codice coupon MySelf, prima di 

mailto:info@centrolotus.it
http://www.mytakionic.com


completare gli acquisti, per chi ha 
acquistato il libro. Spedizioni gratuite 
da un minimo di 30 euro in su di spesa.

 

Webinar Live 

Per partecipare ai Webinar Live 
sull’Energia Tachionica e la 
Nanotecnologia Erboristica invia una e-
mail, specificando se sei interessato ad 
uno o ad entrambi gli argomenti, a 
info@mytakionic.com 

 

Dirette Facebook

Iscriviti al gruppo MyTakionic group su 

mailto:info@mytakionic.com


Facebook. Puoi partecipare alle dirette, 
ricevere notifiche su post, aggiornamenti 
ed altro.

 

 

Corsi, seminari e sessioni individuali

Coaching Quantico Test, Focus 
Quantico, Riconnessione, 
Costellazioni Quantistiche

info@mytakionic.com -  cell. 
3347995166  

 

Rivenditori

mailto:info@mytakionic.com


Per professionisti, operatori olistici e 
negozianti, quindi con partita iva, che 
vogliono rivendere i prodotti Takionic 
al loro pubblico, inviare una e-mail, 
indicando tale richiesta, a: 
info@centrolotus.it. Sarà inviato un 
listino rivenditore sui prodotti.

 

Nanotecnologia Erboristica

I prodotti puoi acquistarli sul sito 
dell’azienda Lavylites. Clicca sul link 
www.lavylites.com , registrati 
inserendo il codice sponsor 384649 per 
completare la registrazione. Per contatti 
invia una e-mail a: 

mailto:info@centrolotus.it
http://www.lavylites.com


info@mytakionic.com 

mailto:info@mytakionic.com


Sezione 12
 

Bibliografia
Energia Tachionica
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Il Campo Quantico, Lynn Mc Taggart - ed. My
Life

Il Campo del Punto 0, Lynn Mac Taggart - 
Macro Edizioni

Alla scoperta della particella di Dio, 
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Il Grande Attrattore d’Implosione, Dan 
Winter, ed. My Life

L’Energia della Coscienza, Konstantin 
Korotkov, ed. Verdechiaro

L’Energia della Vita, Konstantin Korotkov, 
ed. Amrita



La Biologia delle credenze, Bruce Lipton, 
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Il Nano mondo che verrà. Verso la società 
nanotecnologica, Federcio Neresini, ed. Il 
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Legge dell’Attrazione

La Legge dell’Attrazione: Chiedi e ti sarà 
dato, Hicks. ed. Tea

La Legge dell’Attrazione e l’incredibile 
potere delle emozioni, Hicks, ed. Tea

 

Costellazioni Familiari

Ordini dell’Amore, Bert Hellinger, ed. 
Feltrinelli

Gli Ordini del Successo nella vita e nella 
professione, Bert Hellinger, ed. Tecniche 
Nuove 

 

Chakra



Chakra Ruote di Vita, Anodea Judith, Macro 
Edizioni

 

Educazione Bambini

I 7 segreti per educare in modo naturale: 
guida pratica dei primi 7 anni, Teresa 
Dambrosio, ed. Amazon Media
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Note Dell’Autore
Francesco Colasante, nasce professionalmente 
erborista, nel lontano 1983. Si dedica negli 
anni allo studio ed all’applicazione delle 
scienze erboristiche, che esercita nel suo 
Centro Erboristico, sin da 1986. Sempre nel 
1983 conosce e pratica la meditazione 
trascendentale. Nel 1986 diventa insegnante, 
attività che esercita fino al 1999, dopo 
numerosi viaggi all’estero e per ben 13 volte in 
India. 

Gli anni 2000 sono forieri di nuovi orizzonti da 
esplorare. Francesco Colasante sente 
l’esigenza interiore, oltre che professionale, di 
fare nuove esperienze; in particolare è attratto 
dalla scienze quantistiche che inizia però a 



studiare seriamente, dopo aver completato altri 
percorsi formativi, tra cui l’energia dei colori e 
degli aromi e le Costellazioni Familiari.

Sempre nel 2000 Francesco Colasante conosce
l’energia tachionica ma inizia a studiarla in 
modo più approfondito nel 2006; decide allora 
di applicarla su di se e sui suoi clienti, con 
risultati sempre più sorprendenti. Egli di 
recente ha completato, e continua a farlo, 
percorsi formativi nel life coaching, 
integrando le nuove tecnologie di 
comunicazione internet.

Francesco Colasante ha da poco tempo 
conosciuto e sperimentato, con grande 
efficacia e soddisfazione, anche gli effetti 
straordinari della Nanotecnologia Erboristica, 
di cui ti da dei riferimenti espliciti nell’eBook.

Durante tutto il suo percorso Francesco 
Colasante mette a punto un metodo di 



focalizzazione quantica, che ha perfezionato 
nel tempo, a cui ha dato il nome di Focus 
Quantico. Tale metodo o “via” è la perla di 
tutto il suo percorso, in tanti anni, e non è un 
caso che nel libro lo mette praticamente al 1° 
posto: “Tutti gli strumenti che utilizzi 
possono funzionare ad ampio spettro, solo se 
SEI o diventi TU lo strumento più 
importante!”. Infatti questo pensiero di 
Francesco Colasante esprime l’essenza del 
libro e delle sue esperienze in tale campo. Non 
solo. Tale pensiero è in perfetto accordo con 
quanto affermato da un grande scienziato, 
premio nobel per la fisica nel 1932, Werner 
Karl Heisenberg. Nell’eBook viene spiegato il 
significato implicito, oltre che esplicito, della 
seguente affermazione di Heisenberg:

“Quando un osservatore osserva qualcosa, 
l'oggetto osservato cambia nell'istante stesso 

in cui viene osservato.”



Applicando il semplice “protocollo” che 
Francesco Colasante ti indica puoi 
sperimentare ciò che è messo in evidenza nel 
titolo del libro: 7 semplici passi per Essere in 
Forma Strepitosa!

L’eBook è un concentrato esperenziale di 
scienza e spiritualità. Esso ti porta dritto al 
punto! Per “spiritualità” si intende un livello di 
informazione ed energia elevati che danno vita 
e movimento armonioso a tutte le cose, 
risolvendo problemi specifici con soluzioni 
mirate.

Questo eBook è un manuale d’uso molto 
pratico per il benessere, lo sport e le relazioni, 
in ogni campo. Con esso puoi compiere 7 
semplici passi per Essere in Forma 
Strepitosa!
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